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Fuga de cerebros 
Según leemos en los periódi

cos. el gobierno español, cons
ciente de la necesidad que esta 
sociedad tiene de mantener 
contentos dentro del territorio 
nacional a los más inteligentes 
de sus ciudadanos, ha prepa
rado un plan para evitar "la 
fuga de cerebros". ¡Ya era 
hora! Según la misma noticia, 
el gobierno incluso ha elabora
do un presupuesto destinado 
a desarrollar ese plan, cuyo 
importe es nada más y nada 
menos que 1.500 millones de 
pesetas. Cualquier cientifico 
español comprenderá sin 
duda todo lo que se puede 
hacer con esos 1.500 millones, 
cuántos laboratorios pueden 
ser equipados mejor de lo que 
están, cuántas investigaciones 
nuevas se puede emprender 
con nada menos que mil qui
nientos millones de pesetas. 

El gobierno español, si hay 
que hacer caso a la noticia, ha 
dado pruebas una vez más de 
su convicción de que hay que 
atender a los genios. Eso sí, 
cualquiera de los aficionados 
al fútbol comprenderemos 
mejor que nadie el importe de 
la iniciativa gubernamental 
porque desde hace mucho 
tiempo estamos a costumbra
dos a que nuestros presiden
tes de clubes traten de impedir 
la fuga de cerebros de sus cés
pedes. Aunque uno no está 
muy al día, cree recordar que 
la cláusula de rescisión de 
Figo, por ejemplo, está en 
quince o veinte mil millones de 
pesetas. El Madrid ha com
prendido que para evitar que 
el cerebro privilegiado del por
tugués maravilloso se fugue 
del Bernabéu corriendo sobre 
sus piernas no menos privile
giadas hay que atarlo con al 
menos diez veces más dinero 
que el que el gobierno español 
considera suficiente para suje
tar en España a todos los 
cientificos que sientan la ten
tación de fugarse de un país 
cuyo gobierno piensa que con 
un extra de 1.500 millones de 
pesetas puede impedir su fuga. 

PUERTA de Madrid 
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Medio ambiente: muralla verde 
Ya hace muchos años expre

samos en estas mismas pági
nas nuestro criterio en cuanto 
a la importancia que la aten
ción al medio ambiente debía 
tener en Alcalá: escribimos 
entonces que el ayuntamiento 
complutense debía crear una 
concejalia de medio ambiente 
que fuera más que una conce
jalia, puesto que habría de 
informar casi sobre cualquier 
propósito municipal, desde el 
estudio de los impactos de 
obras propias y ajenas hasta 
la celebración de festejos que 
contribuyan a perturbar noto
riamente el hábitat ciudadano. 
Y, desde luego, considerába
mos que el ayuntamiento esta
ba en la obligación de conver
tir a Alcalá en una ciudad ver
de del modo más directo posi
ble: plantando árboles. 

Hace ya muchos años el 
PSOE llevó en su programa 
para el gobierno municipal la 
plantación de cien mil árboles 
en cuatro años. Celebramos la 
intención, pero no pudimos 
celebrar el reverdecimiento 
complutense porque aquello 
quedó en agua de borrajas, tal 
vez porque el gobierno munici
pal nunca supo con claridad 
de qué hablaba. Aquella idea 
se renueva hoy de modo lige
ramente diferente porque el 
concejal Marin, responsable 
del medio ambiente, nos afir
ma en este mismo ejemplar de 
PUERTA DE MADRID que la 
ciudad va a ser envuelta en 
una "muralla verde" que la 
aísle de la agresión brutal que 
miles y miles de viviendas pro
movidas en Torrejón y Meco, 

lindando con el término muni
cipal complutense, van a pro
vocar sobre esta ciudad. 

Conocida la intención, hay 
que animar a Marin y recor
darle que eso no va a ser fácil 
y que no todo consiste en gas
tar 2 .000 millones de pesetas. 
Todos sabríamos gastar ese 
dinero, pero pocos sabrán gas
tarlo bien, lo bastante bien 
como para poder considerar 
que ese gasto sea en realidad 
una inversión. En este aspec
to, no hay más que decir, sal
vo para remachar el clavo: 
hacer una "muralla verde" -y 
también, no hay que olvidarlo, 
"pasillos verdes" para comuni
car mediante ellos los diferen
tes barrios de la ciudad- es lo 
más importante que urbanísti
camente se puede y debe 
hacer hoy en la ciudad; Marin 
es hoy la grwt esperanza verde 
para los alcalainos. Veremos 
cuánto tarda en decepcionarlos 
o en ganarse una medalla. 

Como estrambote preocupa
do, volvamos aquí sobre los 
propósitos del gobierno regio
nal y sus satélites de llenar de 
viviendas a toda costa los alre
dores de Alcalá. Cabe explicar
se tamaña afición por los dine
ros que recibirán por diversos 
canales los gobiernos regional 
y locales -y muchas personas 
que gobiernan a veces sin car
go oficial alguno-. Pero hay que 
creer que un gobierno munici
pal tambien tendrá algo que 
decir sobre planes que afectan 
drásticamente a su territorio 
aunque no se ejecuten en él. 
¿Tiene hoy el ayuntamiento -
complutense algo que decir? 
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Bono v los malos 
Digamos de entrada que nos 

parece conveniente llevar a 
cabo la propuesta de José 
Bono de dar a conocer a los 
asesinos de mujeres y a quie
nes con ellas se entrenan para 
asesinarlas mediante palizas y 
toda una gama inacabable de 
malos tratos. Y añadamos 
inmediatamente que la publi
cidad no debería quedarse 
sólo en la de los asesinos de 
esposas, sino en la de cual
quier caso de asesinos, como 
en la de cualquier caso de 
ladrones. Y no hay que olvidar, 
por supuesto, a cualquier cla
se de funcionario de esos cogi
dos con las manos en la masa 
o al menos en la levadura. 

En este punto se dirá que la 
constitución española lo pro
híbe y así se dirá algo que sólo 
es relativamente cierto porque 
todos los días vemos en la 
picota a personas que sufren 
no sólo una gigantesca inva
sión de su intimidad, una sar
ta inacabable de injurias y 
quizá un largo rosario de 
calumnias, sino también jui
cios paralelos que demasiadas 
veces parecen ser simplemen
te juicios sumarisimos previos 
para los que el juicio real es 
sólo una formalidad. 

Parece que una constitución 
debería proteger tanto el dere
cho a la intimidad de la perso
na -incluso de la que haya 
sido considerada culpable de 
un delito- como el derecho de 
cada persona -aunque no 
haya cometido delito alguno
ª saber quién es su vecino, de 
quién tiene que guardar a sus 
híjos, quién ha sido condena
do por estafador recalcitrante. 

Algunos grupos de presión 
que se oponen a publicar los 
nombres y efigies de los asesi
nos de mujeres ponen gran 
fervor en presionar a través de 
los medios de difusión a los 
jueces para que éstos den 
valor de prueba a lo que puede 
no ser más que calumnia y en 
descalificar sentencias absolu
torias que no les gustan por 
"escandalosamente injustas". 

DESDE 3.131.814 PTAS* 

VOLVO S40 Por mucho que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubie
se visto este anuncio jamás habría descubierto que existe un coche ton 
seguro o un precio ton sugerente. Y es que, en lo que se refiere o seguri
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"No tengo prisa en que empiece a emitir 
la radio municipal", diio Suárez Machota 
El ayuntamiento tendrá una emisora de radio municipal a lo largo del primer trimestre 
del año 2001. El martes 17 de octubre se reunió al término del pleno de la corporación 
municipal la junta general del Instituto de Comunicaciones de Alcalá, S.L. para el nom
bramiento de miembros del consejo de administración de dicha sociedad. El PP votó en 
contra de la creación de este organismo público al no estar de acuerdo en que haya una 
emisora de radio de carácter público en la ciudad complutense. En el anterior pleno mu
nicipal, el portavoz de IU y primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, llegó a re
plicar al PP que la radio no va a ser un instrumento político, sino un medio de comu
nicación cuya tarea va a ser la de informar a fin de paliar el efecto de que "algunos me
dios de comunicación que hay en Alcalá están en manos de constructores". 

Suárez Machota explicó a gunos que creen que tengo condicionamientos comercia
PUERTA DE MADRID que en prisa pero no es así. Yo pienso les que les permita hacer pro
el consejo de administración que la emisora puede estar gramas no estrictamente ha
de este instituto hay tres re- funcionando en el primer tri- sados en la financiación co
presentantes de la corporación mestre del año". mercial. Para nosotros la radio 
municipal: "La junta general Suárez Machota aseguró que no es la voz del ayuntamiento. 
de accionistas son los 27 con- "la radio municipal se consti- Tendrá irúormación municipal 
cejales del ayuntamiento. Ésta tuye para que la ciudadania pero fundamentalmente es 
es la única sociedad municipal tenga un instrumento de par- una voz para que participen 
en la que el pleno es la junta ticipación en la vida social y los colectivos ciudadanos". 
general. Todas las demás son tengan el altavoz público sin Suárez Machota finalizó di-
sociedades mixtas". 
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ciendo que "no sé qué intere
ses hay para que algunos va
yan bombardeando este pro
yecto, no entiendo por qué lo 
están apellidando. Va a ser 
una radio transparente y par
ticipativa y allá aquellos que la 
bombardean antes de nacer". 

Por tanto el consejo de admi
nistración tiene tres represen
tantes políticos, uno por cada 
partido con representación en 
la corporación municipal. 
Eduardo Calderón (PSOE), Eli
sa de Francisco (PP) y Luis 
Suárez Machota (IU). Hay dos 
funcionarios municipales o 
trabajadores laborales del 
ayuntamiento, concretamente 
la jefa de prensa de alcaldía, 
Rosa María García, y el secre
tario general del consistorio, 
Enrique Castillo Zubia. Tam
bién un representante de 
UGT, Óscar San Miguel; otro 
de CC.00, Félix Neira. Com
pletan el consejo de adminis
tración un representante de la 
Federación de Asociaciones de 
Vecinos, Julio Velasco, y otro 
del consejo local de coopera
ción, Juan Jesús Cuevas Fe
liz. 

una 11admcación de crédhas pennne hacer el comedor del colegia Infanta Catalina 

La radio municipal comienza 
a and~ con 20 millones de pe
setas. Ese es su capital social: 
"Se hará una transferencia 
desde el ayuntamiento a las 
cuentas de la radio pública 
que en su dia se constituyan", 
explicó Luis Suárez Machota, 
que añadió que "tenemos pre
vistos unos gastos anuales en
tre 20 y 30 millones de pese
tas". 

El primer teniente de alcalde 
dijo que "el proyecto técnico 
está ya hecho. También está 
previsto el proyecto de obras 
en el antiguo cuartel de Se
mentales, donde estará insta
lada la emisora. Eso costará 7 
millones de pesetas. Inmedia
tamente se hará la adquisición 
de maquinaria y material. 
Posteriormente se contratará 
al gerente y el resto de las con
trataciones de personal. Yo no 
tengo ninguna prisa. Hay al-

lt de octubre de 2000 

El avuntamiento destina 15 millones 
para arreglar la plaza Juan Dlll 
La corporación municipal aprobó en el pleno celebrado el 17 de octubre una modificación 
de créditos, con cargo a remanentes de tesorería del ejercicio anterior, por valor de 460 
millones de pesetas. Con este dinero, entre otros proyectos que se pueden ejecutar está _ 
las obras de remodelación de la plaza Juan xxm, que según el alcalde complutense, Ma
nuel Peinado, es una reivindicación ya tradicional de los vecinos que han venido pidien
do una actuación municipal urgente para arreglar un espacio urbano que acusaba un im
portante deterioro. Otro de las proyectos que se acometerá con esta modificación de cré
ditos es la dotación de un comedor escolar para el colegio Infanta Catalina, situado en la 
calle San Vidal, por valor de 67 millones de pesetas. Destaca también que el ayunta
miento destina 45 millones de pesetas a pagar a sus acreedores. Algunas facturas de las 
que se pagarán con la modificación de créditos aprobada datan del año 1993. 

El concejal de Hacienda, 
Pablo González, explicó que 
el proyecto de la plaza Juan 
XXIII fue un compromiso que 
él tuvo con los vecinos cuan
do él era concejal de Obras y 
Servicios: "Nos comprometi
mos el alcalde y yo a solucio
nar el problema que hay en 
la plaza, donde muchas bal
dosas están levantadas". 

El alcalde por su parte des
tacó también los 67 millones 
que se dedicarán a la dota
ción de un comedor escolar 
para el colegio Infanta Cata
lina. El arreglo de las f..acha
das de la calles Miguel Angel, 
San Ildefonso y Reyes Católi
cos ha requerido del gobier
no municipal una modifica
ción de créditos por valor de 
34 millones de pesetas en 
virtud del convenio al que 
llegó el ayuntamiento con los 
vecinos. Como se recordará, 
estas fachadas tienen un im
portante riesgo de despren
derse, como ocurrió en un 
bloque de viviendas en las 

navidades pasadas. 
Con las nuevas partida~ 

presupuestarias el ayunta
miento podrá establecer un 
plan de pasos de cebra eleva
dos, especialmente en zonas 
conflictivas de tráfico. Se tra
ta de otro compromiso que se 
asumió por parte del gobier
no municipal cuando se pro
dujo un accidente mortal por 
atropello de una niña en la 
calle Nuestra Señora de Be
lén. Estos pasos de cebra 
elevados permiten la reduc
ción de la velocidad de los 
coches, especialmente en las 
inmediaciones de colegios. 

Otra de las modificaciones 
de créditos destacadas por el 
alcalde fue la dotación de 3 
millones de pesetas para 
ayudas de emergencia social, 
pero sobre todo los 90 millo
nes con los que se incremen
tará la partida presupuesta
ria relacionada con el plan 
informático municipal. 

Otra partida destacable 
son los 22 millones que se 
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destinan a la Ciudad Depor
tiva, concretamente para la 
obra de la piscina climatiza
da del Val, según explicó Pa
blo González. 

El alcalde también puso de 
relieve el hecho de que se 
destinan 45 millones de pe
setas al pago de acreedores 
del ayuntamiento. Según 
Peinado, el actual gobierno 
municipal está realizando un 
importante esfuerzo en pagar 
deuda con los proveedores. 
En este caso se pagarán al
gunas facturas que datan del 
año 1993. 

PUERTA de Madrid 



Manuel Peinado y Luis Suárez Machota 

El empresaño asegura que va ha recurñdo v que hav 
oua querella por habene roto el secreto sumañal 

El alcalde celebra el archivo 
de la querella de Correa 

El alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, manifestó su satis
facción por el auto de la ma
gistrada juez del juzgado de 
primera instancia e instruc
ción número 6 de Alcalá por el 
cual queda sobreseída y archi
vada la denuncia que contra 
él, contra el concejal de Plani
ficación, Javier Ocaña, contra 
el concejal de Ciudad Sosteni
ble, Fernando Marin y contra 
la técnico de Medio Ambiente, 
Ángela Míralles, presentó el 
empresario complutense San-

OCTUBRE Rdlli.,... 
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tiago Correa, que les imputaba 
los delitos de prevaricación, 
coacciones, allanamiento de 
morada y usurpación de bie
nes inmuebles. Por su parte, 
desde el entorno del empresa
rio, su hija Maria Paz Correa 
anunció a PUERTA DE MA
DRID que el archivo ha sido 
recurrido y que hay otra que
rella abierta por haberse roto 
el secreto sumarial decidido 
por la juez. 

Como se recordará, la quere
lla tuvo que ver con la decisión 
que entonces tomó el concejal 
Javier Ocaña en agosto de 
1999 de paralizar los vertidos 
de áridos procedentes de las 
obras del AVE en los barran
cos de Azaña, muy cerca del 
vertedero de residuos sólidos 
urbanos. 

Santiago Correa se conside
raba perjudicado por esa pa
ralización que él autorizó 
como propietario e interpuso 
las mencionadas querellas. El 
primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, mani
festó que "Santiago Correa 
dice que esos terrenos son de 
su propiedad pero parece ser 
que también hay un pleito so
bre la propiedad de esos terre
nos". 

Pues bien, con fecha 4 de oc
tubre la magistrada juez dictó 
acta de sobreseimiento y ar
chivo de la querella presenta
da por Santiago Correa. Su 
hija, Maria Paz Correa, anun
ció a PUERTA DE MADRID 
que el auto ha sido recurrido a 
instancia superior y que que
da abierta otra querella rela
cionada con la ruptura del se
creto sumarial. 

El ayuntamiento cede dos parcelas para la 
construcción de centros escolares 

Ya hav terrenos para 
construir el nuevo 
colegio Pablo Neruda 

El pleno del ayuntamiento de 
Alcalá celebrado el martes 1 7 
de octubre decidió aprobar por 
unanimidad la cesión a la co
munidad de Madrid de dos 
parcelas para que ésta cons
truya dos nuevos centros esco
lares en la ciudad compluten
se. 

Uno de ellos es el instituto de 
enseñanza secundaria obliga
toria (ESO) en Espartales Sur. 
Una vez cedida la parcela a la 
comunidad de Madrid, que tie
ne transferidas la competen
cias educativas, será ésta la 
que cree una dotación presu
puestaria para la construcción 
de este nuevo centro escolar. 

La otra parcela se cede en El 
Ensanche para la construc
ción del nuevo colegio Pablo 
Neruda. Desde que fue diseña
da la carretera que rodeará por 
completo a Alcalá y denomina-

da anillo colector viario, prácti
camente quedaba sentenciado 
el actual colegio Pablo Neruda, 
situado en el barrio Marañón, 
cerca de El Chorrillo. La carre
tera no podía pasar por otro 
lugar que no fueran las insta
laciones del colegio. Aunque el 
edificio no se viera afectado sí 
lo estarla el patio del mismo. 
Tener junto a un aula escolar 
una carretera que soportará 
una importante cantidad de 
tráfico no es lo más apropiado. 

Por eso la solución que se vio 
es el traslado, para lo cual el 
ayuntamiento ha cedido la 
parcela en El Ensanche a la 
comunidad de Madrid para 
que ésta construya el nuevo 
colegio Neruda. Hasta el mo
mento la circunvalación de Al
calá está incompleta en esa 
zona. · 
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La estatua de Carrillo 
Leí este tiempo atrás que 

en la remodelación de la 
Plaza de San Diego o de la 
Universidad iba a ser reins
talado, delante del cuartel, 
el monumento del Arzobis
po Carrillo, apostado ahora 
en la contigua plazuela de 
Beatas. 

Como quiera que el que 
suscribe algo tuvo que ver 
en el encargo y emplaza
miento del referido monu
mento, siendo alcalde Lope 
Huerta, primer impulsor del 
mismo, ello me da cierta 
base para opinar sobre el 
particular: 

l. - No puedo estar de 
acuerdo con tal cambio por 
la duplicidad iconográfica 
Cisneros/Carrillo que se 
produciría en la plaza con 
una presidencia comparti
da. 

2.- Plásticamente, el fondo 
rojo oscuro de la fachada 
del cuartel y rejería de ven
tanales no colaboran al 
resalte de la estatua de 
Carrillo. El fondo "mata" el 
monumento. 

3.- De tener que ser remo
vido Carrillo por necesida
des de espacio, opino que 
su lugar definitivo debiera 
ser la lonja de la Iglesia 
Magistral, lugar que inopi
nadamente no barajamos 
en aquel entonces. 

La Universidad y la Magis
tral , funcionalmente inte
rrelacionadas, fueron las 
dos perlas institucionales y 
monumentales, aparte el 
Palacio, de la munífica pre
sencia de los Arzobispos de 
Toledo en su Señorío prela
ticio de Alcalá. Cisneros fue 
aquel "frailuco" al que 
Carrillo encarceló en la for
taleza de Santorcaz por sus 
pretensiones a ocupar el 
arciprestazgo de Uceda, a 
pesar de exhibir bula papal 
para ello. Pero Carrillo lo 
enchironó con bula papal y 
todo para que supiera quién 
era quién en los reinos de 
Castilla y de León. Años 
después, aquel "frailuco" 
ocupó el solio toledano y 
empezó a enmendar la pla
na a su carcelario. Las cáte
dras creadas por Carrillo en 
el Estudio General se tro
caron por la Universidad del 
Renacimiento, y la iglesia a 
la que Carrillo elevó a la dig
nidad de Colegiata, el fraile 
la hace Magistral. Encela
dos por su amor a la ciu
dad, ambos tienen monu
mento. Pero, ocupado Cis
neros por méritos propios 
en el paciente oficio de esta-
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tua en la plaza de su Uni
versidad, a Carrillo le 
corresponde, también por 
méritos propios, ser el vigía 
de la Magistral, allí, en la 
lonja, lejos del fraile , bien 
baculado, y resaltado con el 
fondo noble de su sillería. 
Las nuevas condiciones de 
la Magistral-Catedral lo 
están pidiendo. Por otra 
parte, ello compensaría en 
cierto modo el destrozo de 
su sepulcro en la Guerra 
Civil al caerse la techumbre 
de la iglesia por efecto del 
fuego. Se mantendría así su 
presencia en aquel lugar, 
antes yacente, ahora 
enhiesta, siempre por ini
ciativa del "pueblo de Alca
lá" como reza la plaza del 
monumento. 

No se trata aquí de hacer 
un trabajo sobre la rica y 
oscura personalidad del 
Arzobispo Carrillo. Pero 
hemos de decir en su des
cargo que no fue todo orgu
llo. Después de renunciar a 
sus sueños políticos, se reti
ra al Palacio de Alcalá, don
de muere, envuelto en ora
ciones, estudios sobre la 
piedra filosofal y la alqui
mia. Murió pobre y adeuda
do. De él dijo Nebrija que 
fue "ejemplo de desprendi
miento y liberalidad". Había 
conseguido la bula con el 
nombramiento de Colegiata 
para la iglesia de San Justo 
y Pastor, con título de 
"insigne" el 21 de Agosto de 
1479. Le sucedió el Carde
nal Mendoza -el llamado 
"Tertius Hispaniae rex"- , 
quien le superó en todo 
menos en su amor a Alcalá. 
Mendoza le hundió su vieja 
Colegiata para reedificarla, 
lo que llevaría a cabo Cisne
ros, pero ello seria un sino 
para el Arzobispo Carrillo. 
Porque postrada está la 
Parroquia de Santa Maria 
por él fundada, como lo 
están la puerta y muralla de 
su ensanche, como lo fue el 
magnifico convento de San 
Francisco, donde se alber
gara el Estudio, sustituido 
por ese inmenso cuartel a 
cuya vera, sólo a la vera de 
su inmenso solar, pudo eri
girse el monumento. Yace 
su obra, pero el pueblo de 
Alcalá lo puso a él de pie. 

Opino, en definitiva, que 
el Arzobispo Carrillo, con 
más razón en el caso de ser 
removido, debe cumplir 
definitivo viaje a la lonja de 
la hoy Magistral-Catedral. 

José César ÁLVAREZ 

Nota de la A.V. Hcervantes" 
En las últimas fechas están 

apareciendo muchas y nefas
tas manifestaciones en lo que 
concierne al entorno en el que 
vivimos, manifestaciones que 
en nada favorecen nuestra 
propia dignidad como perso
nas; recientemente en medios 
de comunicación locales, tan
to escritos como radiofónicos, 
se hacían eco de la mala califi
cación no sólo a nivel local 
sino a nivel nacional que tiene 
nuestro distrito, llegándose in
cluso a dar calificaciones muy 
desfavorables en cuanto al 
ranking español, ocupando 
uno de los lugares más margi
nales por su carencia en los 
elementos más básicos, como 
pueden ser, la economía, edu
cación, paro, marginación so
cial, falta de lugares ocupacio
nales, alto índice de pobreza, 
etc ... 

Desde la Asociación de Veci
nos "Cervantes", asociación 
que pertenece a este distrito, y 
que lleva luchando en el mis
mo desde el año 1976 en que 
fuera creada, estamos viendo 
con gran preocupación cómo 
se nos están escapando las 
cosas de las manos, y cómo a 
pesar de estar luchando desde 
hace mucho tiempo por la 
mayoría de esos elementos no 
podemos llegar a conseguirlos. 

Los distintos gobiernos mu
nicipales han ido dándonos 
pequeñas soluciones a peque
ños problemas, pero a los 
grandes problemas nunca 
quieren acercarse, te escu -
chan, toman nota, algunos se 
dan su correspondiente paseo 
contigo, pero nada, no solucio
namos nada. 

Nosotros creemos que des
pués de leer y escuchar los 
motivos por los cuales nuestra 
calificación social del entorno 
en el que vivimos es tan nefas
ta, y que esa situación viene 
motivada en parte por no haber 
hecho ni caso a tantos plantea
mientos y tantas reivindicacio
nes de esta Asociación, tenga
mos que pedir la colaboración 
de los vecinos del Distrito para · 
entre todos conseguir que el 
Distrito 11 sea un distrito plena
mente integrado en Alcalá y no 
tenga que sufrir ningún tipo de 
descalificaciones. 

Con el fin de daros a conocer 
algunas de las reivindicacio
nes históricas de esta Aso
ciación os hacemos mención 
de ellas: 

- Recepción del polígono 
"Puerta de Madrid" por parte 
del Ayuntamiento. 

- Eliminación de barreras 
arquitectónicas. (Se publicó 
en la prensa el 23-5-96 que el 
Ayuntamiento abriría accesos 
en el polígono "Puerta de Ma
drid", todavía estamos espe
rando. Esto fue aprobado en 
pleno) . 

- Acondicionamiento zona 
arqueológica. 

- Acondicionar y ajardinar 
en la zona Jiménez de Quesa
da y Nicolás de Ovando. 

- Acondicionar y dar entrada 
por la zona del TEAR a la ciu
dad deportiva "El Juncal". 

- Poner lomos para velocidad 
en Nuestra Señora de Belén, 
Avda. del Ejército y Núñez de 
Guzmán. 

- Acondicionamiento Parque 
Magallanes, parque zona De
metrio Dúcar y Plaza de la Ale
gría. 

- Acondicionamiento del Par
que Lineal de la avenida del 
Ejército. 

- Mayor presencia policial, 
tanto local como nacional. 

- Retranqueo salida de la 
continental y otros vehículos 
al final de avenida del Ejército 
y Alfonso de Alcalá. 

- Acondicionamiento calle 
San Asturio Serrano en lo que 
respecta a árboles y acabado 
de aceras. 

- Plan urgente de aparca
mientos en el Distrito 11. 

- Arreglo de las aceras de 
Reyes Católicos. 

- Tratamiento enfermos de 
metadona en centros debida
mente preparados. 

- Desratización en puntos 
concretos del Distrito. 

- Enterramiento con las de
bidas garantías, de los cables 
de alta tensión en zonas de 
Reyes 11 y zona arqueológica. 

Sabemos que hay muchos 
vecinos que realmente sí les 
preocupa toda este serie de 
problemas, pero también sa
bemos que al ser entidades 
donde se trabaja sin ningún 
tipo de beneficio económico la 
gente es más reacia a partici
par, cuando trabajas de una 
forma altruista recibes algún 
elogio a tu esfuerzo, pero des
graciadamente recibes mu
chas críticas injustificadas de 
gente que sólo está predis
puesta a eso pero no a traba
jar; hay poca gente dispuesta 
a integrarse en estos temas, 
por eso esta Asociación pedi
mos a esa gente disconforme 
con la situación actual, se in
tegre en la Asociación de Veci
nos, para entre todos poder 
conseguir metas mayores, y a 
los no predispuestos pedirles 
que dejen trabajar a los que 
honradamente persiguen con 
su trabajo un entorno social 
más digno y justo para todos. 

La Junta Directiva os damos 
las gracias por la atención que 
podáis prestar a este comuni
cado y os informamos que la 
sede de la Asociación de Veci
nos "Cervantes" está en la 
calle Diego López de Zúñiga, 
n º 26 Ounto a la Plaza 1 º de 
Mayo). 

Junta Directiva 
AA. VV. "Cervantes" 
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Corporación Municipal 
complutense y estimados 
conciudadanos: Se redacta 
el presente articulo denun
ciando una serie de anoma
lías en ciertos barrios de 
esta ciudad Patrimonio de la 
Humanidad, tales como ins
talaciones dañadas en los 
parques, falta de higiene y 
deterioro de bancos, colum
pios, etc., así como falta de 
seguridad ciudadana. 

¿Qué pasa con Alcalá 
de Henares y sus barrios? 

están legalmente en el terri
torio nacional; al igual que 
españoles hemos emigrado a 
otros países para trabajar, el 
mismo derecho tienen ellas 
a trabajar y residir en Espa
ña, pero que por lo menos 
guarden la compostura al 
encontrarse en un país que 
no es el suyo. 

Partiendo de estos supues
tos, se hace especial hinca
pié en las bocacalles peato
nales sitas a la derecha e 
izquierda de la avenida 
Nuestra Señora de Belén. 
En ellas hay bancos rotos, 
pavimento levantado y pape
leras en muy mal estado, así 
como también árboles daña
dos, todo ello producido por 
niños entre 8 y 11 años de 
edad, con las consiguientes 
miradas de los padres, con
sentidores de tales hechos, y 
sin hacerles ningún tipo de 
recriminación al respecto. Y 
si algún transeúnte o vecino 
les hace recriminación algu
na, encima se te encaran o 
te insultan, o incluso llegan 
a faltarnos al respeto, cosa 
que me parece muy lamen
table por la impotencia que 
crean dichas situaciones. 

Hace poco, en una de las 
cabinas sita en dicha aveni
da, estuvo la Policía 
Nacional, ya que habria sido 
avisada por algún vecino 
porque la citada cabina es 
saqueada a diario por varios 
niños con edades compren
didas entre 1 O y 13 años e 
incluso por jóvenes de más 
edad, procediendo al atasco 
de la boquilla donde salen 
las monedas para después 
cogerlas, ocurriendo estos 
hechos a toda hora del día. 

¿Qué les parece todo esto, 
señores alcalde y ediles? 

La verdad que todo esto es 
lamentable. Si ocurriera 
esto tanto en su barrio como 
en el de alguno de los conce
jales, seguro que tomarian 
cartas en el asunto de forma 
rápida y contundente. ¿Ver
dad? Pues sepan que Alcalá 
no es sólo el centro históri
co, hay más barrios y todos 

ellos deben gozar de la mis
ma protección y preocupa
ción municipal, ya que a la 
hora de pagar impuestos 
todos los barrios somos 
iguales. 

También al parque de 
Sementales, sito en el barrio 
Venecia, le convendría que 
se le hiciera una buena lim
pieza y revisión, así como 
cuidar mejor de las fuentes 
e instalaciones del mismo, 
ya que el estanquillo allí 
existente que en medio tiene 
una figura de un "caballo", 
así como sus columpios, 
está todo ello en mal estado. 

Lo mismo ocurre en mi 
barrio y aledaños y la pena 
es que vas por la calle y en 
mitad de las aceras hay 
excrementos de perros, pero 
la culpa no es de nadie más 
que de los dueños de los 
perros y la pena de ello es 
que les da igual que los mis
mos hagan sus necesidades 
en parques y sitios frecuen
tados por niños. Desde lue
go también habría que 
tomar medidas, pero de for
ma ejemplar para los pro
pietarios de los perros que 
indiferentemente pasan del 
tema en cuanto un perro 
defeca en un parque o en 
mitad de la acera, porque 
no hay derecho a que vaya
mos caminando y sin dar
nos cuenta pisemos algún 
excremento. 

Desde aquí queremos 
también hacer hincapié, los 
vecinos de la avenida Nues
tra Señora de Belén, en el 
problema que nos encontra
mos a la hora de aparcar 
nuestros vehículos a ciertas 
horas de la tarde y entrada 
la noche, pues hay días que 
a las 8 de la tarde ya no hay 
ningún triste sitio para 
aparcar, y hay quienes 
dejan el coche en doble fila 
durante toda la noche. 
¡Menos mal que los dejan en 
punto muerto! Pero eso 

Viernes, Sábados 
y Domingos 
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tampoco está bien, ya que 
algunas veces he tenido que 
empujarlos para sacar mi 
vehículo , sobre todo en 
horas nocturnas cuando he 
tenido que ir con alguno de 
mis hijos a urgencias del 
hospital complutense. ¿Es 
que no se puede construir 
algún aparcamiento en el 
terreno que hay alrededor 
de la ermita de los Santos 
Niños? Porque, vamos, hay 
suficiente terreno que se 
podría aprovechar para la 
construcción de un buen 
aparcamiento para paliar 
estos problemas que se han 
mencionado tocantes a 
poder aparcar nuestros 
coches sin problema algu
no. 

Otro de los temas que 
están a la orden del día es el 
prostíbulo montado al aire 
libre que hay en la Vía Com
plutense desde el desvío del 
río Torote hasta la gasoline
ra de la Puerta de Madrid, 
sobre todo desde que se 
cerró el "Club Priva te", pues 
la citada avenida o vía se ha 
llenado de prostitutas tanto 
sudamericanas como africa -
nas, así como de otras 
nacionalidades, que segura
mente serán inmigrantes 
ilegales (sin papeles). cosa 
que no se puede asegurar, 
pero ahí queda la duda. Y lo 
penoso es que no se haga 
nada al respecto, ya que 
este espectáculo crea una 
falta de seguridad muy 
grande. En una ocasión, en 
el semáforo del final de la 
avenida Ntra. Señora de 
Belén, se han llegado a 
acercar a los coches y sin 
mediar palabra pueden 
colarse en ellos si llevas el 
seguro quitado; o bien, si no 
les haces caso, te tiran pie
dras porque quieren dinero 
a toda costa. 

Lo lamentable de todo esto 
es que la policía no haga 
"redadas" y se compruebe si 

La Vía Complutense últi
mamente está pareciéndose 
en este sentido a la "Casa de 
Campo" de Madrid, pues a 
todas horas hay mercado de 
sexo, poniéndose prostitu
tas "drogodependientes" que 
tienen un aspecto muy dete
riorado, ya que están tan 
terminales que parece que 
van a desvanecerse de un 
momento a otro. 

De todo esto tenemos 
conocimiento todos los que 
pasamos por la citada vía al 
regresar de nuestros traba
jos, ya que las vemos desde 
el autobús de la Continen
tal, paradas todos los días 
en sus puntos habituales de 
"trabajo", habiendo tenido 
varias ocasiones en que los 
viajeros hacen comentarios 
al respecto . 

Más de una persona h a 
emitido quejas sobre estas 
cosas, ya que he leído más 
de una en el PUERTA DE 
MADRID, porque soy asiduo 
lector del citado semanario, 
y lo triste es que se haga 
caso omiso sobre todos 
estos hechos que en la pre
sente se exponen. Lo triste 
es que a las puertas del siglo 
XXI sigamos todavía con el 
"clasismo social" y distincio
nes que existían a principios 
del presente siglo XX. Todos 
somos iguales ante la Ley, y 
si la Alcaldía y Corporación 
Municipal no lo saben, léan
se el articulo 14 de la Cons
titución Española, por lo 
que todos los barrios de esta 
ciudad somos iguales a la 
hora de pagar los impues
tos, pero cuando en ellos se 
producen anomalias, esta
mos dejados de la "mano de 
Dios". 

Reciban saludos cordiales. 

David LUZÓN MACÍAS 

BAILES DE SALÓN CURSO 2000-2001 
(Octubre a Junio) 

Reserva tu plaza ya 
Para más información, 

personalmente en SALA DE FIESTAS NIDO 

~ ........... ~~~~ TE ENSEÑAREMOS 14 BAILES DIFERENTES 
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El alcalde entregó 
el dinero recaudado 
durante la Semana de 
las Personas Mavores 

Se donaron 
250.000 pesetas 
para el Hospitalillo 

El dinero recaudado durante la 
Semana de las Personas Mayo
res fue donado al Hospital de 
Antezana. El miércoles 18 de 
octubre, a las doce y media de la 
mañana, el alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado, hizo entrega de 
un cheque por valor de 250.000 
pesetas al máximo responsable 
del Hospitalillo, Jesús Femán
dez Majolero. En el acto estuvo 
presente el concejal de Ciudad 
Saludable, Salvador Guardiá, y 
las directivas de los distintos 
clubes de jubilados de la ciudad. 

"Nosotros les hemos entrega
do el dinero y ya lo destinarán 
ellos a lo que crean conveniente. 
Me imagino que será para las 
obras que se están realizando en 

el Hospitalillo. Este año hemos 
sentido que se haya recaudado 
tan poco dinero con respecto a 
años anteriores en los que hemos 
dado donativos de 450.000 pese
tas", comentó el presidente del 
Club de Jubilados Cervantes, 
Antonio Salido. El presidente 
del Club Reyes Católicos, Justo 

Delgado Muñoz, explicó el 
motivo por el que este año el 
donativo había tenido una cifra 
más pequeña: "Otros años se ha 
realizado la Zarzuela en el Obis
pado, que tenía cabida para dos 
mil personas. Este año se celebró 
en el Teatro Salón Cervantes, en 
el que tan sólo entraban unas 500 

personas, por lo que el descenso 
de lo recaudado ha sido notable. 
Este año la Semana de las Perso
nas Mayores ha estado a cargo 
de una empresa privada y la ver
dad es que no lo entiendo, de la 
otra manera recaudamos más, lo 
vio más gente y se estaba más a 
gusto". 
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Y GRAN LOCAL COMERCIAL 

En el Centro de Meco 
RESIDENCIAL EL VERDOSO 
la vivienda que estaba esperando 

PROMUEVE, INFORMA Y VENDE: 
Caseta situada en el Camino del Verdoso (Meco). A pie de obra 
Horario: martes a sábado: 11 '00-14'00 / 17'00-20'00. Domingos: 11 '00-14'00. 

Telfs.: 66 7 34 79 83 / 91 886 09 46 
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Una lejana fiesta del Corpus 
La festividad del Corpus 

Christi en Alcalá, o la de las San
tas Formas en su día, y hasta los 
años sesenta de 1900, tenían 
sabores especiales. No me quie
ro referir naturalmente al hecho 
religioso en sí, que eso es lo 
inmutable e invariable y excelso. 
Tampoco pretendo juzgar si 
cualquiera tiempo pasado fue 
mejor, porque las gentes fueran 
más fervorosas o se vieran com
pelidas a serlo. Ambas cosas 
entran en el ámbito de la Fe, que 
es un don personal e intrasferible 
y graciable; caen dentro de lo 
más íntimo de las conciencias y 
son opciones personales. 

Sí creo que merece la pena 
recordar cómo podría verse des
de fuera una de esas dos festivi
dades en nuestra ciudad. Y digo 
las dos, porque la festividad de 
las Santas Formas Incorruptas se 
celebraba todavía en aquellos 
años, como antaño, fuera de los 
ámbitos de la Magistral y con 
toda la solemnidad procesional 
eucarística. 

Puestos con una cámara al 
hombro podríamos ver desde 
horas antes de la procesión cómo 
los soldados de los regimientos 
de Santiago, Calatrava y, luego, 
Villaviciosa, y los de Infantería 
del Covadonga nº 5, "cubrían la 
carrera", es decir se colocaban a 
lo largo de ambas aceras del late
ral de la Plaza de los Santos 
Niños, Calle Mayor, Plaza de 
Cervantes, Santa Ursula y Escri
torios. Otros años podía ser por 
las calles del Tinte, Santiago y 
San Juan. Colocados cada cuatro 
metros prestaban guardia y 
escolta, presentaban y rendían 
armas al paso del Sacramento. 

En determinados espacios se 
colocaban las bandas de cornetas 
y tambores y las fanfarrias del 
Arma de Caballería. Solían estar 
en ambas plazas y en la acera del 
Hospitalito. Su interpretación 
lenta, cadenciosa y solemne de 
las piezas religiosas, sobre todo 
cuando atacaban los graves de 

las trompas y los acordes del 
Himno Nacional, ponían fácil
mente la emoción en el aire, 
solemne ya por la fiesta, y en pie 
el vello de los circunstantes. 

Precedían a todo el cortejo los 
estandartes de las cofradías, 
muchas menos cofradías de las 
que hoy existen y salen por nues
tras calles o pueblan nuestros 
templos. Todas ellas, eso sí, eran 
autóctonas e iban escoltadas por 
sus cofrades y abundante público. 

El número de niños de Prime
ra Comunión era, naturalmente, 
menos numeroso que hoy, y su 
vestuario, blanco e impoluto, era 
más sobrio también que hoy. No 
tanto porque la época fuera más 
modesta, como porque no se 
había dado a la celebración más 
sentido que el puramente religio
so de que el niño o la niña hacían 
la Primera Comunión. No se 
pasaba del desayuno en familia, 
rico y sabroso sí, pero sólo eso. 

Tras ellos iban las chicas de 
los colegios de las Madres Fili
penses y las Madres Escolapias. 
Todas, desde las parvulitas a las 
de sétimo de Bachillerato, que 
todavía había siete cursos y Exa
men de Estado y luego seis y Re
válida de Grado de las de verdad. 

Era curioso ver que ambos 
colegios, acaso las alumnas sólo, 
rivalizaban en que sus respecti
vas filas fueran o aparecieran las 
más numerosas y largas. Cuando 
el número se decantaba a favor 
de uno de ellos, las chicas, o las 
monjas que nunca se sabe, de las 
de número menor abrían o espa
ciaban sus filas para que no se 
notara. En aquellas filas forma
ron las que, no muchos años más 
tarde, fueron nuestras novias, 
nuestras esposas y madres de 
nuestros hijos. 

Unos metros detrás iban los 
seminaristas, que había semina
rio menor, en dos filas y con 
roquete blanco; los sacerdotes 
todos de la ciudad, luego el Tro
no o el Palio y las autoridades 
civiles y militares. 

Llegados a la Plaza de Cervan
tes, llena hasta rebosar al igual 
que el recorrido, impartían la 
bendición desde un altar situado 
en lo alto del quiosco de la músi
ca. En este rato, al igual que 
habían cerrado espontáneamente 
los bares de la calle, cerraban los 
de la Plaza y hasta los socios del 
Círculo de Contribuyentes inte
rrumpían sus partidas para salir a 
las terrazas, donde se les unían 
muchas veces sus familias para, 
desde allí, ver mejor. 

Desde ese lugar, el quiosco, se 
hizo la bendición hasta que el 
Ayuntamiento habilitó los bajos 
del templete para mingitorios. 
Cuando ya instalados, al año 
siguiente, el Concejo montó allí 
el altar, el Abad lo consideró ina
decuado y unos años se hizo des
de el balcón de la casa Consisto
rial y luego se dejó para hacerla 
en el interior del templo, al final 
de recorrido. Desde la restaura
ción de la primera mitad delante
ra en 1957 y diez años más tarde 
todo el templo, las amplias naves 
se llenaban con los registros del 
órgano, los cánticos de los fieles 
y el aroma del incienso. Pero se 
había pasado, en pocos años, de 
hacer varios altares en el recorri
do a una sola bendición al aire 
libre o la última dicha, ya en pri
vado. 

La salida de las gentes era 
gozosa, porque muchos de los 
circunstantes se veían después 
de algún tiempo. Más gozoso 
quizás el encuentro por las San
tas Formas, ya que a su proce
sión venían muchos alcalaínos 
que vivían fuera. Todos parecían 
sentirse mejor, más amigables y 
benéficos. 

Y los jóvenes buscándose. De 
dulce ellas, muchas tocadas con 
la elegantísima e insustituible 
mantilla española. 

,Francisc~ Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista de la ciudad 

Los ripios de hoy 
Papelera, papelera, 
qué descolocada estás 
cuando miras adelante, 
es que miras para atrás. 
Descolorida, Ieucha, 
amarilla, escangallá 
eres vergüenza y oprobio 
allá doquiera que estás. 
Quedan muchas por ahora 
y ¡el tiempo que tendrán!, 
que nunca prisa nos corre 
mejorar nuestra ciudad. 
Los mozos les dan patadas, 
los viejos ni fu ni fa 
que no merece la pena, 
total, ¡las van a tirar! 
Hay más papeles afuera 
que dentro, ni la mitad, 
y los que dentro se quedan 
churretes arrojarán 
que se pasan ocho días 
y nadie los limpiará. 
Son pequeños los detalles, 
pero siempre crecerán 
y si no, muchos poquitos 
mayores parecerán. 
¿Paseamos nuestras calles? 
¿Conocemos Alcalá?, 
¿Alguien da partes de cosas, 
de defectos y algo más, 
como las bragas tendidas, 
las bombillas "apagás", 
las aceras destrozadas 
y sin luz la Magistral? 
Algunos siempre creyeron 
bueno para gobernar 
conocer cerca las cosas, 
estar con el personal, 
no meterse en los despachos, 
sesiones vienen y van, 
fuerza se va por la boca 
que no deja ejecutar 
ni conocer opiniones 
de la gente de Alcalá. 
Que hacen falta boticarios, 
¡pues vamos a consultar! 
Y a la gente del comercio, 
de cultura y sanidad 
y al currito de la esquina, 
también sabe cantidad. 
No pidan sólo votos, 
las ideas valen más 
y pueden ser de diario 
y no cuatreñas sin más. 
Así que, Jª la tarea! 
No Geocho ni otro tal. 
Pongamos nuestra arenita 
para que ligue con cal. 

MATEOZALBA 
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cartas 
A Dña. Celia Villalobos, 

Ministra de Sanidad v Consumo 
Me dirijo a usted señora Mi

nistra para comunicarle que, 
por estar asqueado y aburrido 
de la Seguridad Social, de la 
cual es usted la máxima res
ponsable, abandono el proceso 
al cual estoy sometido para 
que me quiten un cálculo que 
tengo alojado en mi riñón de
recho. 

El abandono es debido a 
que, después de un año de 
peregrinar por hospitales, con
sultas y seIVicios de urgencia, 
de haber soportado tres litotri
cias en el Hospital 12 de Octu
bre al cual fui remitido por el 
Hospital Príncipe de Asturias 
al que pertenezco, presiento 
por lo que estoy viendo, que 
mi caso puede prolongarse dos 
o tres años, ya que según 
información recibida por los 
médicos, si en el 12 de Octu
bre no pudieran desintegrar
me el cálculo, pasaría al 
Ramón y Cajal, y si en éste 
tampoco fuera posible, me 
mandarían al hospital de 
Alcorcón, y si el resultado fue
ra negativo, seria sometido a 

una intervención quirúrgica. 
Viendo todo esto yo me pre

gunto: ¿Qué pasaria si el cál
culo estuviera alojado en el 
riñón derecho de la Sra. Mi
nistra? ¿Tardarian uno o va
rios años en quitárselo? Segu
ro que no, pero claro, ella es la 
Sra. Ministra, y yo soy un tra
bajador que está en esta socie
dad sólo para pagar impuestos 
y cuando tienes la desgracia 
de que te toque la china -y 
nunca mejor dicho-- tienes que 
abandonar, y con un poco de 
suerte llevarte el cálculo en tu 
cuerpo a otra mejor vida. 

Sra. Villalobos, ésta es la 
segunda carta que le escribo, 
pero no se preocupe que no le 
robaré ni un minuto más de 
su valioso tiempo, eso sí, ten
ga usted siempre grabado en 
su memoria que este afiliado a 
la Seguridad Social que paga 
la cuota establecida, abando
na por estar asqueado y abu
rrido, 

Le saluda atentamente, 

Pedro GARCÍA SIMARRO 

.. Mi Alcalá" 
Sr. Director: Lo primero que 

deseo es darle las gracias por 
dejar que me exprese en - el 
medio que usted dirige. 

Soy vecino de Alcalá, orgu
lloso de vivir en una ciudad 
Patrimonio de la Humanidad; 
cuando salgo fuera se me llena 
la boca al referirme a mi Alca
lá. Pero estoy enojado, por no 
decir palabras mayores, con el 
Alcalde, el señor Manuel Pei
nado. Creo que debo respetar
le, aunque nunca entendí 
cómo quien no es capaz de 
ganar unas elecciones, es 
decir, quien no tiene el respal
do mayoritario del pueblo, 
puede convertirse en alcalde, y 
aun así, por lo que representa 
la institución, quise darle 
como complutense un voto de 
confianza. 

Pero ya me he cansado. No 
sé a qué juega este señor, Pri
mero llama en una tertulia de 
una televisión local a los veci
nos de una asociación que si 
está en contra de él por ser de 
derechas, un gran argumento 
paa no responder a lo que le 
demanda. Y llegó a colmar mi 
paciencia como alcalaíno 
cuando compruebo que en 
uno de los actos más impor
tantes de mi ciudad, como es 
la Coronación Canónica de 
Nuestra Señora de la Soledad, 
mi alcalde, usted, señor Peina
do, no está presente. No me 
vale que usted me intente jus-
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tificar luego las razones por 
las que no asistió, ni que me 
hable de que somos un estado 
laico, aconfesional. Usted es el 
Alcalde, y como tal debió estar 
allí, debió acompañarnos a los 
alcalaínos que, creyentes o no, 
consideramos que ése era un 
día histórico en nuestra ciu
dad. Ya lo sé, señor Peinado, 
era sábado y usted tiene que 
descansar el fin de semana, le 
cuesta mucho sentirse el 
alcalde de todos. 

Mire, se dice que las compa
raciones son odiosas, pero yo 
me acuerdo de Bartolo, ése sí 
que es un alcalde del pueblo, 
sí que hacía ciudad, estaba en 
todos los sitios, en actos reli
giosos, en el congreso de UGT, 
no miraba el color político, era 
un alcalde para todos los alca
laínos sin importarle las ideo
logías. Mire, voy más allá, el 
dia de entrega del Premio Cer
vantes hay un detalle que dife
rencia a los señores como Bar
tolomé de los advenedizos 
como usted. Bartolomé coloca
ba la corona a Cervantes 
acompañado de los portavoces 
de la oposición, contaba con 
todos, usted se la impone solo, 
olvidándose de los demás. 

Para terminar, sólo espero 
que en el año 2003 a usted le 
pongan mis vecinos donde 
debe, que es en su casa. 

P. MORENO 

.:Recuerdan 
los parques de su infancia? 

¿Recuerdan los parques de 
su infancia? ¿Recuerdan el 
color de los primeros dias del 
otoño y la llegada de la prima
vera? ¿Recuerdan a sus ami
gos, a sus amigas, sus juegos 
y diversiones, sus castillos de 
arena, su colección de hojas 
de árboles, los libros donde 
guardan la flor seca que aquí 
cortó una mano tan querida? 
¿Recuerdan las canciones que 
cantaron, los partidos que 
jugaron y las muñecas que 
acunaron? ¡No me digan que 
no recuerdan ya aquellas 
interminables meriendas de 
chocolate derretido! Hagan un 
esfuerzo y traigan a su memo
ria la algarabía de gritos y 
risas, las carreras en torno a 
los troncos y los bancos. Trai
gan de nuevo a su memoria 
los ojos y el pelo de aquella 
muchacha que allí conocieron, 
o el rostro de aquel muchacho 
del que estaba locamente ena
morada; del bebé ingrávido 
que dormia allí su siesta. Pon
gan un instante frente a uste
des el álbum de fotos más 
queridas, allí donde están jun
to a sus padres, junto a sus 
abuelos, junto a alguien que 
no han vuelto a ver, abrazados 
a los juguetes de la noche de 
Reyes. Fíjense en el placer de 
leer este periódico sentados 
una mañana soleada en cual
quier banco de ese parque, 
mientras oyen a su espalda el 
sonido del agua de una fuente 
blanca cayendo en un estan
que donde nadan peces rojos. 
Miren a sus hijos sentados en 
el columpio que los lanza a la 
vida, ¡cómo han crecido estos 
chicos! parece que fue ayer -
cuando les daban aquí mismo 
el biberón. Observen al grupo 
de ancianos que hablan o 
silencian, sestean o dan migas 
de pan a los gorriones; imagi
nen las horas que deben a este 
sol y. sobre todo, a esas som
bras. Sigan con la mirada a los 
paseantes, a las bicicletas, a 
los estudiantes que, echados 
sobre sus mochilas, se pasan 
los apuntes de la clase de fisi
ca un día antes del examen. 
Miren, discretamente, hacia 
aquella pareja de enamorados, 
que en el rincón más apartado 
resuelven el enigma del beso y 
la distancia. ¿Qué libro estará 
leyendo bajo los álamos aque
lla chiquilla? ¡Lo que dalia por 
saber qué escribe en su diario 
ese tipo solitario y a quién 
espera cada tarde a las seis la 
mujer del traje azul! ¿Para qué 
estará leyendo por segunda 
vez la misma carta ese chico? 

¿Por qué motivo se llora y se 
rie tanto en un parque? ¿Por 

qué vino aquí cuando necesitó 
estar sólo? ¿Por qué huyó aqui 
cuando lo que queria realmen
te era huir del mundo? ¿Por 
qué todos y todas, hemos 
escrito nuestros nombres en 
las pasajeras cortezas de estos 
árboles? ¿Por qué vinieron 
hasta aquí para decir SÍ a su 
pareja, y se escondieron y se 
ocultaron y se perdieron y no 
volvieron ya a ser los mismos? 
¿Por qué este parque era el 
país de los cuentos, la casa de 
la fantasía, el mar de los pira
tas y el estadio olimpico? 

Sepan que en un parque 
como este se pintaron las 
mejores obras de impresionis
mo, se escribieron los mejores 
versos del modernismo, se 
debieron ensayar los mejores 
goles de la historia del fútbol , 
se pudieron oír los mejores 
discursos de la revolución del 
68 y se escucharon las melodí
as de los más grandes compo
sitores; que en un parque 
parecido se pueden albergar 
las esculturas que ahora se 
duermen en los museos; que 
en un parque similar a éste, 
junto a su casa, se podria 
rodar una de esas inmortales 
películas con la que usted 
(reconózcalo) también lloró. 

Yo también tengo un parque 
cerca de casa, (Parque "Salva- -
dor de Madariaga" en Alcalá 
de Henares) donde los niños 
juegan sobre los cristales de 
cervezas de otros niños de 
veinte años. Donde se juega al 
fútbol entre los excrementos 
de los perros y los orines de 
sus amos. Donde se drogan 
los jóvenes y se besan los 
novios entre la basura que 
arrastran hasta aquí mis con
ciudadanos. Donde las ratas 
campan entre las ramas des
cuidadas de los setos y los 
adolescentes encuentran el 
lugar para darse una paliza. 
En el parque de mi barrio mis 
hijos pasan las tardes solea
das entre el nauseabundo olor 
del abandono. ¡Lástima que la 
ciudad Patrimonio de la 
Humanidad se haya olvidado 
salvar este trocito de felicidad! 
¡Dichosos aquellos que aún 
recuerdan haber vivido! 

Juan de Dios MORÁN 

ORIENTAL 

También a domicilio 
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cana ala 
Conceial de .:Cultura? 

Decía Winston Churchill que 
cada país se merecía el gobier
no que tenía en clara referen
cia a España; yo realmente no 
estoy muy de acuerdo con ello 
y menos en el caso actual de la 
ciudad de Alcalá de Henares. 
Para empezar no tenernos el 
gobierno legítimo votado por la 
sociedad alcalaína el 13 de ju
nio del año pasado, que se in
clinó mayoritariamente por un 
gobierno del PP, pero éste es 
otro asunto que no nos con
cierne ahora. Además, para 
colmo, no fuimos agraciados 
precisamente con los más efi
cientes concejales encargados 
de dirigir la administración de 
la sociedad complutense. Aho
ra prefiero centrarme y d~gir
rne a la intitulada Concejal de 
Cultura, que únicamente hace 
gala de ella en su nombre. 

Hace unos meses sufrimos 
algunas declaraciones suma
mente "afortunadas" de este 
personaje en alusión al Día 
Internacional de los Museos. 
¡¡En ella nos sorprendía di
ciendo que en Alcalá no se hi
zo nada en especial para ese 
día porque nuestra ciudad no 
cuenta con ningún museo!! Se 
debió de haber olvidado del 
Museo Arqueológico Regional, 
el de la Casa Natal de Cervan
tes, el Cisterciense de San 
Bernardo, el de la Catedral y el 
olvidado de Esculturas al Aire 
Libre. Claro, corno son "sólo" 
cinco pasan inadvertidos. Pa
só unos meses en silencio, pe
ro volvió a la carga en el pro
grama de Ferias hablando de 
ellas corno las fiestas patrona
les de San Bartolorné, a pesar 
de llevar viviendo aquí toda la 
vida nuestra flamante Conce
jal de ¿Cultura? no se ha ente
rado de que nuestros patronos 
son los Santos Niños Justo y 
Pastor, cuya festividad se cele
bra el 6 de agosto. Sin ernbar-

Te esperamos en: 

cartas 
go lo peor de todo ha llegado 
esta pasada semana cuando 
analizando el éxito de la Se
mana Cervantina declaraba 
que nuestro querido y aún no 
inaugurado Corral de Come
dias no iba a contar con ac
tuaciones teatrales porque se
rian muy caras y únicamente 
acudiria a él una "elite" de Al
calá. Seguramente yo no po
dria ir a esas actuaciones si el 
precio fuese muy elevado para 
presenciarlas, pero veo un ver
dadero atraso por parte de 
nuestra edil de ¿Cultura? 
plantear esas incongruencias. 
No obstante no se conformó 
con ello sino que arremetió 
contra la Fiesta de Patrirnonío, 
que pretende abolir. No sé qué 
pretende esta persona pero 
está atentando contra algo 
muy importante que es el sen
tirse orgulloso de ser de Alca
lá, algo que este gobierno aún 
no ha llegado a captar empe
zando por el rnisrnisirno señor 
Alcalde. Efectivamente, hay 
que celebrar el patrirno~o to
do el año pero se necesita un 
día en especial para recordar
lo y que no caiga e~ el ol_yido 
porque de lo contrano, senora 
Fernández, ¿deberiamos tam
bién abolir fiestas corno la de 
Cervantes y la de la Constitu
ción o el 2 de Mayo? Al fin y al 
cabo, corno dice usted, Patri
rnonío sólo debe celebrarse los 
primeros años, recuerde que 
del Bautismo de Cervantes 
han pasado 453 años, 22 de la 
Constitución y 192 del 2 de 
Mayo y aún seguirnos, por 
suerte, celebrándolos. Por fa
vor, párese a reflexionar y 
piense. 

Jorge DE IA PEÑA 

Perros, excrementos 
vdueños 

Me animo a escribirle corno 
consecuencia del cada vez 
más acuciante problema que 

suponen los excrementos ca
ninos. 

Da igual por dónde vayas de 
paseo, siempre encuentras a 
alguien con su can haciendo 
éste sus cosas y sin que su 
dueño tenga la menor inten
ción de recogerlas. Por lo tan
to estoy completamente de 
acuerdo en que se cobre un 
impuesto para sufragar el gas
to de bolsas de plástico para 
que los amos de perros las 
usen para limpiar sus cacas. 
Pero el Ayuntamiento no se 
debe quedar ahi, tiene que 
combinar esta medida con la 
vigilancia y la sanción de 
aquellos "ciudadanos" que no 
colaboren en mantener limpia 
la ciudad, el consistorio debe 
empezar a tornarse este pro
blema en serio, no corno una 
molestia sino corno un proble
ma de salud pública. Tampoco 
estarla de más hacer una 
campaña en los colegios para 
mentalizar a los niños de la 
responsabilidad que implica 
tener un perrito. 

Se quejaba una lectora en_ su 
semanario, que cobrar un rm
puesto para poner bolsas de 
recogida de excrementos no 
iba a servir de nada ya que 
nadie las iba a utilizar, -no 
sabernos si esta señora será 
dueña de algún perro, aunque 
intuyo que sí- que la solución 
seria contratar más personal 
de limpieza. Corno es lógico no 
puedo estar de acuerdo co17 
este planteamiento, ya q_ue s1 
se siguieran sus consejos y 
forma de pensar tampoco 
habria que pagar impuestos 
para los contenedores de_ 
basura y la recogida de éstos, 
-total nadie los va a usar- tire
mos todos las bolsas por las 
terrazas y que se contrate más 
personal de lirnpi~za. . 

No sé si esta senora ha tem
do en cuenta que contratar 
más personal, supone más 
impuestos que debernos pagar 
todos, y yo no estoy por la 

labor de que me quiten dinero 
para fmanciar la limpieza de 
las mierdas que dejan otros, el 
que ensucie que pague. Con 
personas que piensan así, n<;> 
me extraña nada que Alcala 
esté tan sucia. 

Ángel VÁZQUEZ 

Al compañero Rueda 
Los compañeros socialistas 

nos sentirnos tristes por la 
pérdida del compañero Ino
cente Rueda Sierra. 

Todos lo recordaremos siem
pre corno el compañero que 
nos cobraba la cuota del parti
do él siempre estaba allí cada 
t:a¡'.de esperando que llegára
mos los compañeros a poner 
la cuota al día, últimamente 
estaba mal y aún así iba todas 
las tardes a cumplir con su 
compromiso, excepto los mar
tes que puntualmente iba a 
Madrid a solucionar asuntos 
del partido a la FSM. 

Hace poco tiempo la agrupa
ción de Alcalá junto a UGT le 
hizo un homenaje en el que se 
le reconoció la labor desempe
ñada durante muchos años. 

Ha pasado poco tie1?Pº d~ 
ese merecido homenaje, casi 
no le dio tiempo a disfrutar de 
esos regalos con los que se le 
obsequió, placas con dedicato
rias de la Agrupación Local, 
del grupo de concejales del 
PSOE y de UGT, también tuvo 
regalos de compañeros y el 
cariño de todos los que allí 
estuvimos, parece que hubié
ramos sabido que su muerte 
iba a llegar pronto. 

¡Rueda, te echaremos de 
menos! Porque tu labor silen
ciosa fue una gran labor para 
el PSOE y ejemplo para todos 
tus compañeros. 

Mª Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

Secretaria de 
Participación Ciudadana 

Ejecutiva Local del PSOE 

¿Hay palabras que para ti significan otra cosa? 
Quizá poder no sólo quiera decir tener el control, dominarlo todo. . 
Quizá tengamos que mirar más allá. Llenar las palabras de contenidos 
que realmente definan el mundo al que aspiramos. . .. 
Por eso Audi ha dotado a la palabra automóvil de un nuevo s1grnf1cado. 
Reinterpretando conceptos como peso, consumo y segurid_ad .. 
Al construir un coche con carrocería de aluminio (ASF), mas ligero, 
pensado para gastar lo mínimo, y que ofrece el máximo nivel , . 
de protección a sus ocupantes. Un concepto diferente del automov1I. 

http:11audi.vw-audi.esta2 Nuevo Audi A2 ---~~erro 
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las confidencias de Don Miguel 

¿Serán capaces de poder con todos? 
Hay temas de los que mejor es no hablar, pero de los que no se puede de
jar de hablar; o de escribir, como ahora es el caso. Lo que empezó siendo 
poco más que una anécdota, lo que empezó siendo algo casi por todos con
sentido, lo que empezó como un engaño a la mayoría, que decía aquello 
de por algo será. lo que empezó siendo un problema prácticamente local, 
se ha convertido hoy en un auténtico problema, en un muy grave -y a punto de ser irre
soluble- problema que afecta no sólo a nuestro país sino a la Unión Europea por cuanto 
alguna parte de su territorio, del territorio francés, forma parte de esa locura reivindi
cadora que empezó siendo una segregación de peeneuvismo, a partir de Emparanza y Ma
dariaga y que hoy a punto está de engullir hasta a su partido matriz, partido que en su 
día era claramente democrático y del que ahora ni se sabe. Y es que el avance hacia nin
guna parte, la huida hacia adelante del fenómeno etarra parece no tener fin. 

Hace muchos años -estába
mos en plena transición- tras 
una serie de bárbaros atentados 
de esta banda delictiva, recuerdo 
que salió a las pantallas de T.V.E. 
ese hombre incombustible que 
empezó a comer de la política en 
el SEU franquista, ese leonés que 
ha sido de todo en dictadura y en 
democracia, ese hombre que en
tonces, cuando salió a las panta
llas televisivas era Ministro del 
Interior, ese hombre que hoy si
gue comiendo de lo mismo presi
diendo algo tan rentable como es 
ENDESA, ese político que se lla
ma Martin Villa y que me parece 
es Ingeniero -ni falta que le hace 
serlo- ese incólume político que 
apareció entonces en la televi
sión para decir algo así como o 
acabamos con ETA o ETA aca
bará con nosotros. Han pasado 
Gobiernos y más gobiernos y han 
pasado años y más años, hasta 
ha pasado la chapuza felipera del 
GAL, reforzadora por su grandio
sa incompetencia de la canalla, y 
la frasecita podría valer para hoy, 
cuando sólo nos queda resistir 
con la más jobiana de las pacien
cias, mientras los alevines de hi
josdeputa van reemplazando a 
los caídos, los retirados y los en
carcelados. Pero la hidra sigue 
renovando sus cabezas cuando 
cada alguna de sus muchas ca
bezas van cayendo al cesto. 

Lo malhadado del caso es que 
aquí no hay nudo gordiano que 

valga, nudo que se cortara de un 
espadazo alejandrino que evitase 
la imposibilidad de deshacerlo. 
Aquí no cabe la discusión míni
ma cuando lo que se solicita, an
tes de sentarse, es lo imposible. 
Pasaron aquellos tiempos en que 
se acuñó aquello de seamos re
alistas, pidamos lo imposible. 
Hoy no vale, y menos aún cuan
do instaurado un régimen demo
crático, cuando vigente en Espa
ña el Estado de Derecho, cabrá 
siempre la exigencia de sus dere
chos por los fascistas. Y aquí y 
ahora estamos simplemente ante 
un grupo antidemócrata, neona
zi, enemigo de las libertades, que 
sólo conoce como arma de diálo
go el lenguaje de las pistolas. de 
la extorsión, de la delincuencia 
en general en cualquiera de sus 
muchas y posibles modalidades. 

En estas circunstancias sólo 
cabe el camino de la delincuencia 
de estado, arma que en algunos 
países otros utilizaron, inteli
gentemente, en su dia, pero un 
arma que siempre repugnará al 
respetuoso con el derecho, al de
mócrata, en fin, aun conociendo 
perfectamente que luchar con las 
armas de la democracia y el esta
do de derecho contra los fascis
tas es un trabajo digno de Hércu
les. Pero sabiendo también que 
sólo cabe la unidad de los demó
cratas contra tales gentuzas y el 
más puro y duro de los aisla
mientos políticos y sociales. 

Problema grave es el del aisla
miento social cuando hoy cam
pan por sus respetos estos delin
cuentes, en Vascongadas y fuera 
de ellas, que asesinar a personas 
indefensas, o incluso defensas, 
es muy sencillo cuando fanáticos 
·locos empuñan un arma movi
dos por una sinrazón que ellos 
estiman superior a toda otra ra
zón. Y tampoco cabe el aisla
miento político, cuando fuerzas 
que siempre fueron democráticas 
lo olvidan y prestan a los delin
cuentes el balón de oxígeno pre
ciso para mantenerles en su lo
cura asesina, que es lo que ha 
sucedido tras el pacto aquel de 
Estella. Todos ellos persiguen 
igual fin, la independencia o lo 
que sea. Hasta ahora unos lo ha
cían por vias democráticas, por 
la lucha parlamentaria y otros 
por la expeditiva via de la pura y 
dura delincuencia. Al mezclar 
sus fuerzas asesinos y no asesi
nos, han dañado de tal modo la 
convivencia que o se produce un 
grandioso golpe de timón por los 
que hasta ahora fueron indepen
dentistas por la vía legal o el fu
turo no se puede presentar más 
negativo para todos, especial
mente para quienes respetan la 
legalidad constitucional y esta
tutaria. 

El actual planteamiento es de 
una suprema claridad: unos dos
cientos mil españoles que resi
den en las vascongadas y odian 

el hecho de ser españoles, están 
abiertamente enfrentados con los 
casi cuarenta millones de espa
ñoles restantes por el mero he
cho de que la mayoría no aceptan 
sus pretensiones. Y además sa
ben que si se votaran en referén
dum tales pretensiones, serian 
derrotados. Saben también que 
quienes dirigen el tinglado se han 
montado un modus vivendi ma
fioso, modus vivendi que en 
modo alguno quieren perder. Y 
como ni la vía parlamentaria ni la 
vía de las urnas nunca les darán 
la razón, en su profunda anor
malidad, o no tanta anormalidad, 
han emprendido un camino sin 
retorno, que ellos llaman la lucha 
armada sin que sea otra cosa que 
una actividad mafiosa y delictiva 
de la que no quieren apearse so
bre la base de que quien no 
piense como ellos, o sea casi 
cuarenta millones de españo
les, son sus enemigos. Tanto da 
que sean guardias civiles, policí
as, militares, políticos, funciona
rios de la clase que sea o meros 
viandantes, niños y adultos, que 
estaban allí. Todos somos sus 
enemigos, los enemigos de lama
yor de las sinrazones. Y la han 
emprendido contra todos. 

Su posible pretensión seria, 
digo yo, la de quedarse ellos solos 
para así imponer sus normas y 
doctrinas sin que nadie se opon
ga a ellas. Todos les sobramos; 
cerca de cuarenta millones de es
pañoles. Me imagino que somos 
muchos, demasiados, para que a 
todos nos vayan eliminando. Y 
me parece que somos suficientes 
para poderles nosotros eliminar; 
políticos y representantes tene-

. mos, incluso posiblemente en de
masía, que sean capaces de en
contrar al flautista de Hamelin 
que nos libre de esta plaga de ra
tas que sólo merecen ser elimina
dos como tales. A trabajar. que 
para eso les pagamos y están a 
nuestro servicio. Que ya es tarde 
y hartos estamos. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

ESPECIALISTAS EN JAMONES NUEVO 
EN ALCALA 
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LA SEMANA 
CERVANTINA 
Tal como lo calificaban los 

titulares de la semana pasada 
de PUERTA DE MADRID, la 
Semana Cervantina ha sido un 
éxito, que por fortuna no todo 
ha de ser malo en estos cuatro 
años de vacas flacas municipa
les con los que nos ha deparado 
el Señor... Lo que demuestra 
que no es tan difícil hacer bien 
las cosas. Tal como comentaba 
en esta ocasión el editorialista, 
este éxito habría de animar al 
ayuntamiento para que de una 
vez por todas se tomara en 
serio la potenciación de Alcalá 
como referencia cultural, inclu
so a nivel internacional, de 
nuestro entorno. Conviene no 
olvidar que la cercanía a 
Madrid, tradicionalmente nega
tiva para nuestra ciudad, puede 
ser aprovechada, si se sabe 
actuar con inteligencia, para 
convertirla en una ventaja ... 
Pero para ello hace falta, valga 
la reiteración, inteligencia, algo 
que no es precisamente abun
dante en la casa consistorial. 

Eso sí a la hora de felicitarnos 
por el éxito de la semana cer
vantina conviene deslindar 
muy claramente las responsabi
lidades, no sea que luego vaya 
alguien apuntándose unos mé
ritos que no le corresponden: 
Estos actos han sido organiza
dos por las concejalías de Cul
tura (a través de la Fundación 
Colegio del Rey) y Turismo 
(con el apoyo de Promoción 
Turística de Alcalá) y, por si 
alguien no lo sabía, la conceja
lía de Festejos, a cuyo frente 
está José Luis García Pezuela, 
no ha tenido absolutamente 
nada que ver en ello... Quizá 
por esto no sea precisamente 
una casualidad que su resultado 
haya sido tan satisfactorio, en 
contraste con el desastre de las 
pasadas ferias ... Y es que no 
hay más cera que la que arde. 

LA CASA 
DE CERVANTES 
El pasado día nueve se inau

guró, como ya es sabido, la 
ampliación de la casa de Cer
vantes, incluida su polémica 
fachada que, casualmente, no 
·se vio libre del andamio que la 
cubría desde hacía años sino 
ese mismo día, quizá por el 
temor a que algún alcalaíno 
manifestara su desagrado ador
nándola con una pintada. 

Tanto es lo que se ha dicho 
sobre esta fachada, y tanto es lo 
que también he dicho yo, que 
no me queda sino repetirlo: 
NO. Así, con mayúsculas. Pri
mero, porque este proyecto es 
sólo un poco menos salvaje que 
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Gacetillas complutenses 
el anterior, pero asimismo 
supone un atentado brutal con
tra su entorno. Segundo, por
que se trata de una chulería de 
su arquitecto, empeñado en no 
dar su brazo a torcer pese a no 
tener razón. Y tercero, porque 
se trata de un agravio compara
tivo frente a los ciudadanos 
particulares a los que se les 
controla sus intervenciones 
urbanísticas en el casco anti
guo mucho más allá de lo razo
nable, llegándose en ocasiones 
hasta lo absurdo. 

Así pues, visto lo visto, tan 
sólo queda una solución: Plan
tear una denuncia, a la comuni
dad autónoma como responsa
ble material del atentando, y al 
ayuntamiento como cómplice 
por consentirlo, frente a la 
UNESCO. Y si nos tienen que 
retirar el título de ciudad patri
monio de la humanidad, como 
a punto estuvieron de hacérse
lo a Cuenca, pues que nos lo 
retiren, porque habremos de
mostrado que no nos lo mere
cemos. Pero esa fachada tiene 
que desaparecer de ahí. 

Por cierto, ¿se han dado 
cuenta ustedes de que ni tan 
siquiera se han molestado en 
enterrar los cables? Y eso que 
existe una normativa municipal 
que obliga a ello. 

EL TEATRO 
CERVANTES 
Coincidiendo con la celebra

ción de la semana cervantina el 
Teatro Cervantes (el Pequeño, 
para entendemos) abrió sus 
puertas al público, para luego 
volverlas a cerrar a cal y can
to ... Si no me falla la memoria, 
los señores de la comunidad 
autónoma prometieron hace 
tiempo que lo inaugurarían 
precisamente para esta fecha, 
pero al parecer siguen toreán
donos todavía más. Dicen no 
sé qué de extraños problemas 
de seguridad que es preciso 
solucionar, pero lo cierto es 
que ni los resolvieron durante 
el proceso de restauración del 
teatro (y con lo minucioso que 
es José María Pérez Peridis me 
extraña sobremanera que no 
los tuviera en cuenta), ni los 
han resuelto en todo el tiempo 
(y van ya varios años) que ha 
transcurrido desde que la res
tauración se diera por termina
da. Dicen también que van a 
inaugurarlo para la próxima 
Semana Santa, y luego dirán 
que para el verano, y luego que 
para octubre, y luego que para 
navidad .. . Vamos, dicho en pla
ta, nos están tomando misera
blemente el pelo. ¿Por qué 

razón? Ruiz Gallardón y sus 
acólitos lo sabrán, pero lo cier
to es que estos señores siguen 
perjudicando a Alcalá todo 
cuanto pueden, mientras el 
ayuntamiento traga, traga y 
vuelve a tragar. Y así nos va, de 
primos por la vida. 

EL PARTO 
DE LOS MONTES 
Varios meses (y no exagero) 

ha necesitado el ayuntamiento 
para terminar la habilitación 
(es un decir) como aparca
miento del solar situado detrás 
de la estación, en la zona del 
Campo del Ángel. La faraóni
ca obra ha consistido en la 
construcción de un bordillo 
pero no de la correspondiente 
acera; se ha asfaltado parcial
mente la calle que lo bordea, 
por cierto con el peralte cam
biado (ya verán qué divertido 
cuando llueva con cierta inten
sidad y la calzada se convierta 
en una hermosa laguna), y por 
último se ha rellenado la hon
donada del solar con una mez
cla de tierra y gruesos cantos 
rodados... Y absolutamente 
nada más. 

Desde luego la cosa no era 
para herniarse, sobre todo 
teniendo en cuenta que tampo
co han solucionado el proble
ma a los peatones que, en gran 
número, se dirigen a la esta
ción atravesando dicho lugar. 
Hace varios años la anterior 
corporación, que tampoco se 
puede decir que hiciera mucho 
por resolver el problema, se_ 
limitó a construir un somero 
camino de asfalto para que, al 
menos, éstos no se rebozaran 
en el barro; como medida de 
emergencia pudo valer, el pro
blema es que desde entonces 
nadie se molestó en buscar una 
solución definitiva; y así sigue, 
puesto que en el reciente arre
glo ni tan siquiera lo han toca
do .. . Y si me apuran es todavía 
peor, puesto que al allanar el 
terreno circundante éste ha 
quedado a la misma altura que 
el paso (antes este último esta
ba más elevado), con lo cual 
los coches lo atraviesan descar
nándolo y llenándolo de barro. 
Una delicia, vamos. 

UN NIDO DE MÁS 
Que las cigüeñas son parte 

importante del patrimonio 
complutense es algo en lo que 
prácticamente todo el mundo 
está de acuerdo, así como en 
que a las cigüeñas hay que cui
darlas y respetarlas. 

Sin embargo, eso no quiere 

decir que sus nidos no puedan 
causar, en ocasiones, algunos 
problemas que resulta necesa
rio subsanar. Y si nada se les 
puede recriminar a las propias 
cigüeñas en lo que respecta a 
los nidos que ellas construyen 
espontáneamente, no se puede 
decir lo mismo de quienes ins
talan plataformas artificiales en 
lugares inadecuados. 

Conste que me parece una 
iniciativa excelente la coloca
ción de estas plataformas artifi
ciales, pero siempre y cuando 
estén bien ubicadas, ya que en 
algunos casos esto no sucede. 
Esto es lo que ocurre, precisa
mente, con la que se alza desde 
hace varios años en una almena 
del torreón situado en la con
fluencia de la calle Cardenal 
Sandoval con la puerta de 
Madrid. Amén de que, por 
diversas razones, el sitio elegi
do no era el más idóneo, el pro
blema mayor consiste en que, 
para sujetar la plataforma, se 
utilizaron varias varillas metá
licas que se adosaron a la pro
pia almena por el expeditivo y 
dañino método de sujetarlas 
con pegotes de cemento. 

Evidentemente se trata de un 
atentado (pequeño, pero atenta
do) contra nuestro patrimonio 
histórico, que nadie se ha mo
lestado en solucionar pese al 
tiempo transcurrido. Ahora que 
el nido está vacío sería el mo
mento adecuado para hacerlo, 
bien trasladándolo a algún otro 
lugar más idóneo, bien cuanto 
menos reemplazando las vari
llas en cuestión por algún otro 
sistema de sujeción más ade
cuado e inocuo para su entorno. 

LOS CABLES 
DE LAS FERIAS 
O, por hablar con más propie

dad, los del alumbrado calleje
ro de las ferias. Un año más, 
por no perder la tradición, la 
empresa responsable del mis
mo ha retirado los cuadros 
luminosos pero no los cables 
que los alimentaban, a pesar del 
tiempo transcurrido no ya des
de el final de las ferias, sino 
incluso también de la festividad 
de la Virgen del Val. Y allí 
siguen, adornando las calles de 
la ciudad, al igual que adornan
do siguen en la calle Libreros 
las dos famosas pértigas de 
color amarillo que, huelga 
decir, tampoco han retirado. Si 
se respeta la tradición un año 
más, como todos los indicios 
dan a entender, seguiremos dis
frutando de estos adornos 
durante varios meses más. 
Mientras tanto el ayuntamien
to, como siempre, no sabe o no 
contesta. 

José Carlos CANALDA 
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Con permiso 

Colombia y el hongo 
mortal de EE.UU 

Los días 10 y 11 de junio se 
celebró en Alcalá de Henares 
una conferencia internacional 
sobre el Proceso de Paz en 
Colombia. En ella estuvieron 
sus principales protagonis
tas: guerrilla colombiana y 
gobierno. Pero no estuvieron 
solos, pues fueron acompaña
dos por numerosas personali
dades internacionales que 
dieron fe de la necesidad que 
en Colombia se abriese un 
proceso que condujese al 
cese de hostilidades entre las 
partes. Qué cerca en el tiem
po, ¿verdad? 

Algunos de los colombia
nos presentes, muchos de 
ellos refugiados políticos, 
explicaron la reciente histo
ria de su pueblo, colmada de 
injusticias y horror. Expresa
ron su escepticismo sobre el 
Plan Colombia que ya se 
anunciaba para su país, con
siderándolo un plan de gue
rra encubierto, aunque anun
ciado como una ayuda para 
su pueblo: una ayuda millo
naria en dólares y ambicio
nes hegemonistas, pero pobre 
en intenciones de justicia y 
paz para Colombia. 

Hoy, aunque no tenemos 
apenas noticias sobre lo que 
está ocurriendo, sabemos 
que, lejos de haber cesado las 
hostilidades, hay una guerra 
abierta propiciada por el Plan 
Colombia que ha reforzado 
las ayudas militares para aca
bar con la guerrilla, pero no 
sólo eso, pues con pretexto 
de acabar con las plantacio
nes de coca van a acabar 
haciendo estériles gran parte 
de las tierras colombianas. El 
producto que se va a emplear 
para fumigar dichas planta
ciones ya está siendo experi
mentado en las selvas ecua
torianas, a tan sólo cinco 
kilómetros de la ciudad de 
lago Agrio: es un producto 
muy nocivo y sus efectos tie
nen una duración entre 20 y 
30 años, además de producir 
mutaciones sobre la vida 
vegetal. Lucía Gallardo, 
representante de Acción Eco
lógica, indicó que este hongo 
es mutante y se dispersa de 
un lugar a otro adaptando 
formas y tamaños para su 
adaptación al medio. Dicho 
hongo fue obtenido en los 
laboratorios durante la guerra 
fría, adquirió la categoría de 
arma biológica y está en 
manos de Estados Unidos. Al 
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parecer, el gobierno nortea
mericano condicionó la ayu
da del Plan Colombia (l.300 
millones de dólares) a la 
aceptación de experimentar 
con pesticidas en cuya com
posición estuviera el hongo 
mortal. Dichas fumigaciones 
no sólo acabarán con los cul
tivos de coca, sino también 
con todas las plantas que 
resultasen contaminadas, 
entre ellas: café, banano, 
cacao, papas, girasol, vainilla, 
maíz, tabaco, espárragos, 
caucho y los necesarios bos
ques como fuente de oxíge
no. Así pues, dejarán las tie
rras inservibles para muchos 
productos alimenticios, ade
más de dañarlas y contami
narlas durante muchos años. 
Son productos químicos de la 
industria americana que 
necesitan ser experimenta
dos, y qué mejor lugar que 
las fértiles tierras colombia
nas, tierras que sus entrañas 
están preñadas de petróleo; 
ese oro negro que necesita 
ser rescatado para acumular 
las reservas de crudo de Esta
dos Unidos. Una vez más, el 
expolio va acompañado de 
masacre, aunque encubierto 
de ayuda al pueblo. Qué lejos 
se está en intenciones de 
aquellos días de junio, ¿ver
dad? 

Por los conductos habitua
les de información, sólo nos 
llegan ciertas noticias de lo 
que está pasando en Colom
bia, pero ciertos canales de 
comunicación no guberna
mentales, nos informan que 
se está llevando a cabo una 
masacre contra los campesi
nos para hacerles abandonar 
sus hogares y sus tierras; que 
no importará arrasar con 
fumigaciones destructivas 
grandes extensiones de terre
no porque se quedarán libres 
para que las grandes compa
ñías petroleras se instalen 
allí. 

En aquella zona, la vida 
vegetal, animal y humana · 
está en peligro, especialnien
te para los más débiles; los 
que sufren malnutrición o 
enfermedades. Otro posible 
genocidio a sumar en el 
haber de EE.UU. Esperemos 
que el minoritario sentido 
común que aún queda pueda 
imponerse a las perversas 
intenciones del coloso. 

Teresa GALEOTE 

Comentarios sobre esto v aquello 

Como decíamos ayer 
Esta ciudad no avanza. Es 

como un buque encallado en 
un bloque de hielo. 

No avanza en algo que es 
determinante, como son los 
apoyos a políticas y proyec
tos relacionados con grupos 
sociales, con grandes dificul
tades en lo afectivo, en salud, 
empleo, vivienda, educación, 
formación reglada y no regla
da, integración y atención 
social. 

No avanza en lo económi
co, pues aunque el producto 
interior bruto esté algo más 
alto, la franja entre los que 
tienen una economía saneada 
y los que no la tienen, cada 
día es mayor, creándose con 
ello problemas de conviven
cia cada día más difícil de so
lucionar. Ahí tenemos el pro
blema de los realojos y de la 
integración de emigrantes 
sobrevenida de otros países. 

No avanza en la consolida
ción de nuestro tejido indus
trial, y mucho menos lo acre
cienta, que sería lo deseable. 

No avanza en la dotación 
de infraestructuras, sobre to
do sociales, residencia para 
personas mayores, para co
lectivos con discapacidades, 
deportivas, culturales, via
rias, de protección y preven
ción, etc. 

No avanza en articular la 
sociedad civil alcalaína, pues 
empezando por los partidos 
políticos y siguiendo por 
todas las demás, ésta es muy 
pobre y, en muchos casos, 
nada tiene que ver el número 
de socios o cotizantes con los 
activistas de estas organiza
ciones que recae en la mayo
ría de los casos en un reduci
do grupo de personas. La 
diferencia entre representan
tes y representados, cada vez 
es mayor y más distantes. 
Quizás se salven de esto los 
sindicatos de forma parcial, 
pues fuera el horario laboral 
también tienen déficits im-

portantes, y no digamos en la 
falta de implantación y repre
sentación en las empresas de 
menos de 25 trabajadores. 

No avanza en la prestación 
de servicios y aprovecha
miento de los espacios públi
cos, ni en calidad, ni en can
tidad. Las razones son de 
sobra conocidas, pues han 
corrido ríos de tinta sobre 
este problema. 

No avanza en la gestión de 
cobrar impuestos y tasas, 
pues no tienen nada que ver 
con el número de sujetos fis
cales de cada padrón, con lo 
que luego se recauda de cada 
uno de ellos. 

No avanza en la mejora de 
la gestión medioambiental en 
el sentido más amplio (zonas 
verdes, residuos, calidad de 
las aguas, del aire), etc. 

No avanza en las comuni
caciones, infraestructuras 
viarias, transportes públicos, 
enterramiento de las vías del 
tren, creación de nuevas esta
ciones de ferrocarril , de auto
buses, etc. 

No avanza en el progreso 
del pensamiento. Aquí hay 
mucha reliquia del pasado, 
con demasiado peso en la 
vida de la ciudad, mucho 
impostor disfrazado de pro
gre, mucho poder fáctico y, 
sobre todo, mucho chismo
rreo de aldea. 

La articulación de las gran
des corrientes del pensa
miento, tanto de izquierdas, 
como de derechas, están 
poco desarrolladas, y de ahí 
que cualquier banalidad se 
convierta en asunto de ciu
dad, según el poder fáctico 
que esté detrás. 

Mucho camino queda para 
ponerse en lo que se refiere a 
la articulación social, a la 
altura de catalanes y vascos, 
por mucho que los critique
mos. 

Joaquín ¡\RIAS 
ABEN GOZAR 

LA 'MEJOR MANERA DE CONOCERSE 
Y SER AUTOSUFICIENTE 

CHARLAS O CURSOS 
DE PSICOlOG(A PRACTICA 
EN Clínica San Nicolás Avda. Guadalajara nº 34 

Apúntate: 9 1 881 24 9 3 
Te desarrollarás más y mejor 
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los componamientos humanos 

En Estados Unidos los presos trafican 
con su esperma para tener •Hos 

depende de cómo se utilice 
esa capacidad que llevarnos 
dentro y que heredarnos. Pero 
lo importante es poder saber 
la capacidad que tenemos y , 
una vez conocida, adecuarla 
positivamente al desarrollo de 
la persona. 

Las detenciones fueron el 
resultado de más de dos años 
de investigaciones después de 
que Kevin Granato, un "ma
tón" del clan de los Colombo 
en prisión desde 1988 por 
asesinato y otros delitos, mos
trara su orgullo por un bebé al 
que llamaba "mi hijo" durante 
una visita familiar en la pri
sión. "Si tiene un hijo menor 
de diez años, entonces sin 
duda algo original ha ocurri
do", declaró Ellen Cella, fiscal 
que acusó a Granato, del que 
las autoridades creen que ha 
sido padre al menos en dos 
ocasiones. Una agente federal 
encubierta, que se hizo pasar 
por amante de un preso que 
cooperaba con las autorida
des, recibió un recipiente con 
esperma de un guardia de la 
prisión después de pagarle 
5 .000 dólares. Como ven uste
des, las autoridades lo hacen 
todo menos cortar el mal de 
raíz, es decir, evitar que ese 
mal se reproduzca o que si se 
reproduce, se conozca y se 
encauce positivamente para el 
desarrollo de ese nuevo ser. 

Cinco presos encarcelados en una prisión federal de Pennsylvania (EE.UU.) fue-
ron padres de familia en los últimos .años enviando, de contrabando, su esperma a laboratorios 
donde inseminaban a sus esposas o compañeras. Para ello, los presos sobornaban a sus guardias. 

Si se desea proteger de en
fermedades no curativas a la 
especie humana, se utilizan 
aspectos de la clonación de 
células para solventar las en
fermedades hasta ahora incu
rables. De lo que no se habla, 
siendo también muy impor
tante, es de evitar que "con
ductas o comportamientos 
criminales se repitan en 
nuestra sociedad" . Aunque 
no es al cien por cien cierto 
científicamente, no es menos 
verdad que, biológicamente, 
heredarnos conductas igual 
que heredamos enfermeda
des, y si hacemos lo posible 
por evitar la enfermedad he
reditaria, -¡quisiera yo sa
ber!-, ¿por qué no se hace 
nada por evitar conductas 
criminales hereditarias? No 
es que toda persona que haya 
matado a alguien sus descen
dientes tengan que matar for
zosamente a otra persona, 
pero lo científicamente cierto 
es que cuando "el grado de 
agresividad criminal es alto 
y lógicamente se hereda, si 
el sujeto no es educado ade
cuadamente y por desgracia 
llega a vivir en un barrio 
marginal, hay un 90% de 
posibilidades de que el des
cendiente cometa otro cri
men". Todo esto está investi
gado en estadísticas nortea
mericanas que demuestran 
que las familias de los gran
des criminales de la historia 
han dado descendientes de 
otros que también han come
tido grandes crímenes. Las ca
pacidades criminales de cual-

quier persona se pueden ana
lizar y descubrir con la Dacti
lo-Psicología, así como cual
quier capacidad heredada por 
un ser humano, tanto si la 
capacidad es positiva como si 
esa capacidad puede ser utili
zada negativamente, como 
ocurre en el caso de cometer 
un crimen. Todo esto y 
mucho más se aprende en las 
charlas o cursos semanales 
que se dan en la Clínica San 
Nicolas, Avda. Guadalajara nº 
34, teléfono 91 881 24 93. 

Las autoridades norteame
ricanas tienen previsto pre
sentar la semana próxima 
cargos por soborno contra los 
presos, algunos miembros de 
los conocidos clanes neoyor
quinos Luchese y Colombo, y 
también podrían ser acusa
das las madres inseminadas. 
Posiblemente ellas no lo se
pan, pero sin saberlo, tengan 
la completa seguridad que 
algunos hijos de esos sujetos 
criminales peligrosos serán 
en el futuro , con una educa
ción inadecuada, los próxi
mos criminales más peligro
sos del nuevo siglo. Si obte
nemos terneros clonados 
biológicamente, ¿por qué 
no se va a heredar la capaci
dad agresiva de un padre? 
No podemos destruir la agre
sividad, como cualidad inhe
rente a la especie humana o a 
otros animales irracionales, lo 
que sí podemos es "conocer 
esa capacidad agresiva 
heredada y encauzarla posi
tivamente para que el suje
to que la posea llegue a ser 

MODA EN PIEL 

una persona sobresaliente y 
útil a nuestra sociedad", es 
decir, que en vez de usar su 
agresividad para destruir, la 
utilice para realizar trabajos 
sociales y beneficiosos a la 
humanidad. 

Todo lo acontecido se pro
dujo después de que la sema
na pasada fueran arrestados 
tres guardias del centro peni
tenciario Allenwood, en la 
localidad de White Deer 
(Pennsylvania), bajo la sospe
cha de haber recibido miles 
de dólares por colaborar con 
los criminales. Las autorida
des estiman que los oficiales 
sacaron de contrabando el 
esperma para su traslado al 
Laboratorio Fertility, en Man
hattan, e introdujeron ilegal
mente exquisitos productos 
alimenticios para los crimina
les, además de pasarles infor
mación confidencial sobre el 
funcionamiento del centro 
penitenciario. ¿Se imaginan 
ustedes la que se podría ar
mar si, usando la técnica 
del "análisis digital", se pu
dieran engendrar seres muy 
agresivos o con tendencia 
criminal? 

Todas las ciencias, absolu
tamente todas , tienen dos 
polos, el positivo y el negativo, -
si se usan positivamente la 
humanidad se aprovecha de 
ellas y el ser humano vive 
mejor; por el contrario, si se 
usan negativamente, esa mis
ma ciencia o material tecnoló
gico podría destruir al ser 
humano. Así es la persona, 
nada es mejor o peor, todo 

Los investigadores no reve
laron los nombres de los pre
sos supuestamente implica
dos en esas prácticas delicti
vas , pero consideran que 
Georgie Zappola, antiguo pis
tolero del clan de los Luchese 
que ya utilizó ese método 
mientras se encontraba preso 
en Brooklyn, en 1996, llevó la 
idea a sus colegas de la pri
sión de Pennsylvania, des
pués de ser trasladado a dicho 
centro. Como ven, al mal no 
hay que empujarle para que 
se reproduzca, lo hace con 
su propio instinto agresivo 
criminal. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

cuero, "nobuk", zorro, visón ... innovadoras colecciones 
para esta temporada, fabricadas en nuestros talleres 
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Entre la vida y la muerte 
hay una distancia corta, 
muy corta; eso lo sabemos 
casi todos aunque procura
mos disimularlo casi siem
pre. Hace tiempo, escribí una 
novela que aún permanece 
inédita sobre un hombre que 
intenta quitarse la vida col
gándose de una de esas enci
nas solitarias que adornaban 
antiguamente las carreteras 
manchegas, y como calcula 
mal la altura de la rama ele
gida, acaba con los pies en el 
suelo de aquella tierra arci
llosa sembrada de bellotas 
secas. Vivo, por diez centi
metros. 

La historia estaba inspira
da en un caso auténtico que 
sucedió en el pueblo donde 
nací, durante mi infancia, 
aunque en la realidad el 
protagonista -Mateo Borra
no se equivocó al medir la 
distancia que le separaba de 
la muerte. Es más, tuvo el 
detalle de apurarla hasta el 
máximo y sólo le faltaron 
diez centimetros de soga de 
esparto para que hubiera 
pisado tierra firme; que, ya 
se sabe, la tierra firme resul
ta milagrosamente salvadora 
para los náufragos con suer
te y para esos suicidas que 
se ahorcan mal. Así que la 
figura fantasmal de Mateo 
Borra -la de verdad- se la 
encontró un ciclista colgada 
de una encina de La Ventilla, 
al anochecer, cuando la luna 
empezaba ya a alargar la 
sombra del cadáver en direc
ción a la oscuridad del hori
zonte. 

He recordado todo esto, de 
nuevo, al enterarme de que 
este domingo pasado un 
"especialis t a " -uno de los 
que interpretan escenas de 
riesgo en las películas de 
acción en lugar del protago-

He aquí un ejemplo de 
cómo el conductor pasa 
olímpicamente de algunas 
señales de tráfico. La que 
se observa en la fotografia 
indica que está prohibido 
parar, sin embargo, diaria
mente los automovilistas 
no sólo paran sino que 
aparcan impunemente y 
con todo el morro en esta 
acera al lado del sufrido 
Parque de la Juventud y 
dentro de la rotonda del 
mismo nombre. 

Muchas veces, hasta es 
normal ver coches en doble 
fila haciendo más peligroso 
el giro de los coches que 
hacen la rotonda o vienen 
de la M- 15 para continuar 
por la Avda. Virgen del Val. 
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Flamenco v Blues 

DOS METROS DE CUERDA 
nista- se ha arrojado por el 
viaducto de la calle Bailén 
mientras se rodaba la 
secuencia de un suicidio y la 
muerte le ha aceptado el 
envite; Se trataba, natural
mente, de una jugada de 
farol pero la dama blanca 
recogió el guante del reto y 
ha acabado ganando esa 
partida de póker mortal en 
que consiste la vida de todos 
nosotros. No sé si porque lle
va jugando desde la prehis
toria y se sabe todos nues
tros trucos. 

Resulta que fallaron las 
cuerdas que tenían que 
haber sujetado a este hom
bre mediante un arnés como 
los de los montañeros y los 
practicantes de saltos al 
vacío. Aunque, quizá, seria 
más correcto decir que las 
cuerdas no fallaron -puesto 
que no se rompieron, como 
otras veces- y lo que falló, en 
realidad, fue la calidad del 
trabajo de quien debió 
medirlas correctamente para 
que no llegaran hasta el sue
lo -de manera que el actor 
habría quedado bailando en 
el aire a dos metros del 
asfalto de la calle Segovia
en lugar de estrellarse con
tra el alquitrán endurecido. 
La cuerda era más larga que 
la vida que iba a sostener. 

Entre la calzada y la 
barandilla del viaducto hay 
veintitrés metros exactos y 
por eso los expertos del equi
po de rodaje escribieron en 
el manual que la cuerda 
debía medir "dos metros 
menos" pero alguien que 
tenía que preparar el equipo 

leyó sin ganas las instruccio
nes o estaba pensando en 
que le engañaban en el suel
do y él se desquitaba en el 
trabajo; quizá, es perfecta
mente posible, le pareció que 
"de más" y "de menos" en el 
fondo significan lo mismo; 
cualquiera sabe. El caso es 
que hizo mal lo que tenía 
que haber hecho bien y las 
cuerdas de veinticinco 
metros -sobraban dos y hay 
excesos que resultan morta
les- no llegaron a tensarse 
con el peso del cuerpo en 
caída libre. Libre hasta cier
to punto, quiero decir. 

La cabeza de este "especia
lista" -un joven de veintiún 
años- golpeó contra el suelo 
y el asfalto se tiñó de rojo 
mientras un suicidio de fic
ción se convertía en una 
secuencia de "cinema-verité" 
o en un documental de esos 
que muestran en televisión 
errores fatales que excitan la 
hbido de algunos telespecta
dores. 

Alguien pensará, seguro, 
que las armas las carga el 
diablo; que no hay que jugar 
con fuego o que a la muerte 
le encanta que los seres 
humanos practiquen la rule
ta rusa porque siempre hay 
algún patoso que elige ese 
revólver que tiene su tambor 
lleno de balas. Resulta 
curioso que haya tanta gen
te dispuesta a atribuir al 
azar, sin más, la mayor par
te de las tragedias contem
poráneas que se producen a 
nuestro alrededor como con
secuencia de trabajos senci
llos mal hechos; sin que se 

La señal pasota 

les haya prestado la atención 
y diligencia necesarias. Yo, 
en cambio, prefiero pregun
tarme si alguien que cobra 
por hacer su tarea correcta
mente ha actuado de acuer
do con ese compromiso. 

Todos estamos de acuerdo 
en que hay que exigir la 
máxima atención en su tra
bajo a profesionales de los 
que dependen directamente 
la vida de cientos de perso
nas -ingenieros, médicos, 
pilotos de vuelo- pero tene
mos una cierta galbana men
tal para advertir que nuestra 
vida también depende de 
otras actividades cotidianas 
y vulgares; desde ajustar 
correctamente una válvula 
de conducción de gas, qué sé 
yo, hasta sujetar firmemente 
un andamio o barrer bien 
una acera. A mi me parece 
que éstas son tareas que 
demandan la misma serie
dad en su realización para 
que no suceda lo que, a 
veces, sucede: que alguien se 
golpea fatalmente la nuca 
contra el bordillo de la acera 
porque ha pisado una cásca
ra de plátano que está ahí 
antes y después de que pase 
el barrendero. 

De una cosa tan nimia 
como revisar la longitud de 
una cuerda y contrastarla 
con un número escrito, pue-
de depender la vida de un 
hombre. Es cierto que la 
muerte, en ocasiones, se 
toma el pie cuando le ofreces -
la mano pero no sé cómo nos 
las arreglamos en España 
para que siempre haya de 
por medio algún portero con
tratado para controlar la 
entrada que la ha dejado 
pasar a la fiesta -con su gua
daña y todo- sin pedirle que 
muestre la invitación. 

Sergio COELLO 

La fuerza de esta costum
bre es tal, que ni siquiera 
la Policía Local parece per
catarse de que se está 
infringiendo constante
mente el Código de la Cir
culación y también pasan 
de la señal y por lo tanto de 
sancionar esta infracción. 

Si han cambiado el Códi
go y no nos hemos entera
do o está mal puesta la 
señal, deberían quitarla, 
aunque dudamos que se 
puedan evitar más acci
dentes si no hay una 
mayor vigilancia en la 
zona. 

Atentamente, 

F. GOMECELLO 

PUERTA de Madrid 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .....................................................................•... 91 88815 21 
Cruz Roja •........................................................... 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social •.......•................................................................ 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ...................................••....... 061 
Centro Municipal de Salud ...•.............................•...•.................. 91 888 54 91 
Policía Nacional. ......................................................................................... 091 
Policía Municipal ...................................................•..•................................. 092 
Guardia Civil ...•...........•................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos .........................•..............•........................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .................•........................................•. 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alealá) .....•............................................. 91 882 21 88 I 79 
RENFE ...•...................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .........•..................•....................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 88816 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..........•.............................................•............• 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................................... 91 882 00 06 I 07 
Casa de la Juventud ..............................................•................... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ....................................•.•...................•...... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey .........................•.•.•................•........ 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..........................•................•....•............. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 151 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ....•.........................•...•.......................................................... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 8813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ...................................•..................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...............................................................•...................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad ......•...•....•.................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (f>!! de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ....................•..................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .......................•.......... 91 888 36 47 
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MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 
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Hlf.: l949J 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlrglllo Navano. 5v1 

Amqueca de Henares lGUADAWARAJ 
Km. 44 cua. MADRID-BARCELOllA 

2t de octubre de 2000 

Humor 

• usre.D Lt ano Dt Boutuo? 
• 

o • 
LlMt60 MIO ••• 

}lo Sé. Í~DG(IJll Lo QuELOmmm:: 

Cd6E ttJ LO! t30lSi UOS 
DE. MuCi{OS, Y .SOBn.€. 1000 

.!>E. l\u;u ~os PoLiT1ª co.r. 

\ 

2o-4o-zooo 

PUERTA de Madrid 



las tres asambleas de Cruz Roia del Corredor del Henares se han unido 
para aprovechar los recursos Sin 

voluntarios v 
sin objetores 

esmuv 
probable que 
desaparezca 

una 
ambulancia 
del corredor 
del Henares 

"la desaparición de los obietores 
.... nos va a suponer un gran problema" 

El presidente de la Cruz Roja Alcalá. Juan Ramos. comentó el grave problema con el 
que se van a encontrar tras la desaparición de la mili y. por lo tanto. de los objeto
res: "Si la asamblea de la Cruz Roja estaba operativa durante cinco días a la semana 
en el transporte sanitario. con la desaparición de los objetores se nos presenta un 
grave problema. ya que los voluntarios se encargaban de dicho transporte". 

Ya es una realidad que la mili 
obligatoria desaparece y por lo 
tanto los objetores de concien
cia, que realizaban seIVicios 
sociales sustitutorios, se mar
chan con ella. Juan Ramos, 
presidente de la Cruz Roja Al
calá, manifestó a PUERTA DE 
MADRID el grave problema con 
el que se van a encontrar tras 
la desaparición de los mismos: 
"No cabe duda que con el fin de 
los objetores de conciencia, 
que hoy en día hay unos 3.500 
a nivel de la Cruz Roja de la 
Comunidad de Madrid, nos 
aparece un problema bastante 
grande y grave. Quitando los 
objetores, el voluntariado que 
hay en las asambleas de la 
Cruz Roja es casi todo de 
transporte sanitario. Antes ha
bía mucho paro y muchos jóve
nes prestaban su seIVicio du
rante veinticuatro horas e in
cluso cuarenta y ocho horas. 
Esa situación se ha ·normaliza
do y el voluntariado que tene
mos ahora mismo solamente 
está en transporte sanitario, 
son gente joven que estudía y 
trabaja y no puede dedicarse 
por entero a esto". 

Si la asamblea de la Cruz 
Roja estaba operativa durante 
cinco días a la semana, con la 
desaparición de los objetores 
se encuentran ante una grave 
situación. "Habrá asambleas 
pequeñas que estén en pueblos 
y que sólo tengan función en 
transporte sanitario y. por lo 
tanto, que desaparezcan. Si 
hablamos de Torrejón, de San 
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Juan Ramos, presidente de Cruz Roja de Alcalá 

Fernando y de Alcalá de Hena
res, las asambleas no desapa
recerán nunca, pero de aqui a 
algún tiempo puede que sus 
funciones en transporte sani
tario, sí tengan que suprimirse 
por la falta de voluntariado y 
de objetores" , comentó Juan 
Ramos. 

La Asamblea de Cruz Roja de 
la Comunidad de Madrid ha 
decidido unir a las tres asam
bleas del Corredor del Henares 
y aprovechar así todos los re
cursos. "Al unir a las tres 
asambleas podemos aprove
char mejor todos los recursos. 
De momento la cosa va funcio-

nando, pero no todo lo bien 
que nosotros quisiésemos. En
tre las tres asambleas tenemos 
tres ambulancias y me imagino 
que si no conseguimos que la 
gente se anime a participar de 
una forma voluntaria, una am
bulancia desaparecerá", expli
có el presidente de la Cruz Roja 
de Alcalá, el cual comentó: 
"Hemos realizado una campa
ña para animar a los ciudada
nos. El transporte sanitario 
tuvo su tiempo en la Cruz Roja, 
ahora mismo no tiene mucha 
razón de ser, porque hay mu
chas empresas privadas. Es 
cierto que está haciendo su co-

metido y para los ciudadanos 
es una tranquilidad. Mucha 
gente ha llamado a la Cruz 
Roja porque el 061 no podía en 
ese momento o no estaba dis
puesta y si la ambulancia de la 
Cruz Roja estaba operativa re
alizaba el traslado, siendo una 
garantía para el ciudadano. 
Pero claro, sin voluntarios y 
sin recursos no la podemos 
mantener. Nosotros sólo tene
mos los ingresos de la asam
blea y mantener un transporte 
sanitario es muy caro, paga
mos unos seguros grandísi
mos, el material clinico cuesta 
una barbaridad y no nos ayuda 
nadie. Tendrá que pensarse el 
ciudadano si quiere mantener 
esto y la única forma es que 
haya voluntarios". 

"El voluntariado que trabaja 
en la Cruz Roja y que no es ob
jetor es muy pequeño, ya que 
los voluntarios que no son ob
jetores están dando su tiempo 
y no es mucho, ya que tienen 
sus estudios. Necesitamos per
sonas que quieran dedicarse a 
esto de una forma libre, ya que 
aunque todavía no hay nada 
claro es muy posible que una 
ambulancia tenga que desapa
recer", comentó Juan Ramos, 
presidente de la Cruz Roja Al
calá. 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PAlMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, A1S, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores . 

.ilf.. Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Los servicios médicos atienden al herido en el lugar del accidente. 

un coche chocó frontalmente contra el monumento situado 
en la glorieta de Cervantes 

varias rotondas complutenses son 
puntos negros en la seguridad vial 
Eran casi las siete de la madrugada del jueves 12 de octubre, fiesta de la Hispanidad, cuando 
un turismo Peugeot 306 con matricula de Sevilla colisionó frontalmente contra e l monumento 
de la rotonda de Cervantes, situada en la confluencia de la Vía Complutense con la calle Ávila 
y conocida con ese nombre por haber en ella un monumento alusivo a Cervantes y al Quijote . 

En el coche viajaban dos 
jóvenes residen tes en Sevilla 
que trabajan para una empre
sa de telecommúcaciones que 
está realizando trabajos en la 
región madrileña. Uno de 

ellos , el conductor, salió ileso 
de la espectacular colisión 
puesto que se activó el airbag. 
El otro sufrió lesiones por las 
que fue trasladado al hospital 
'Príncipe de Asturias' por la 

UVI móvil del servicio de 
urgencias. El coche, que cir
culaba en dirección al centro 
de Alcalá desde Guadalajara, 
tomó recta la rotonda, algo 
parecido a lo que le ocurrió 

En Alcalá llaJ 
unas 10 rotondas, 

algunas de las cuales 
son muy peligrosas 

A una de ellas 
se la conoce como 

•1a macem- por sus 
reducidas dimensiones 

horas antes a un Citroen Xsa
ra en la rotonda de Matillas. 
Según fuentes policiales, el 
principal motivo por el que 
puede haber accidentes en 
una rotonda es un posible 
exceso de velocidad. Los dos 
accidentes de la madrugada 
del 12 de octubre vuelven a 
abrir el debate sobre las roton
das, conocidas por los técni
cos como el semáforo europeo. 

El Peugeot 306 tomó recta la 
rotonda; el conductor no se 
debió de dar cuenta de que se 
encontraba una glorieta en 
una larga recta que le obligaba 
a hacer un giro de volante 
hacia la derecha. El coche 
entró en la superficie de cés
ped y fue a chocar de frente 
contra el monumento al Quijo
te y a Cervantes, una estruc
tura de hormigón y piedra que 
no sufrió daños. Sin embargo 
el turismo quedó dañado com
pletamente en su parte delan
tera. Al conductor lo protegió 
el airbag y salió ileso y por su 
propio pie. El acompañante 
tuvo menos suerte y quedó 
herido y conmocionado. Como 
curiosidad cabe destacar que 
los agentes de la Policía Local 
se encontraban atendiendo a 
las victimas cuando se activó, 
posiblemente por efectos del 
accidente, el riego automático 
del césped. La UVI móvil tuvo 

Momento en que el herido es evacuado en ambulancia. El coche se metió en la rotonda y chocó contra el monumento . 

PUERTA de Madrid 2 t. de octubre de 2000 



Confluencia de Lope de Figueroa y Juan de Austria 

que trasladar al hospital al 
joven acompañante; al parecer 
sus lesiones no revestían gra-
vedad. El conductor también 
fue trasladado al hospital en 
un coche de la Policía Local 
para hacerle una revisión de 
su estado. El accidente fue 
espectacular; el coche quedó 
estampado contra el monu
mento. Una grúa de Renault 
Autocarpe se encargó de reti
rarlo del lugar; su conductor 
comentó al llegar al lugar del 
accidente una frase que resu
mía lo ocurrido esa madruga
da: "¡Vaya nochecita!" 

Atravesar la rotonda 
por el centro 

Confluencia de Vía Complutense con Luis de Medina 

.. : 

30 rotondas en Alcalá 
Las rotondas se han multi

plicado en Alcalá, aproxima
damente hay unas treinta y 
los arquitectos y urbanistas 
no se resisten a la idea de 
construirlas en los nuevos 
barrios. La Garena y Esparta
les, con tres y cuatro respecti
vamente, son un ejemplo de 
ello. La razón es que la roton
da es conocida por los técnicos 
como 'el semáforo europeo' por 
la capacidad que tiene para 
regular el tráfico simplemente 
con su trazado. 

Y es que unas horas antes, 
entre otros accidentes ocurri
dos en Alcalá y en los alrede
dores, a un Citroen Xsara que 
circulaba en dirección al cen
tro de la ciudad complutense 
desde Madrid, le ocurrió exac
tamente lo mismo. El vehículo 
atravesó la rotonda por el cen
tro, la cogió en linea recta. Su 
conductor, otro joven, salió ile
so, pero el coche sufrió tam
bién importantes daños. 

Rotonda de las 25 Villas, junto a la gasolinera de GESA 

Nadie duda que una rotonda 
es magnífica para el tráfico en 
el casco urbano, si está bien 
hecha. El problema es que no 
todas las que hay en Alcalá lo
están. Otra cuestión distinta 
es que una rotonda es peligro
sa fuera de los cascos urba
nos, es decir, en carretera, 
donde la tendencia del con
ductor es circular a una velo
cidad superior a los cuarenta 
o cincuenta kilómetros por 
hora. El riesgo de tomar la glo
rieta en linea recta, de no 
reaccionar a tiempo para 
hacer el primer giro a la dere
cha, se multiplica. 

Por tanto fue otro accidente 
para una rotonda que tiene un 
triste récord nacional y posi
blemente mundial. El mismo 
día que se abrió al tráfico, el 
25 de febrero de 1993, con 
escasa visibilidad por la noche 
y sin extremar la señalización, 
registró un accidente gravísi
mo en el que fallecieron tres 
personas. Después de haberse 

Confluencia de Lope de Figueroa, Ávila y Camino de Afligidos 

21 de octubre de 2000 

producido un accidente de 
chapa en la glorieta, las tres 
personas se encontraban arre
glando los papeles cuando 
fueron arrolladas por otro 
vehículo que tampoco vio la 
rotonda que sustituyó a una 
larga recta. Tres días después 
de esa tragedia volvió a haber 
otro accidente con tres heri
dos. 

Rotonda del Zulema 

PUERTA de Madrid 



Las rotondas embellecen la fisonomía urbana y son útiles para la circulación en determinados casos; en otros se convierten en un 
peligro mortal. Por ejemplo, en esta rotonda murieron tres personas en accidentes a los pocos minutos de su apertura al tráfico . 

PUERTA DE MADRID ha ana
lizado con agentes de la Policía 
Local algunas de las rotondas 
complutenses. Muchos coinci
den en que una de las mejo
res, por el servicio que presta y 
por su amplitud, es la que hay 
próxima al puente Zulema para 
entrar en la ciudad compluten
se. Es muy amplia y el riesgo 
de accidentes es minimo. 

En el polo opuesto está "la 
maceta", la rotonda situada en 
la confluencia de la calle Avila 
con la calle Lope de Figueroa, 
que debe su sobrenombre a 
sus pequeñas dimensiones y a 
haber en ella un olivo planta
do. En "la maceta" ya ha habi
do varios accidentes condicio
nados en gran medida por 
confluir en ella cuatro vías 
rectas en las que la velocidad 
suele ser alta. 

Modelo de mala rotonda es 
la situada en la confluencia de 
Vía Complutense con la calle 
Luis de Medina. Se trata de 
una rotonda muy estrecha en 
la que dificilmente entran al 
mismo tiempo dos coches. La 
entrada en ella desde Guada
lajara es particularmente peli
grosa puesto que es una vía 
recta en la que se circula a 
alta velocidad. El giro a la 
derecha entonces se complica 
por el hecho de que la propia 
rotonda "te echa hacia fuera", 
como reconoció a PUERTA DE 
MADRID un conductor con
sultado. En la rotonda de Luis 
de Medina ya ha habido un 
accidente mortal , concreta
mente de un motorista que la 
tomó en linea recta. 

PUERTA de Madrid 

Otra rotonda que todos los 
consultados consideran peli
grosa es la de la calle Ávila con 
la calle General Herrera. En 
ella también falleció un moto
rista que fue a chocar contra 
un árbol. Se trata de una glo
rieta pequeña que además se 
encuentra a la salida del _paso 
subterráneo de la calle Avila. 
Parecido problema tiene la de 
la calle Núñez de Balboa con 
la avenida de la Alcarria, cono
cida también como de Forjas 
por estar construida donde se 
encontraba la antigua fábrica 
que había junto a la estación 
de ferrocarril. A la salida del 
paso subterráneo se encuen
tra la glorieta y en sentido 
inverso la avenida de la Alca
rria es una larga recta en des
censo para encontrar esta 
rotonda llamada de Alovera. 

Peralte mal diseñado 

Las dimensiones que tiene la 
glorieta de las 25 villas, más 
conocida como la de la gasoli
nera GESA, hacen de ella una 
buena rotonda; tiene espacio 
suficiente para circular por 
ella con comodidad y sin peli
gro. La lástima es que sus 
peraltes están mal concebidos, 
pues están construidos al 
revés; es decir, hacia fuera , lo 
que provoca un efecto centri
fugo, es decir, que el vehículo 
se sale hacia fuera. 

Una rotonda que los técni
cos reconocen como excelente 
por sus condiciones es la 
popularmente conocida como 
"del calabacín", en la con
fluencia de Lope de Figueroa 
con Juan de Austria. Es la 

Si no tienes sofá es por que no quieres 

Sofás3+2 
M CROF I B RA 

Increíbles ofertas en: 
Mesas de centro 
Recibidores 
Colchones, canapés, 
somier, etc ... 

SOFÁ CHOLLO: Polígono Alcamar. Naves 81, 82 y 83. Ctra. Camarma. Tel: 91 886 63 37 
y en Centro Comercial Los Pinos (Zona Chorrillo) Alcalá de Henares. 

única elíptica y es lo bastante 
ancha y amplia para permitir 
que en ella haya incluso una 
parada de autobús. Esa roton
da ha permitido una buena 
distribución del tráfico en la 
zona. Mucho peor, por sus 
reducidas dimensiones, es la 
de la misma calle en su con
fluencia con la avenida de 
Castilla y con la de Felipe Il. 
En esa rotonda ya ha habido 
también diversos accidentes 
por colisiones entre vehículos, 
generalmente por despistes. 

Una rotonda que tiene pro
blemas por el tráfico que 
soporta es la de San Isidro. En 
ella el mayor problema es para 
los vehículos que circulan por 
la Vía Complutense en direc
ción Guadalajara. El tráfico 
que va hacia el centro de Alca
lá por la calle Sebastián de la 
Plaza provoca retenciones. 

Y ahí se añade uno de los 
mayores problemas que provo
can los conductores. Son muy 
pocos los que señalizan con el 
intermitente el giro que hacen 
a la derecha cuando salen de 
ella. Eso provoca que el con
ductor que va a entrar en la 
misma se detenga a esperar si 
el vehículo que está dentro 
completa el giro o se desvía. Si 
los conductores indicaran ese 
giro con el intermitente, se 
ahorrarían antes de entrar en 
la rotonda algunas detencio
nes que a veces han provocado 
accidentes y en muchas oca
siones han originado retencio
nes del tráfico. 

Jesús Manuel CÁMARA 

21 de octubre de 2000 



una teia cavó sobre un coche patrulla en el cuanel de la Policía local 

"¡Esta casa es una ruina!" 
El viento hizo caer una teja dentro del cuartel de la Policía Local, a unos metros de la en
trada principal de atención al público. La teja del edificio central del cuartel policial im
pactó contra un coche patrulla en cuyo interior estaba un agente. El hecho ha servido para 
que los representantes sindicales del Colectivo Profesional de Policía Municipal (CPPM) ma
nifestaran sus criticas por el estado en que se encuentran esas dependencias: "¡Esta casa es 
una ruina!". Carlos Luis Sánchez y Víctor Cuesta afirmaron "tener miedo por la seguridad 
de los policías y de los ciudadanos que tienen que realizar gestiones en el cuartel". 

"Cayó una teja y casi le dio a 
uno de nuestros compañeros", 
afirmaron Carlos Luis Sánchez 
y Víctor Cuesta, que añadieron 
que "es más, cayó encima de un 
coche policial. Ahí está todavía 
(viernes 13 de octubre) cuando 
la teja cayó dos dias antes. Na
die se ha preocupado de arre
glarlo, de ver si se pueden caer 
más tejas. Por no preocuparse, 
nadie del ayuntamiento ha dado 
la orden de quitar la teja del 
suelo". "Este cuartel está hecho 
una ruina", insistieron los re
presentantes sindicales ponien
do énfasis en la situación de de
terioro que hay en el edificio: 

Carlos Luis Sánchez y Víctor 
Cuesta con los trozos de teja. 

"La teja cayó delante del compa
ñero golpeando el capó del co
che policial. Fue curioso que la 
teja golpeó la parte más dura 
del capó, en el nervio del mismo, 
y lo dejó hundido. El compañero 
salió del vehículo asustado por
que si le da a él hubiera sido 
muy grave". En la imagen se aprecia el hueco que dejó la teja. 

Carlos Luis Sánchez y Víctor 
Cuesta afirmaron: "Hay una 
gran dejación y abandono en 
nuestro cuartel por parte de los 
responsables municipales. Hace 
unos dias protestábamos por la 
escasez de medios que tenemos, 
pero ahora tenemos que denun
ciar que la casa se nos cae. Si 
los coches son una tartana y el 
cuartel es una ruina, vamos a 
tener que pedirle prestado al 
.ejército unas tiendas de campa
ña hasta que se arregle el pro
blema que aquí tenemos". 

EL SEÑOR 

D. Matea 
Alonso Fuentes 

Médico 

Falleció en Alcalá de Henares 

el día 7 de octubre de 2000 
Habiendo recibido los Santos Sacramentos 

D. E. P. 

El funeral se celebrará el día 23 de octubre de 
2000 a las 20:00 horas en la Catedral-Magistral 
(Plaza de los Santos Niños) de Alcalá de Henares. 

La familia agradece las muestras de 
condolencia recibidas. 

PUERTA de Madrid 

~ 
Dña. Mª del carmen 

Rodríguez Fernández 
Falleció en Madrid el día 14 de octubre de 2000 

a los 64 años de edad 

D. E. P. 
Su esposo Silverio; hijos José Carlos, Fernan

do y Gonzalo; hijas políticas, hermanas y de
más familia 

Ruegan una oración por su alma 

El funeral se celebrará el día 26 de octubre de 
2000, a las 19:00 horas, en la parroquia de San 
Diego (c/ Luis de Torres) de Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas líneas su 

más profunda gratitud a todas las personas 
que los han acompañado en su dolor con moti
vo de tan triste ªcontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

21 de octubre de 2000 



cc.oo. denuncia aue todas las canceiales de Seguñdad han pasada "sin pena ni glaña" 11leiorar las 
condiciones del cuanel" "Siempre nos toca el concejal que 

menos lucha por la Policía local" 
Chillerón manifestó también 

que "mientras hacen un cuartel 
nuevo, que ya lo han anunciado 
varias veces, lo que podrían ha
cer es mejorar el que tenemos. 
El problema es que la dirección 
de la Policía Local, da una sen
sación de apatía. Eso habría que 
cambiarlo. El problema es que el 
revulsivo que debía ser el geren
te no lo ha sido hasta ahora y 
seguimos estando como siem
pre". 

El líder de Comisiones Obreras en la Policía Local, Jesús Cbillerón, manifestó a PUERTA DE MADRID el de
sencanto de este sindicato con el concejal de Seguridad, Julián González del Cerro: "Siempre nos tiene que 
tocar el concejal que menos lucha por la Policía Local, el que menos pelea por sus cosas. En nuestro cuer
po siempre tenemos la mala suerte de que los concejales que nos tocan pasan sin pena ni gloria. No sé si 
es que ésta es una concejalía poco atractiva, que siempre es ocupada por alguien que no quiere venir a ella. 
El caso es que de los concejales que hemos tenido hasta ahora no podría destacar a ninguno". 

Chillerón aseguró que "ningún 
concejal que ha venido a la Poli
cía Local ha peleado por los me
dios material.es, hasta el punto 
de que, como siempre, siguen 
siendo escasos. Tampoco ha ha
bido ningún concejal que haya 
peleado por dar una imagen de 
la Policía Local distinta a la que 
hay en estos momentos". 

El responsable de CC.00 afir
mó que "el concejal no parece 
confiar mucho en los agentes de 
la Policía Local puesto que ha 
llegado a recurrir a la Policía Na
cional para algún servicio muy 
concreto que nosotros tendría
mos que asumir. Eso es un des
precio muy importante e injusti
ficable hacia nuestra profesio
nalidad". 

El responsable de CC.00 en la 
Policía Local manifestó que "a 
pesar del gerente de Seguridad 
que han traído, la situación si
gue sin cambiar. Existen los 
mismos problemas, que son la 
falta de motivación por la des
preocupación que hay en las au
toridades municipales y que se 
manifiesta claramente en la fal
ta de personal que tiene nuestra 
plantilla. Yo calculo que para te
ner una plantilla normal para 
las características de nuestra 
ciudad nos faltan como mínimo 
20 policías". 

Jesús Chillerón, responsable de CCOO en la Policía Local 

Chillerón añadió que "la situa
ción en , la Policía Local no ha 
mejorado con este gobierno mu
nicipal. Siempre somos los per
judicados y nadie se preocupa 
de nosotros. Estamos igual que 
siempre, sin una cabeza que di
rija esto en condiciones. El ge
rente no ha aportado nada, aun
que seguimos estando convenci
dos de que no es necesario un 
gerente para dirigir a la Policía 
Local; hay un subinspector, cin
co sargentos y catorce cabos". 

Chillerón añadió que "en 
cuanto a los medios materiales 
que tenemos es lamentable la si
tuación. Cuando no le falta la si
rena a uno de los vehículos, 
como ocurre ahora, tiene cual
quier avería. Eso es lo de siem
pre; es la retahíla que venimos 

denunciando continuamente y 
que no hay nadie que quiera so
lucionarlo". Comisiones Obreras 
apunta soluciones: "La adquisi
ción de coches se puede hacer 
mediante el plan renting para 
tener un parque automovilístico. 
Los últimos coches que se com-

MISA 
DE ANIVERSARIO 

El viernes, día 27 de 
Octubre, a las 20,00 horas, 

en la Iglesia 
Magistral-Catedral, 

se oficiará una Misa de 
aniversario por el alma de 

Dª Presentación 
Salas Tieso. 

2 t de octubre de 2000 

praron para la Policía fue hace 
tres años. Ésos son los más 
nuevos que tenemos y lo que di
cen todos los expertos es que los 
coches policiales tienen una 
vida útil de dos años. El proble
ma es que seguimos estando sin 
una cabeza que nos dirija". 

Para Comisiones Obreras "hay 
unas buenas ideas como son las 
patrullas policiales en bicicletas. 
Nosotros lo vemos muy bien y 
apostamos por ello, pero con la 
plantilla que hay eso es absolu
tamente imposible en estos mo
mentos". 

~ 
D. Manuel 

Roa Rodríguez 
Profesor IES Antonio Machado 

Falleció en Madrid 
el día 26 de septiembre de 2000 

D. E. P. 
La misa funeral por su eterno descan

so se celebrará el día 26 de octubre a las 
20 horas en la iglesia Magistral-Catedral 
de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 



Enlace Fernández cuaiardo -Redondo Manín 
Juan José Fernández Cuajardo y Maria Amparo Redondo Mar

tín contrajeron matrimonio el sábado 30 de septiembre en la 
Magistral Catedral de Alcalá de Henares tras seis años y medio 
de noviazgo. Los padrinos de la ceremonia fueron Mari Cruz 
Cuajardo, madre del novio, y Jesús Redondo, padre de la novia. 
Maria Amparo eligió un sencillo vestido de raso y de color blan
co sucio, en la parte de atrás llevaba como adorno un pequeño 
ramo de flores del día en el que se casó su madre; el novio lle
vaba un traje de color gris oscuro. 

La pareja y los 150 invitados se trasladaron a un restaurante 
alcalaino donde celebraron el convite nupcial. Maria Amparo tie
ne 28 años y es secretaria; Juan José tiene 27 años y trabaja en 
una empresa de electricidad. Los recién casados instalarán su 
residencia en la ciudad complutense. La madre de la novia qui
so manifestar lo feliz que se sentía con este casamiento tras no 
haber pasado un año muy bueno. También quiso desearles 
muchísima felicidad y dar las gracias a su yerno por lo bien que 
se había portado y decirles a ambos lo mucho que los quería. 

Enlace Redondo Pino -González Rodríguez 
Juan Enrique Redondo Pino y Yolanda González Rodríguez 

contrajeron matrimonio el pasado sáb~do 14 de octubre en la 
iglesia complutense de San Juan de Avila, tras dos años de 
noviazgo. José Maria González, padre de la novia, y Enriqueta 
Pino, madre del novio, fueron los padrinos del enlace. 

Tras las felicitaciones y las pertinentes fotos para el recuerdo 
realizadas en el incomparable marco de la Universidad Cisne
riana, Yolanda, de 27 años de edad, y Juan Enrique, de 25 años, 
se trasladaron junto a sus 100 invitados a un restaurante, don-
de celebraron el convite nupcial. • 

La joven pareja ha elegido la gaditana ciudad de Chíclana para 
pasar inicialmente unos agradables y emotivos dias de luna de 
miel. Juan Enrique y Yolanda, que han establecido su nueva 
residencia en la ciudad complutense, ciudad en la que ya resi
dían, son empleado de Roca y administrativa, respectivamente. 

21 de octubre de 2000 

Enlace Carricaio Pinto -Barquilla Crespo 
Joel Carricajo Pinto y Mª Luz Barquilla Crespo, ambos de 26 

años de edad, se unieron en matrimonio el pasado sábado 14 de 
octubre en la Iglesia de Las Bernardas. Mª Luz llegó al altar 
acompañada de su padre y padrino de la ceremonia, Francisco 
Barquilla, mientras que el novio hizo lo propio del brazo de su 
madre y madrina, Águeda PintCY. 

Al término de la ceremonia religiosa y tras las felicitaciones de 
familiares y amigos, el nuevo matrimonio se trasladó hasta la 
Universidad Cisneriwia. en cuyos patios se realizaron las fotos 
para el recuerdo. 

Joel y Mª Luz, que se encuentran en estos días pasando una 
maravillosa luna de miel en Turquía, eligieron para disfrutar de 
un agradable convite nupcial junto a sus 120 invitados, el res
taurante complutense La Cúpula. 

Joel, empleado en un almacén de transportes, y Mª Luz, licen
ciada en Económicas y actualmente empleada en una financie
ra, han decidido establecer su residencia en Alcalá de Henares, 
ciudad en la que ya residían. 

Enlace Granado Barroso -Vecino Manillanes 
José Ángel Granado Barroso y Begoña Vecino Martillanes con

trajeron matrimonio el pasado sábado 14 de octubre en la Igle
sia de Santiago Apóstol, tras seis años de noviazgo. Los padrinos 
del enlace fueron el padre de la novia, Francisco Vecino, y la 
madre del novio, María Barroso. 

Tras las pertinentes felicitaciones y fotos para el recuerdo bajo 
el marco de la Universidad Cisneriana, José Ángel, de 27 años 
de edad, y Begoña, de 24, se trasladaron junto a sus 200 invi
tados hasta un restaurante alcalaino para celebrar el convite 
nupcial. 

La joven pareja, que ha decidido instalar su nueva residencia 
en la localidad madrileña de Parla, lugar de procedencia de José 
Ángel, ha elegido como destino, para disfrutar de una maravillo
sa e inolvidable luna de miel, Tenerife. José Ángel es recambis
ta de automoción y Begoña es educadora infantil. 

PUERTA de Madrid 
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YIUSY j NOVIAS 
MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 

•CHAQUÉ 

•SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 

j j(])es[um6ra a 

e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 
TLF.: 91 889 36 66 

e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

. . f. " tus tnvitauos ... .. 
ponte guapa en ~~ ck ~ !ZJyOda 

1a;1°•·1&11 aur·1 • ,. •• ,.,,, 1 ·1-1 

el Los Hueros, 1 {IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

VESTIMOS TU HOC:AR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

e/ Carmen Calzado, 4 -Telf.: 91 880 34 10 - ALCALA 

RESTAURANTE - CAFETERIA lt!:t'di'~ 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9, 879 26 98 

ALIANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

«LA ZAPATERÍA MÁS GRANDE DE ALCALÁ» Le ofrece 
lAS MUORES MARCAS A lOS MUORES PRECIOS 
"NUEVA • • • • • • • _. 
COlECCIOI" OTOÑO-llVIERIO'OO ,1.!!tgl 
·~ . ·~ !CENTRO COMERCL!J] ~ &!_!l_TRO COMERC[!JJ 

LOCAL 300 - 1 - BIS. 3' PLANTA T LOCAL 221 • 223 

PRESENTANDO ESTE ANUNCIO LE DESCONTAMOS 500 PTAS. 

LIOUIDACION 
PERMANENTE DE 
EXPOSICIONES 

e/ Miguel de Moneada, 4 (junto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

También y Sola Chollo 
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Según Fernando larín, "respondemos así a la gran demanda aue existe de nuestros vecina" 

la inversión anual para medio ambiente 
supera los 2.000 millones 
El ayuntamiento de Alcalá de Henares gastará alrededor de 2.000 millones de pese
tas durante este año en curso en servicios relacionados con el medio ambiente. De 
ellos. el principal gasto se lo lleva URBASER con el contrato de limpieza y recogi
da de basuras. que suma más de 1.500 millones de pesetas. Importante es también 
la partida de conservación y mantenimiento de parques y jardines. 

Según Femando Marín, con
cejal de Ciudad Sostenible de 
Alcalá, este esfuerzo presu
puestario en servicios ambien
tales es la respuesta desde el 
ayuntamiento a las demandas 
de la gran mayoría de los ciu
dadanos: "Si exceptuamos pro
blemas como el paro y el terro
rismo, la mayoría de los ciu
dadanos estiman que la limpie
za y las zonas verdes son cru
ciales para una verdadera cali
dad de vida. Una ciudad puede 
pasar perfectamente sin fiestas 
ni jolgorios, sin grandes fastos; 
pero la recogida de basuras y la 
limpieza son asuntos primor
diales" , manifestó Marín. 

- ¿Tienen previsto aumen
tar o disminuir alguna parti
da en el año 2001 de los gas
tos ambientales? 

- Desde la estricta política de 
austeridad presupuestaria a la 
que estamos obligados por la 
situación en la que nos hemos 
encontrado las arcas municipa
les, existe una voluntad en este 
equipo de gobierno, como 
reflejo de un compromiso con 
los ciudadanos que adquirimos 
en la campaña electoral, de 
incrementar las partidas desti
nadas al mantenimiento de par
ques y jardines. Vamos a 
aumentar el número de zonas 
verdes ajardinadas y, además, 
vamos a mantenerlas mejor y 
con más vigilancia. Este otoño 
los ciudadanos ya van a notar 
la mejora de muchos parques y 
a partir del año 2001 van a ver
los más limpios, mejor mante
nidos y más seguros. 

- Existen quejas sobre la 
situación de algunos parques, 
pero también hay quejas más 
concretas, como la presencia 
de ratas o de insectos en 
determinadas áreas. 

- Todos los años hacemos 
varias campañas de desratiza
ción y fumigación. Existe una 
mayor o menor población de 
estos roedores, que depende de 
la zona y el tiempo. Las cam
pañas sirven para limitar la 
población y evitar que crezca, 
pero es imposible la elimina
ción de la población entera. 
Este año vamos a hacer una 
campaña mucho más agresiva. 
Además, con la puesta al día de 
varios solares que se van a lim
piar esperamos controlar mejor 
la población de ratas e insectos. 
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- ¿Qué ha pasado con el 
debate sobre la tasa de la 
basura? Ya sabe que Izquier
da Unida y el PP se han 
opuesto totalmente ... 

- Ha habido un debate sobre 
unos datos que no eran ciertos. 
Nosotros, en combinación con 
varios municipios gobernados 
por la izquierda en la comuni
dad de Madrid, discutimos 
sobre la necesidad de instaurar 
una tasa que sirviera para hacer 
frente a nuevos gastos ambien
tales. Ahora mismo, los ciu
dadanos no pagan por la reco
gida de residuos ni por la lim
pieza o por el mantenimiento 
de los parques y jardines. Es 
curioso que muchas de las que
jas de los nuevos barrios se 
refieren a estos temas, cuando 
por problemas de lentitud en la 
configuración del padrón, prác
ticamente ninguno de los 
barrios de nueva construcción, 
El Ensanche, Espartales y La 
Garena, están pagando el IBI, 
por lo que el resto de los veci
nos están pagando los servicios 
que les prestamos. Es decir, el 
propietario de una casa del dis
trito II, por ejemplo, está 
pagando la recogida de resi
duos y limpieza a los propieta
rios de los chalés de El Ensan
che. Está claro que para ningu
no de los dos es justo, y la úni
ca forma de solucionarlo es 
que cada vecino pueda pagar 
por los servicios que se le dan. 
Por eso barajábamos la posibi
lidad de congelar el IBI e ins
taurar la tasa, y de esta manera 
se beneficiaban todos los veci-

nos que pagan el IBI, ya que el 
importe de la tasa era menor 
que la subida del IBI, y además 
se incorporaban los vecinos de 
las nuevas zonas, que actual
mente no contribuyen a los 
ingresos municipales, evi
dentemente por causas no 
achacables a ellos. 

- ¿Quiere usted decir que 
los ciudadanos pagarían 
menos con una tasa de la 
basura, lo que ustedes deno
minan la 'ecotasa'? 

- Pagarían menos que con la 
subida del IBI, pero pagarían 
más ciudadanos. Es decir, la 
recaudación del ayuntamiento 
iba a subir. Por una media de 
500 pesetas al mes los ciudada
nos iban a notar una mejora 
sensible en sus barrios. Ade
más esta ecotasa la queríamos 
ligar a gastos ambientales, de 
forma que los ingresos iban a 
destinarse a la mejora de par
ques, aumento del número de 
ciudadanos con derecho a 
transporte gratuito, vigilancia 
en parques y mejora de la lim
pieza. Es lo que se llama una 
ecotasa finalista. 

- ¿Han renunciado ya a ins
taurarla? 

- El gobierno en coalición 
obliga al acuerdo. En todo el 
mundo los gobiernos de 
izquierdas están incorporando 
tasas ambientales y congelando 
otros impuestos más generalis
tas. Es el caso de Los Verdes y 
el SPD en Alemania, o la eco
tasa del gobierno balear. Sin 
embargo, en IU de Alcalá no 
hay una conciencia ambiental 
tan desarrollada como en el 
PSOE y les cuesta entender 
que estas iniciativas son abso
lutamente progresistas y que 
son los medios conservadores 
los que se oponen. Es curioso, 
porque dentro de poco la vere
mos incorporada, ya que el VI 
Programa Marco de la Comu
nidad Europea va a obligar a 
ello, además de que muchos de 
los ayuntamientos de España la 
tienen incluso con los votos 
favorables de PP e IU. Es de 
sentido común. La pena es que 
lo que podía ser ahora una 
medida innovadora se conver
tirá pronto en una obligación. 

-¿Cómo va a influir esto en 
los presupuestos de su conce
jalía? 

- Pues indudablemente va a 
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influir, ya que era un ingreso 
con finalidad ambiental y aho
ra habrá que sacar el dinero de 
la caja común. De todas for
mas, tengo el apoyo de todo el 
equipo de gobierno de que las 
actuaciones ambientales van a 
ser la prioridad número uno del 
gobierno y del alcalde, y espe
ro incrementar de manera sus
tancial los presupuestos de la 
concejalía. Lo que pasa es que 
tendremos que hacerlo poco a 
poco y las medidas no se nota
rán tanto como podrían. 

- ¿Ha habido un tensión 
fuerte en el equipo de gobier
no con el tema de la implan
tación de la tasa de la basu
ra? 

- Indudablemente. El PSOE 
es un partido coherente en sus 
planteamientos. Decimos a los 
ciudadanos la verdad de lo que 
pensamos y de cómo creemos 
que se puede mejorar. Otros 
grupos están temerosos de 
tomar medidas por su posible 
impacto electoral. Yo creo que, 
si se hacen las cosas bien, si se 
ven los resultados de nuestras 
decisiones, los ciudadanos lo 
entienden y al final premian al 
que consideran que mejor 
defiende los intereses de la 
mayoría. Recuerdo el plan de 
aparcamientos que llevó a cabo 
Florencio Campos. Se lo 
reventaron muchas presiones 
que provenían de IU y PP 
diciendo que las casas se iban a 
caer, pese a que los informes 
técnicos eran claros. Hoy, 
varios años después, piden al 
concejal de Urbanismo que 
presente un plan de aparca
mientos. Aquellos mismos que 
se encadenaban a las máquinas 
hoy nos piden aparcamientos. 
El PSOE siempre estuvo a 
favor de los aparcamientos, 
antes que era impopular y aho
ra que parece ser lo necesario. 
La pena de esto es que han 
pasado siete años y no se han 
hecho aparcamientos, el tráfico 
está desbordado y en los 
barrios no hay quien encuentre 
un sitio para dejar su coche. 
Espero que este ejemplo no se 
repita con la 'ecotasa' . Hay que 
ser responsables en el gobierno 
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y a veces hay que tomar medi
das impopulares, pero que 
repercuten en el bien de la 
mayoría. 

- ¿Qué diría a los vecinos de 
Espartales que se quejan de 
su falta de zonas verdes? 

- Lo primero que les diría es 
que van a vivir en el mejor 
barrio de Alcalá, cosa que se 
está ya notando en los precios 
que piden por las viviendas, 
pero que todo nuevo barrio va 
despacio. Cuando nuestros 
padres se fueron al barrio 
Venecia, a Nueva Alcalá o al 
polígono Puerta de Madrid, los 
problemas eran muy serios. Sin 
embargo, Espartales es un 
barrio magnífico en su planea
miento, aunque, como todo lo 
nuevo, tiene que tener unos 
años de rodaje. No olvidemos, 
en primer lugar, que la gestión 
del barrio la tiene todavía la 
comunidad de Madrid, a través 
de su mayoría en el Consorcio 
de Espartales. Por lo tanto, los 
parques y zonas verdes, las 
rotondas, las aceras y el con
junto de la urbanización no es 
competencia del ayuntamiento, 
sino del consorcio urbanístico. 
A pesar de eso, estamos 
haciendo un seguimiento 
exhaustivo de los proyectos en 
la zona. Existe un proyecto de 
ajardinamiento de las rotondas, 
de las zonas verdes y paseos, y 
del parque lineal a la izquierda 
de la urbanización. Este pro
yecto se ha dado a una empre
sa que no está cumpliendo en 
parte lo acordado. La existen
cia de obras en la parte del par
que ha retrasado la puesta en 
funcionamiento del parque 
lineal y la falta de conserva
ción y de finalización de las 
obras en las rotondas y los 
paseos ha causado numerosas 
quejas. Hemos dado un toque 
de atención al consorcio en 
numerosas ocasiones sobre el 
estado de rotondas y zanjas. 
Esperamos una solución en las 
próximas semanas. También 
estamos esperando la finaliza
ción de las obras de Continen
te, a mediados del año 2001, 
para hacer la plantación de la 
barrera verde. Si lo hiciéramos 
antes se podría malograr con 
las obras. 

-¿Cuáles son las priorida
des de su concejalía para el 
próximo presupuesto? 

- Podría resumirlas en mejo
rar el mantenimiento de zonas 
verdes, aumentar el número de 
zonas verdes ajardinadas y, lo 
más importante, mejorar la 
limpieza en la ciudad, tanto por 
una limpieza más efectiva 
como por una mayor concien
ciación de los vecinos. Aparte 
de esto, hay cosas más peque
ñas, pero muy importantes, 
como la sustitución del arbola
do en mal estado, las podas con 
criterios conservacionistas y 
avanzar en la conservación de 
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nuestras zonas naturales, del 
río Henares y los cerros princi
palmente. 

- ¿Cuál es el proyecto más 
ambicioso que tiene su área? 

- Esperamos, en colaboración 
con otras concejalías, definir la 
futura muralla verde de la ciu
dad, captando los espacios y 
empezando las plantaciones. 

~ ~ostería bel ~stullíante p~ 
EN ALCALÁ DE HENARES TIENE MIL Y UN SITIOS 

DONDE DEGUSTAR UN MENÚ ESPECIAL EN EL FIN DE SEMANA 
MIL... Y UNO: 
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LES OFRECEMOS: 

MENO ESPECIAl DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORIIES CON DOS APERmvOS DE IA HOS'IERÍA 

••• 
DEGUSTACIÓN DE IBÉRICOS CON PAN CON TOMATE 

(Jamón, Lomo, ChDrizo, Morcón y Salchichón) 

••• 
HQJAWRE DE PESCADO Y MARISCO 

CON SALSA DE PIMIENTOS RQJOS 

••• 
BROCHETA DE SOWMIILO DE CERDO AL PEDRO XIMENEZ 

• •• 
CAÑAS REILENAS DE CREMA DE CHOCOLATE 

••• 
1/2 BOTEUA DE VINO TINTO DE IA HOSTERÍA 

(Colmenar de Oreja} 

••• 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DE LAS MONJAS CLARISAS 

••• 
PRECIO: J.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

La comunidad de Madrid ya ha 
aprobado miles de viviendas en 
nuestra linde con Torrejón, 
además de otras miles en 
Meco, junto con polígonos 
industriales de cientos de hec
táreas tanto por el norte como 
por el sur. Corremos el riesgo 
de formar una aglomeración de 
ciudades desde Guadalajara a 
Madrid, perdiendo nuestra con
cepción de ciudad y cambián
dola por una continuidad de 
casas e industrias sin delimita
ción clara. Ni a la comunidad 
ni a estos pueblos les preocupa 
esto, que nosotros considera
mos que es una barbaridad. 
Debemos hacer que Alcalá siga 
siendo una ciudad separada del 
resto, que evite una pérdida de 
nuestra identidad y nos con
vierta en suburbios de Madrid. 
Para ello ideamos el plan de las 
murallas verdes, que son escu
dos verdes forestales que 
deben rodear la ciudad, no sólo 
para nosotros, sino para nues
tros hijos. Para que la entrada 
en la ciudad desde cualquier 
dirección sea a través de zonas 
forestales que nos protejan de 
contaminación y mantengan 
nuestra separación física de 
otros municipios. Para ello 
tenemos que ir captando terre
nos y dedicándolos a zonas 
verdes. 

- ¿De dónde van a sacar el 
dinero para todos estos pro
yectos? 

- Hemos tardado meses en 
presentar un buen número de 
proyectos a diferentes fondos 
europeos y nacionales. Actual
mente tenemos pedidos dos 
proyectos para el río, dos pro
yectos de escuelas taller y un 
taller de empleo ya funcionan
do de jardinería. También en el 
URBAN de los distritos II y ID 
hemos incorporado muchas 
actuaciones ambientales; y, por 
último, esta última semana se 
ha presentado un proyecto 
LIFE para fondos destinados a 
numerosas actividades medio
ambientales. En los fondos 
regionales de inversión hemos 
pedido cientos de millones 
para zonas verdes, así como en 
los Fondos de Cohesión más de 
1.500 millones para cambio de 
la red de agua y en los Fondos 
Estructurales más de 800 
millones para recuperación del 
molino, de las islas y de la 
fábrica de harinas. Es decir, se 
puede decir que hemos dedica
do este primer año a sembrar y 
a partir de ahora tiene que venir 
la cosecha. Este tiempo era 
necesario, ya que nos hemos 
encontrado el ayuntamiento 
con una absoluta ausencia de 
proyectos de futuro para la ciu
dad y se tarda en ponerlos a 
punto. Estoy seguro de que a 
partir de ahora todos ellos se 
van a hacer realidad. 
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los primeros en mannestarse fueron los alumnos del Instituto Cardenal Cisneros 

Estalla en Alcalá la guerra de 
los estudiantes por el recreo 
La guerra de los estudiantes por el recreo ya ha estallado en Alcalá. Los alumnos del insti
tuto Cardenal Cisneros protagonizaron los dias 17 y 18 de octubre dos jornadas de huelga e 
incluso realizaron una manifestación a la plaza de Cervantes en protesta por el cierre del 
centro durante los recreos. En un primer momento la consejería de Educación de la comu
nidad de Madrid envió una circular a los centros de enseñanzas secundarias a fin de prohi
bir a los alumnos abandonar el recinto escolar durante los recreos. La polémica que se ori
ginó al respecto hizo que el consejero de Educación, Gustavo Villapalos, diera marcha atrás 
mediante un decreto que ha sido también enviado a los centros escolares por el cual sólo 
podrán salir de los institutos durante el recreo los mayores de 14 años, es decir, los alum
nos del segundo ciclo de ESO, medida ésta que tampoco convence a la comunidad escolar. 

Los primeros que en Alcalá 
manifestaron su malestar fue
ron los alumnos del instituto 
Cardenal Cisneros, situado en 
la calle Cardenal Sandoval, en 
el distrito Centro. Los alumnos 
realizaron una concentración 
en la plaza de Cervantes, donde 
permanecieron sentados en se
ñal de protesta. 

Varios de los escolares mani
festaron a PUERTA DE MA
DRID su indignación: "Estamos 
encerrados dentro del instituto. 
Esto es una injusticia. No nos 
dejan salir a la calle, como si 
fuera un colegio", explicó una 
alumna. Una compañera suya 
afirmó que "nada más que te 
permiten salir si tienes un jus
tificante de tus padres relativo 
a que tienes que ir al médico o 
a cualquier otro asunto". 

El problema se agrava para 
los alumnos del Cardenal Cis
neros: "El patio es muy peque
ño. Somos 378 alumnos y no 
cabemos ni en el patio ni por 
los pasillos. Va a llegar el mo
mento en el que si el instituto 
permanece cerrado durante el 
recreo, las clases también van 
a estar cerradas con llave por
que van a faltar cosas. El día 
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que llueva no van a caber 400 
personas en los pasillos. Es im
posible". 

Los alumnos afirmaron que 
"nosotros nos conformamos 
con que nos abran el instituto 
para poder salir enfrente". Los 
escolares se refieren a la zona 
ajardinada de la calle Cardenal 
Sandoval, junto a la tapia de la 
huerta del Obispo, donde hay 

bancos y espacio suficiente 
para el esparcimiento. 

Los escolares explicaron que 
sí tenían conocimiento de que 
se iba a modificar la normativa 
en la linea en que lo hizo ese 
mismo día el consejero de Edu
cación: "Nos han dicho que van 
a dejar salir a la calle a la gen
te mayor de 16 años, pero con 
el consentimiento de los pa-

La Tienda Galería E~tudio 
Objetos del 21 Artistas de Alcalá Diseño Gráfico 

Mundo para 17 Artesanos de Alcalá Proyectos 

Regalo Del 6 al 22 de Octubre Decoración 

Horario: Diario de 11 a 14 y de 17 a 20'30 horas. 
Domingos y festivos de 1 O a 14 horas. 
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dres. También nos han dicho 
que van a poder salir los alum
nos de segundo de bachillerato, 
pero siempre en periodos supe-

. riores a los 15 minutos. Pues 
bien, en nuestro centro los re
creos son de 15 minutos, con lo 
cual no tendríamos derecho a 
salir por mucha remodelación 
que hagan. Nos tienen pillados 
por todos los lados". 

Los alumnos explicaron que 
la normativa está destinada a 
la Educación Secundaria Obli
gatoria (ESO): "El problema es 
que nosotros somos de bachi
llerato y con la normativa nos 
han dejado aislados. Tenemos 
que consentir que nos dtjen 
encerrados y si el patio que te
nemos no tiene condiciones, es 
nuestro problema". 
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José Luis Borau hace su entrada en la universidad para recibir el homenaje. 

El acto contó con la presencia de la presidenta de la Academia de Cine 
Español, Aitana Sánchez Giión 

José luis Borau fue homenajeado 
por la Universidad de Alcalá 
La Universidad de Alcalá rindió homenaje, el lunes 16 de oct ubre, al director de 
cine español José Luis Borau. Al acto acudió la presidenta de la Academia de Cine 
Español, Aitana Sánchez Gijón, y coincidió con la presentación del nuevo Institu
to de Estudios de la Imagen, dependiente de la Fundación General de la Un iversi
dad de Alcalá y que está dirigido por Jesús García de Dueñas. 

El director de cine español José 
Luis Borau recibió un homenaje a 
su carrera en la Universidad de 
Alcalá. El acto se celebro en el Pa
raninfo de la Universidad y contó 
con la presencia de la presidenta 
de la Academia del Cine Español, 
Aitana Sánchez Gijón. José Luis 
Borau, durante su homenaje ma
nifestó: "La universidad está para 
defender los bienes culturales y el 
cine es un bien cultural". 

La celebración también se apro
vechó para presentar el nuevo 
Instituto de Estudios de la Ima
gen, dependiente de la Fundación 
General de la Universidad de Al
calá (FGUA) . El objetivo de este 
centro, que es dirigido por Jesús 
García de Dueñas, es la recupera
ción de la memoria histórica del 
cine español. El Instituto de Estu
dios de la Imagen realizará un 
verdadero esfuerzo de recupera
ción de la memoria histórica del 
cine español, poniendo a disposi
ción del investigador universitario 
y cinematográfico una excelente 
base documental. "Desde la Aca
demia del Cine Español, quere
mos colaborar con entusiasmo 
con esta iniciativa. Que existan 
instituciones que se dediquen a 
investigar sobre el cine es algo 
muy importante para todos noso
tros". comentó Aitana Sánchez 
Gijón. El recién creado Instituto 
de Estudios de la Imagen basará 
su trabajo en una doble vertiente 
de documentación e investiga
ción, que desembocará en la crea
ción de un Fichero Audiovisual 
para uso de investigadores y pro
fesionales. Se prevé la creación de 
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La presidenta de la Academia de Cine Español, 
Aitana Sánchez Gijón con Antonio Alvar, vicerrector de Exten

sión Universitaria, de la universidad de Alcalá. 
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Aitana Sánchez Gijón 

una Biblioteca de temas cinema
tográficos referidos a la historia 
del cine español, la consolidación 
de una Hemeroteca y la creación 
de una Videoteca propia. 

La jornada de homenaje se 
complementó con una mesa re
donda en tomo a la obra del cine
asta en la que participaron Carlos 
F. Heredero, biógrafo y estudioso 
del cine de Borau; lcíar Bollaín, 
intérprete de las dos últimas peli
culas del director aragonés: Níño 
nadie y Leo; Jaime Chávarri, en 
representación de los alumnos de 
especialidad de guión en la anti
gua Escuela Oficial de la cinema -
tografia de la que Borau fue pro
fesor titular, y José Maria Lozano, 
profesor de la Universidad de Al
calá. 

Dueñas fue el encargado de 
emitir el programa televisivo 'Bo
rau, el discreto furtivo', con moti
vo de la concesión de la Medalla 
de Oro de la Academia de las Ar
tes y las Ciencias Cinematográfi
cas de España, el pasado mes de 
mayo. La culminación a esta jor
nada se celebró en el Teatro Salón 
Cervantes de Alcalá con la pre
sentación de libro que recoge el 
guión y el argumento de Leo, pelí
cula que se proyectó a continua
ción. 
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M agdalena Moreno y 
Esther Peña afinna
ron: "No se debe 

publicar los nombres de los 
agresores. Hay otras vías que 
se pueden utilizar". La directo
ra del centro asesor, que es 
abogada, afirmó: "Esa medida 
no conduce a nada. Sí tene
mos que reconocer como 
mujeres que bienvenida sea 
cualquier medida que posibili
te combatir eficazmente esta 
lacra social. Pero el sentido 
común y mi formación como 
jurista me hacen pensar que 
esta medida de hacer públicos 
los nombres de los agresores 
puede rozar problemas consti
tucionales y, aparte de que 
suscitaría un debate constitu
cional, como medida aislada 
no nos va a resolver nada". 

Esther Peña aseguró: "Hay 
que trabajar en otra linea. 
Desde la concejalía venimos 
estableciendo protocolos de 
actuación en diferentes ámbi
tos. Se trata de analízar los 
problemas, los recursos, las 
razones por las que ha fraca
sado el plan de igualdad en 
ese aspecto. Se trata de estu
diar y valorar todos estos 
aspectos". 

Servicio psicológico 
y jurídico gratuitos 
para las víctimas 
Las responsables del Centro 

Asesor de la Mujer afirmaron: 
"Los ayuntamientos tenemos 
que establecer, como nosotros 
estamos haciendo aquí en 
Alcalá, un servicio gratuito 
psicológico y juridico para las 
víctimas de malos tratos a tra
vés del centro de emergencia". 
En ese sentido, Esther Peña 
añadió: "Estamos estudiando 
que el gobierno municipal 
pueda personarse como acu
sación particular en los juicios 
por agresiones desde el punto 
de vista de que el ayuntamien
to toma partido. Es algo que 
ya hemos hablado y está en 
embrión. Es una medida que 
puede ser muy eficaz por lo 
que puede tener de disuasoria. 
No hay más que pensar en el 
efecto que puede tener que el 
autor de malos tratos vea que 
tiene enfrente de forma real y 
no simbólica al ayuntamiento 
como institución". 

Esther Peña y Magdalena 
Moreno afirmaron que antes 
de llegar a una medida como 
es la hacer públicos los nom
bres de los agresores hay que 
adoptar otras vías que pueden 
ser más eficaces: "Hay que 
analízar las alternativas y los 
recursos que hay para las víc
timas. Interesa mucho impli
car a todos los servicios muni
cipales y suprarnunicipales. 
Estamos muy contentas con la 
respuesta que aquí nos han 
dado la Policía Local, la Policía 

\\ 
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un día más ! 

Magdalena Moreno, concejal de Mujer, y Esther Peña, directora del Centro Asesor de la Mujer. 

El Centro Asesor de la Muier estudia presentarse como acusación 
panicular en los casos de violencia contn las muieres 

"No nos parece positivo que se 
publiquen los nombres de los agresores" 
La concejal de Mujer, Magdalena Moreno, y la directora del Centro Asesor de la Mujer, Esther 
Peña, no consideran positiva la propuesta del presidente de la junta de comunidades de Castilla
La Mancha, José Bono, acerca de hacer públicos los nombres de aquellos individuos que agredan 
a las mujeres. Según las responsables de la gestión en el área de Mujer en Alcalá, hay otras alter
nativas a la hora de combatir lo que calificaron como una lacra social. De hecho, han comenza
do a estudiar la de personarse el ayuntamiento como acusación particular en los juicios que haya 
contra los agresores. Tanto para Magdalena Moreno como para Esther Peña es necesario trabajar 
coordinadamente para prevenir este tipo de delitos y para ofrecer recursos de todo tipo cuando 
se produzcan. Este año no ha muerto ninguna mujer en Alcalá víctima de los malos tratos: "A 
veces pensamos que desde el centro asesor lo hemos impedido porque se han atendido muchos 
casos extremos en los que había amenazas claras de muerte". 

Nacional, la decana de los jue
ces. Es así como tenemos que 
seguir trabajando". 

Crear especialistas 
Otra medida que consideran 

fundamental es crear especia
listas que puedan atender los 
casos de violencia en el ámbi
to doméstico: "Desde la espe
cialización y no sólo de muje
res, sino también de hombres, 
se puede combatir los malos 
tratos. En ese sentido nos ale
gra la idea del Colegio de Abo
gados de crear un turno de ofi
cio con letrados que pueden 
atender perfectamente estos 
casos. En definitiva, se trata 

de crear especialístas. Pensa
mos que no es algo exclusivo 
de las mujeres, sino que tam
bién se tienen que implicar los 
hombres", manifestaron Mag
dalena Moreno y Esther Peña, 
y añadieron que "también los 
jueces están más sensibiliza
dos". 

Prevención 
Según las responsables mu

nicipales del área de Mujer, 
desde su centro asesor se tra
ta de paliar este tipo de situa
ciones en las que las mujeres 
son víctimas de malos tratos: 
"En cuanto a la prevención y a 
la sensibilidad para no llegar a 

los malos tratos, estamos tra
bajando en las charlas colo- · 
quios en institutos de ense
ñanza secundaria, pero inclu
so también en colegios para 
los alumnos mayores . La aco
gida ha sido excelente". 

Según Magdalena Moreno, 
es necesario empezar desde la 
educación de los más jóvenes . 
Hay chicos en los institutos 
que están utilizando ya la vio
lencia. Pero hay algo que nos 
preocupa más todavía, la 
aceptación por parte de algu
nas chicas de esa situación 
como algo normal. No se pue
de consentir que una chica 
con trece o quince años vea 
normal que un chico, su 
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Magdalena Moreno 
J Esther Peña 

aseguranquehaJ 
otras alternativas 
para eotnllatir la 

violencia do111éstica 
novio, su compañero senti
mental, su amigo o lo que sea, 
la pegue. Esa mentalidad hay 
que cambiarla y por eso quere
mos incidir en la educación". 

Según Esther Peña, la cam
paña por los institutos y cole
gios va a ser muy dinámica: 
'Vamos a trabajar con recortes 
de prensa y con material 
didáctico que estamos prepa
rando. Vamos a definir lo que 
es violencia e implicar a los 
escolares en ese tema y empe
zar a marcar unas pautas". 

Casa de emergencia 
El último paso es la casa de 

emergencia para mujeres mal
tratadas, una vivienda que 
desde hace unas semanas se 
ha puesto en funcionamiento 
en Alcalá y que desgraciada
mente sigue acogiendo a 
mujeres maltratadas: "La casa 
está ocupada y está cumplien
do con esa misión. La casa no 
está vacía. Salió una mujer 
maltratada y entró otra". 

Los datos de denuncias no 
están actualizados este año. 
En el pasado hubo un total de 
120, pero se cree que son 
muchas más las agresiones de 
todo tipo que se han produci
do porque luego está el miedo 
a denunciar. No todas las 
agredidas van a la comisaria 
de policía o al Centro Asesor 
de la Mujer. 

Lo que sí parece haber remi
tido han sido los delitos contra 
la libertad sexual, es decir, los 
abusos y las violaciones: "La 
verdad es que a principios de 
esta década se empezó una 
campaña que ha servido para 
tomar conciencia del proble
ma. Es cierto que este tipo de 
denuncias han decrecido pero 
aún así sigue habiendo cifras 
negras. No hay apenas denun
cias de agresiones sexuales en 
el ámbito del matrimonio y 
sabemos que las ha habido". 

En Alcalá este año no ha 
habido mujeres fallecidas por 
causa de los malos tratos: "A 
veces pensamos que hemos 
llegado a tiempo, que la mujer 
tuvo la suerte de saber que 
estábamos aquí y nos pusimos 
a actuar porque realmente 
había un peligro real, había 
unas amenazas serias de 
muerte", explicó Magdalena 
.Moreno. 
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Se apralima la celebración de su sesquicentenaria 

· clabrá monumento a la Sociedad de Condueños en San Diego? 
Se aproximan las celebra

ciones que la Sociedad de 
Condueños prepara para 
conmemorar el sesquicente
nario de su fundación, cuyo 
propósito fue salir al paso de 
la posible desaparición del 
patrimonio inmueble de la 
universidad de Alcalá. Hace 
ciento cincuenta años, diver
sos vecinos complutenses 
decidieron comprar, para 
conservarlos, los edificios 
que habían sido universidad. 

La Asociación de Amigos 
de la Universidad de Alcalá 
reuerda una vez más estos 
días que "no existe todavia 
una expresión permanente 
del agradecimiento de las 

gentes de Alcalá de Henares 
a aquellos convecinos que 
tuvieron la idea altruista de 
preservar nuestro patrimo
nio más universal". 

Precisamente con el fin de 
recordar a las generaciones 
futuras lo que la Sociedad de 
Condueños hizo, la Aso
ciación de Amigos de la Uni
versidad de Alcalá creyó lle
gado el momento cuando se 
empezó a hablar de la refor
ma de la plaza de San Diego. 
Así lo hizo constar en senáas 
cartas dirigidas a las conce
jalías de Urbanismo y de 
Cultura, que tuvieron entra
da en las mismas el día 8 de 
junio de 1999. 

Ahora, cuando se aproxi
ma la fecha clave y no se 
sabe nada en concreto del 
asunto, los responsables de 
la Asociación de Amigos de 
la Universidad de Alcalá se 
preguntan: "¿Va a ser nece
sario invocar a la colabora
ción ciudadana, que la hay 
prometida, para conseguir 
este tipo de monumento 
(grupo escultórico, monolito, 
grabado, etc.) que recuerde a 
íos convecinos que fundaron 
la Sociedad de Condueños 
de los Edificios que fueron 
Universidad, precisamente 
en el corazón de la manzana 
que soñó Cisneros, hoy plaza 
de San Diego?" 

VIVIENDAS * * * * 
ESTAMOS 

CONSTRUYENDO 
SU NUEVA CASA 

•EXCELENTE 
SITUACION 

•CALIDADES 
INMEJORABLES 

• DESDE 180 m2 
CONSTRUIDOS 

Promociones VILLALHONDO, S.L. 
el Daoiz y Velarde, 2 • 1° D • ALCALA DE HENARES 
TELÉFONOS DE INFORMACIÓN: 

Teléf.: 91 877 01 31 TELF.: 669 44 79 96 

nunes a vlemes, s a 15 horas> Fax: 91 8831711 
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El presidente de la delegación municipal del diSUito VII recibió una placa de reconocimiento agradecimiento a la labor y 
colaboración que desde el 
distrito tiene con el club 
Cervantes: "Nunca ha sali
do un 'no' de su boca, siem
pre nos ha recibido con 
toda cordialidad y con solí- . 
citud y presteza siempre ha 
atendido nuestros ruegos", 
según dijo el presidente del 
club. 

El club de iubilados Cervantes celebró su Resta anual 
El club de jubilados y 

pensionistas Cervantes ce
lebró el día 10 de octubre 
su fiesta anual, que coinci
de con la conmemoración 
del bautismo del insigne y 
universal escritor del que el 
club ha tomado el nombre. 

La fiesta, organizada por 
la junta directiva que presi
de Antonio Salido, comenzó 

por la mañana, a partir de 
las once horas, en un com
plejo hostelero de la ciudad 
complutense. Los 510 so
cios del club fueron obse
quiados con un bocadillo y 
un refresco. Se organizó 
una suelta de vaquillas y 
hubo entrega de premios 
para los mejores toreros. 

A la comida asistieron 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 30 de octubre de 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SUMINISTRO DE 
ARMAS PARA LA POLICÍA LOCAL. 

Precio tipo: 2.500.000.- ptas. (15.025,302.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 31 
de octubre de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
consistorial. 

Alcalá de Henares, a 4 de octubre de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

21 de octubre de 2000 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

varios representantes de la 
corporación municipal, en
tre quienes se ~ncontraban 
el alcalde, Manuel Peinado, 
así corno el presidente de la 
delegación municipal del 
distrito VII, el concejal del 
PP Javier Fernández Abad. 
A los postres, Antonio Sali
do entregó al propio Fer
nández Abad una placa en 

Después de la comida se 
celebró un baile para todos 
y a media tarde se dio un 
pequeño bocadillo de me
rienda y un refresco a todos 
los asistentes. 

tllceident 
. lt CllNICA DCNTAl -
Centro de lmplantología 

y Estética Dental 

PI <Doctor .Jl._ndrés o/ázquez .Jl._ragoneses y un 
equipo de profesionafes para cada especia[idad 

a{ servicio de su sa{ud 6ucaí: 

-Cirugía Maxilofacial. IMPLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y removible) 
- Odontología General 
- Ortopantomografía, etc ... 

• llS TECNICAS IAS AVANZADAS 
•DIAGNOSTICO Y PRESUPUESTOS GUTUITOS 
• FINANCIACION PERSONAllZADA 

e/ Río Manzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 918881212 • 91 8881111 
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El ca1hán Felicísi111 Hernán dedicó la lestiVidad a las familias de los guardias 

La Guardia Civil celebró la fiesta 
de su patrona, la Virgen del Pilar 
La Guardia Civil celebró el jueves 12 de octubre la fiesta de su patrona, la Virgen del Pilar, 
con la tradicional misa en la Magistral Catedral y con un vino español que tuvo lugar en el 
restaurante Tupamaro, situado en la calle Antonio Cabezón, en el Chorrillo. La festividad de 
la patrona de la Benemérita se convirtió en un homenaje a las familias de los guardias, tal 
y como lo reconoció el capitán de la compañía de Alcalá, Felicísimo Hernán, quien destacó 
también el deseo del instituto armado de compartir el día más importante para los guardias 
con las autoridades civiles y militares y con representantes de entidades diversas. Entre los 
asistentes se encontraba el segundo teniente de alcalde del ayuntamiento de Alcalá, Julián 
González del Cerro, los concejales del PP Jesús Dominguez Picazo y Javier Fernández Abad, 
así como representantes de los municipios de Villalbilla y Los Santos de la Humosa. 

Los actos comenzaron a 
mediodía con la misa oficia
da en la Magistral Catedral 
por el vicario de la diócesis 
complutense y recientemente 
nombrado párroco de San 
Pedro, monseñor Juan Sán
chez. Ante el altar, en el que 
estaba la imagen de la Virgen 
del Pilar, se situó una escolta 
de la Guardia Civil. Obliga
ciones pastorales impidieron 
que la misa fuera presidida 
por el obispo, monseñor Je
sús Catalá, como es tradicio
nal. El templo quedó comple
tamente lleno de fieles que 
celebraron la fiesta religiosa. 
Una discreta vigilancia a car
go de las fuerzas de seguri
dad del estado garantizaba la 
seguridad de los invitados 
entre quienes se encontra
ban diversos mandos milita
res. 

Posteriormente los invita
dos se trasladaron al restau
rante Tupamaro, donde el 
Instituto acogió a guardias, 

. familiares de los mismos e 
invitados en general para ce
lebrar un sencillo y entraña
ble acto. 

Allí estuvieron, además de 
las autoridades municipales 
complutenses, el capitán de 
corbeta del destacamento de 
la Armada en Santorcaz, Sal-
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vador Calero, así como varios 
representantes de la Brigada 
Paracaidista. También asis
tieron el director de la pri-

sión militar y el director de la 
prisión Madrid 2 de Alcalá, 
Jesús Calvo. 

De la misma forma hubo 

representación de la Policía 
Local complutense con el su
binspector jefe Juan José 
Tamayo y con el sargento Ni-
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Felicísimo Hernán, capitán de 
la Guardia Civil, destacó el de
seo del instituto armado de 
compartir el día más importan
te para los guardias con las au
toridades civiles y militares y 
con representantes de entida
des diversas. 

colás Ranchal. Por parte de 
la Policía Nacional estuvo el 
segundo jefe de la misma, 
Félix Cortázar. De la misma 
manera estuvo el jefe de la 
Policía Local de Coslada. 

En cuanto a la representa
ción de la Magistratura de 
Alcalá, estuvieron situadas 
en la presidencia las titula
res de los juzgados de Ins
µucción números 2 y 5, 
quienes también compartie
ron la fiesta con la Benemé
rita. 

Por lo que se refiere a los 
municipios de la comarca, se 
puede destacar la presencia 
del primer teniente de alcal
de del ayuntamiento de Los 
Santos de la Humosa, Fran
cisco Javier López López, y 
del concejal Mariano López 
Torres. El concejal de Indus
tria de Villalbilla, Ignacio Gi
rón, representó a este muni
cipio en la fiesta . 

El mundo del deporte estu
vo también representado, en-
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A la fiesta acudió el empresario complutense Santiago Correa, 
acompañado de su hija María Paz 
y de su abogado Jesús Santaella 

tre otros, por el presidente de 
la peña Venecia, Pedro Ló
pez, así como por el presi
dente de la peña madridista 
Ramón Mendoza, Efigenio 
Albadalejo. 

También se pudo destacar 
la presencia del empresario 
complutense Santiago Co
rrea, acompañado de su hija.
María Paz Correa, y de su 
abogado, Jesús Santaella. 
Otro empresario que estuvo 
presente en el acto fue Edu
viges Gómez, de Los Hueros. 
Del mundo de la abogacía, 
uno de los presentes fue el 
abogado Santos Mercader. 

Otra entidad invitada por 
la Benemérita fue la cofradía 
del Santo Entierro, que estu
vo representada por el presi
dente, José Luis Marón, y 
por un componente de la 
junta de gobierno. 
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El capitán de la compañía 
de Alcalá, Felicísimo Hernán, 
pidió a los guardias civiles en 
el discurso pronunciado "que 
sigamos trabajando en la 
misma línea, cumpliendo 
con nuestras obligaciones al 
servicio del pueblo y de la 
justicia, defendiendo las le
yes y el estado de derecho 
( ... ) Que el que tenga su casa 
presa de las llamas conside
re el incendio apagado. Que 
el que vea a su hijo arrastra
do por la corriente de las 
aguas, lo vea salvado". 

El capitán no olvidó a las 
victimas del terrorismo y a 
sus familiares: "Comparti
mos su dolor y su rabia. Les 
pido que tengan fe en Dios y 
en la justicia y que algún día 
más o menos lejano, la ley 
caerá sobre la cabeza de esos 
cobardes asesinos". 

Felicísimo Hernán tuvo 
una especial dedicatoria de 
la fiesta a las familias de los 
guardias civiles: "Nuestras 
parejas y nuestros hijos son 
quienes más sufren, quienes 
saben que nuestro trabajo 

Ignacio Girón, concejal de Industria de Villabilla, 
en representación de este municipio, junto a Eduviges Gómez, 

conocido empresario de la zona. 

implica una disponibilidad 
absoluta al servicio. Ellos su
fren por nosotros y ahora 

que tenemos oportunidad-de 
dedicarles esta fiesta no 
quiero perder la ocasión de 

No pagues nada de entrada, no pagues comisión de apertura, y olvídate de las cuotas 
Seat C6rdoba. No entrada. No comlsi6n 

hasta el siglo que viene. Tienes un Seat Córdoba con elevalunas eléctricos, cierre centralizado, 
doble airbag y equipo de música por 1.675.000 ptas. Seat Córdoba ¡Sí, sí y síl 
Pn1cio recomendado por el fabricante: 1.675.000plas./10.066,95 lll#OS.Seal CóRloba Slalla 1.4, WA, transporte, ahom> promocionalycoodi
ciones Plan l'nM!< ínckJidos. Olor1a válida para vohlculos en elod< en Paiínsula y Baleates hasta fin de mes. Oferta válda para vohia.tts 

--SeatCnd. Imagen cooespondiente al - Sport. 

SEFIT 

TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 
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de apertura. No cuotas hasta el siglo XXI. 

SEFIT 

Vía Complutense, 98 
Tlfs.: 91 887 09 71 • 91 887 09 72 

Fax: 91 888 05 05 • ALCALA DE HENARES 

El capitán Felicísimo Hernán, 
acompañado de su esposa. 

hacerlo. Ellos se lo merecen". 
El capitán hizo extensible 

la dedicatoria a los represen
tantes de la sociedad invita
dos en el acto: "A la sociedad 
nos debemos y porque vela -
mos su seguridad queremos 
ofrecerles también esta fies
ta. Para la Guardia Civil hoy 
es el dia más importante y 
por eso queremos compartir
lo con todos". 

El concejal de Seguridad y 
primer teniente de alcalde, 
Julián González del Cerro, 
pidió disculpas por no haber 
podido asistir el alcalde al 
acto. El edil también tuvo un 
recuerdo especial "para 
aquellas personas que lu
chan por la paz y por las li
bertades. Sobre todo quiere 
hacer extensible ese recuer
do a aquellos que como con
secuencia de su trabajo han 
sido víctimas de la extorsión, 
del terrorismo en general". 

Julián González del Cerro 
brindó para que el próximo 
año "al celebrar la fiesta de la 
patrona de la Guardia Civil 
no tenga que estar nadie au
sente como consecuencia de 
la extorsión y de la violencia. 
Que no haya más viudas, 
más madres y más huérfa
nos que tengan que llorar". 
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Los dobles de Mafalda, Manolito, Guille, Libertad, Felipe y sus amigos seleccionados en los colegios de Alcalá 

El creador de ·•atalda', Joaquín Sallador, conocido uor todos como Quino, 
nombrado Catedrádco Honormco del Humor 

"Cada idea de lalalda me costaba cuatro horas 
de pensar qué es lo que iba a deci~' 
La Universidad de Alcalá rindió un homenaje al creador de Mafalda, Joaquín Salvador Lavado, 
conocido por todos como 'Quino'. El gran dibujante humorístico fue nombrado Catedrático 
Honorifico del Humor el martes 17 de octubre en el Paraninfo de la Universidad. Este home
naje se enmarca dentro de las actividades propuestas en la VII Muestra lbeoramericana de 
Humor Gráfico que celebra la Universidad desde el 5 de octubre hasta el 29 del mismo mes. 

Joaquín Salvador Lavado, 
conocido como 'Quino'. nació 
en Mendoza, Argentina, en 
1942. A los dieciocho años se 
marchó a Buenos Aires en 
busca de una mejor vida, pero 
como suele ocurrirle a todos 
los genios, no le fue bien, 
regresó a su ciudad natal a 
trabajar haciendo carteles 
publicitarios y trabajos de 
poca relevancia intelectual. Su 
vida cambió cuando tuvo que 
ir a formar parte de la milicia 
argentina. Buenos Aires veria 
nacer a una de las grandes 
atracciones de Argentina, uno 
de los dibujantes y pensadores 
más geniales de la historia. 

Quino se hizo famoso mun
dialmente en 1962, cuando 
crea una tira cómica llamada 
'MAFALDA'. Todo el mundo 
conoce a aquella niñita que no 
parece niñita, que odia la sopa 
y que llego a ser competencia 
de aquel perrito llamado Sno
opy, en la década de los 60 y 
70. La Universidad de Alcalá 
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Público asistente al homenaje a Quino en el paraninfo de la Universidad 

rindió homenaje a este gran 
dibujante humorístico creador 
de grandes personajes como 
Mafalda, Manolito, Guille, 
Libertad y Felipe, entre otros. 
Quino comentó a PUERTA DE 

MADRID: "Soy consciente de 
la importancia y repercusión 
que han adquirido mis perso
najes, sobre todo Mafalda. Por 
una parte me llena de satisfac
ción y a la vez de sorpresa y de 
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un poquito amargura, de ver 
cómo los problemas que yo he 
dibujado y de los comentarios 
que he escrito que decía 
Mafalda hace años, todavía 
son vigentes, ya que lamenta
blemente las cosas no han 
cambiado para bien como yo 
me imaginaba que iban a cam
biar. La sociedad de hoy es 
patente de los problemas que 
hay. Cada idea de Mafalda me 
costaba cuatro horas de estar 
pensando mil series de dibu
jos y qué se me ocurriría que 
diría Mafalda. Libertad es mi 
último personaje de la serie. 
Es muy simbólico que sea tan 
pequeñita y es el que más me 
hubiera gustado seguir, si yo 
hubiera continuado con la his
torieta". 

El martes 1 7 de octubre la 
Universidad de Alcalá home
najeó a Quino, que recibió el 
titulo de Catedrático Honorífi
co del Humor. El acto comen
zó a las doce de la mañana, 
donde la Fundación Ópera Pri
ma, dedicada a la investiga
ción y desarrollo de la creativi
dad, realizó una muestra en la 
que diosas y demonios repre
sentaron, de forma simbólica, 
algunos momentos del proce
so creativo que vive todo crea
dor: la preparación e incuba
ción de ideas, con la creación 
y destrucción de pensamien
tos; el momento de inspira
ción, que trae las ideas y la 
plasmación en el boceto; y 
finalmente, la realización de 
las mismas, cuando cobran 
vida. Quino participó en esta 
muestra, firmando en una 
sábana blanca con la que iba 
vestido uno de los participan
tes de la representación y que 
simbolizaba el boceto. 

Durante la celebración del 
homenaje, la Fundación de la 
Universidad de Alcalá preparó 
una animación teatral en la 
que participaron los niños que 
resultaron seleccionados de 
diferentes colegios compluten
ses como dobles de los perso
najes de Quino. Mafalda fue 
Natasha Rodríguez; Felipe, 
Francisco Javier; Manolito, 
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Joaquín Salvador "Quino" 

David Ocaña; Libertad, Ángel 
Bravo; Guille, Lucía López de 
Turiso, y Raquel (madre de 
Mafalda), Eva H. Los niños 
fueron presentados a Joaquín 
Salvador en el Paraninfo de la 
Universidad, produc;iéndose 
uno de los momentos más 
emotivos de la ceremonia. Al 
acto acudieron compañeros 
suyos, grandes genios del 
humor como Gallego y Rey, 
Forges y Mingote. 

Quino durante el acto de 
homenaje manifestó: "Me emo
ciona mucho esta mención y 
doy las gracias a todos los 
asistentes". El rector de la 
Universidad de Alcalá, Manuel 
Gala, comentó: "Quino, como 
los grandes humoristas, tiene 
muchos amigos que él no 
conoce. Es humorista de lo 
cotidiano, de lo dulce y de la 
crítica.· Quino, en España, es 
un humorista popular que ha 
llegado a todos los rincones de 
nuestro país, está en todas las 
convivencias españolas que• a 
través de sus personajes está 
presente en todas nuestras 
vidas. Su humor ha llegado a 
todos con el sentimiento de lo 
entrañable. Quino, es un 
hombre crítico, como todo 
humorista. Los niños de Qui
no son personajes que nos 
cuentan lo obvio y que los 
mayores cubrimos". 

Este homenaje se enmarcó 
dentro de las actividades pro
puestas en la VII Muestra Ibe
roamericana de Humor Gráfi
co que celebra la Universidad 
de Alcalá desde el 5 de octubre 
hasta el 29 del mismo mes. 
Mas de 150 autores de 24 paí
ses iberoamericanos participa
rán este año en la VII Muestra. 
Forges. Ricardo y Nacho, 
Gallego y Rey, Mingote, Mordi-

. llo y Ballesta son algunos de 
los nombres que completan la 
larga lista de humoristas pre
sentes en este certamen que 
tiene lugar como protagonista 
al dilmjante argentino Joa
quín Salvador Lavado 'Quino'. 
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EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía de fecha 13 de octubre de 

2000, Padrón correspondiente al TERCER TRIMESTRE DE 2000, de la Tasa 
por abastecimiento domiciliario de AGUA, DEPURACIÓN y tasa de RECOGIDA 
DE BASURA, se comunica para general conocimiento, lo siguiente: 

Se establece como plazo de pago en período voluntario desde el 16 de octu
bre de 2000 hasta el 20 de diciembre de 2000 o inmediato día hábil posterior si 
el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en la oficina del 
Servicio de Gestión de Abonados SERAGUA, C/ Nebrija nº 3, en horario normal 
de atención al público. · 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos 
mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo 
dispuesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Recursos: Los interesados, una vez realizada la exposición pública del padrón 
correspondiente y durante el período voluntario de pago, podrán optar por cual
quiera de los dos sistemas siguientes: 

En el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente al de la finalización del 
período de exposición pública del padrón, podrán interponer recurso de reposi
ción ante el limo. Sr. Alcalde, y si ésta se desestima, en el plazo de dos meses 
a contar desde la notificación expresa de la resolución del recurso, podrán inter
poner el correspondiente recurso contencioso administrativo ante el Juzgado de 
lo Contencioso Administrativo de Madrid, o 

Durante el período voluntario de pago, podrán presentar la reclamación que a 
su derecho estimen oportuna, frente a la empresa adjudicataria, que dispondrá 
del plazo de un mes para resolverla, y diez días más para notificar la resolución 
que corresponda, mediante certificado del Servicio de Correos con acuse de 
recibo. A partir de ese momento, si persiste la disconformidad, y siempre que el 
interesado tenga la consideración de "persona física o jurídica considerada con
sumidor final", en el plazo de tres meses, a contar desde la notificación de la 
resolución de la reclamación, se podrán acoger al Sistema Arbitral ante la Jun
ta Arbitral de Consumo de la Comunidad de Madrid, presentando el correspon
diente escrito. Dicha oficina citaráa las partes, siendo su decisión vinculante y 
ante la que no cabe recurso alguno, todo ello, según lo dispuesto en la Ley 
36/1988 de Régimen Jurídico del Arbitraje y el Real Decreto 636/1993 que regu
la el Sistema Arbitral de Consumo. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar 
desde el siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, a los efectos de reclamacoines por las personas interesadas. 

Alcalá de Henares, a 13 de octubre de 2000 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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El acto comenzó tres cuanos de hora más tarde de lo previsto 

Expertos en tecnologías aplicadas al turismo 
se reunieron en la Universidad de Alcalá 
El Paraninfo de la Universidad de Alcalá reunió. el miércoles 18 de octubre. a los mejo
res expertos en tecnologías aplicadas al turismo. En total participaron más de 200 pro
fesionales en este campo. llegados de toda España. Portugal. Austria. Argentina y Esta
dos Unidos. A la inauguración del 11 Congreso de Turitec acudieron Juan José Güemes. 
secretario general de Turismo. y el rector de la Universidad de Alcalá. Manuel Gala. 

El acto de inauguración del 
II Congreso Turitec 2000 se te
nia previsto para las diez de la 
mañana del miércoles 18 de 
octubre, pero hasta las once 
menos cuarto, el rector de la 
Universidad de Alcalá, Manuel 
Gala, y el secretario general de 
Turismo, Juan José Güemes, 
no hicieron acto de presencia. 
En un principio era el alcalde 
de Alcalá, Manuel Peinado, 
quien debía acudir a la inau -
guración, pero en su lugar es
tuvo el concejal de Turismo, 
Francisco Calles. Éste tuvo 
que marcharse del acto a las 
diez y media, sin que todavía 
hubiera comenzado el congre
so, debido a la tardanza del 
rector y del secretario general 
de Turismo, encontrándose 
ambos en el despacho del pri-

mero. Francisco Calles tenia 
otro acto y no pudo alargar 
más su estancia en la Univer
sidad de Alcalá. No es la pri
mera vez que los actos cele
brados en la Universidad y en 
los que el rector debe estar 
presente se retrasan según la 
hora prevista. El día anterior, 
en el que se celebraba el ho
menaje al gran humorista, Jo
aquín Salvador 'Quino', co
menzaba el acto con una hora 
y media de retraso. Los niños 
que habían resultado seleccio
nados como dobles de los per
sonajes del dibujante humo
rístico permanecieron más de 
una hora y media en uno de 
los patios de la Universidad. 

En total participaron más de 
200 profesionales en el II Con
greso de Turitec, en el que se 

dieron cita algunos de los me
jores expertos en las tecnologí
as aplicadas al turismo. Turi
tec pretende ser un lugar de 
encuentro de todos los intere
sados en la investigación so
bre Tecnologías aplicadas al 
Turismo, independientemente 
de si su trabajo es académico, 
empresarial o institucional. El 
tema principal de esta segun
da edición consistió en la apli
cación de las nuevas tecnolo
gías a la promoción y conser
vación del patrimonio. El Con
greso estuvo organizado por la 
Universidad de Alcalá y la Se
cretaria General de Turismo, a 
través del Instituto de Estu
dios Turisticos y en colabora
ción con la Universidad de Má
laga y la Universidad Rey 
Juan Carlos. 

Juan José Güemes, 
secretario general de Turismo. 

El Congreso se estructuró en 
sesiones científicas y sesiones 
profesionales impartidas por 
reconocidos expertos naciona
les e internacionales del mun
do académico, institucional y 
empresarial. Las sesiones pro
fesionales corrieron a cargo de 
los principales responsables 
de empresas dedicadas a pres
tar servicios o elaborar aplica
ciones con fuerte contenido 
tecnológico en el sector turísti
co, y que permitieron dar a co
nocer sus productos y servi
cios. El congreso finaliza hoy, 
día 20 de octubre. 

Alfa 145 JTD. La tecnología en su mejor momento 

Equipamiento de serie: Climatizador automático • ABS I Antiskid • Airbag conductor 
• Cierre centralizado • Elevalunas eléctricos delanteros • Faros antiniebla • Preinstala
ción radio con 6 altavoces • Retrovisores eléctricos calelactados • Telecomando apertu
ra de puertas• Sistema inmovilizador electrónico Alfa Code •Sistema Antiincendios FPS. 
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Manuel Gala Muñoz, que se manuene en el cargo desde hace 16 años, 
no ha dinlgado aún sus intenciones respecto a su continuidad: 

.. Dentro de año v medio anunciaré 
si me presento a rector" 
Manuel Gala reconoce que la universidad de Alcalá tiene una deuda de 6.500 millones de pese
tas. El rector asegura que ya ha pensado si se presentará o no como candidato a las nuevas elec
ciones para el rectorado, pero que no lo anunciará hasta dentro de año o año y medio. Gala es 
rector de la universidad alcalaína desde 1984, es decir, desde hace dieciséis años. Es catedráti
co de Teoría Económica del Departamento de Fundamentos de Economía e Historia Económica 
de la Universidad de Alcalá desde 1984, año en el que , como ha quedado explicado, fue e legido 
rector. En la actualidad tiene 62 años, ya que nació el 23 de abril de 1938 en Guinea EcuaJorial. 
Para dirigirse a él hay que hacerlo con el tratamiento protocolario de 'excelentísimo y magnífi
co señor'. Manuel Gala reconoce en una entrevista realizada por PUERTA DE MADRID que el pre
supuesto de la universidad para el próximo año será de 18.000 millones de pesetas, es decir, lige
ramente superior al del ayuntamiento complutense. De esa cantidad se destinan algo más de 
4.000 millones a inversiones en infraestructuras, y 1.300 a investigación. El rector Gala mani
fiesta también que no le importa que Julio Gutiérrez se presente o no como candidat o a rector. 

- El sábado quedó inaugura
do el curso en la Universidad 
de Alcalá. ¿Qué espera usted 
del mismo? 

- Durante este año espero 
una evolución del proyecto 
que tiene la universidad de 
Alcalá; es un proyecto bien 
definido y aguardo que siga 
llenando espacios que todavia 
tiene pendientes. Espero que 
sea un año de mayor consoli
dación docente y de un mayor 
asentamiento. Fundamen
talmente y en aspectos más 
concretos, es el año en el que 
nosotros podemos casi cerrar 
la programación específica del 
proyecto de Alcalá como ciu
dad universitaria a través de 
los cuarteles, que es nuestro 
mayor desafio . También 
comenzaremos con la realiza-
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ción de los espacios que nos 
quedan pendientes, como la 
antigua residencia de ancia
nos, ir terminando Basilios, 
dejar casi acabado el antiguo 
convento de Carmen Calzado, 
etc. En el Campus espero 
poder presentar el anteproyec
to para la ejecución del Jardín 
Botánico; también me gustaria 
comenzar otras obras como la 
creación de un gran inverna
dero, que está ya con una fir
ma de cofinanciación, y tam
bién nos tiene que dar tiempo 
a construir una nueva univer
sidad de Químicas. El Cam
pus Universitario va a llegar a 
una situación casi definitiva 
de madurez como proyecto. El 
50% del proyecto se ejecutará 
en el Campus y tres cuartas 
partes en la ciudad. 

- ¿Cuántos alumnos hay 
exactamente en la universi
dad? 

- Todavia tenemos que 
esperar a la matriculación de 
los estudiantes de la convoca
toria de septiembre. Práctica
mente estaremos estabilizados 
en un número entre 18.000 y 
19.000 alumnos, por lo que se 
refiere a títulos oficiales. Esta 
universidad es muy dinámica 
en otros aspectos y tiene cerca 
de 3.000 extranjeros; también 
tenemos muchos títulos pro
pios en los que hay unos 
3 .000 estudiantes; y quizá 
otros 3 .000 entre títulos y doc
torados. 

- Este año sobran plazas 
en diversas titulaciones de 
la universidad. ¿A qué c ree 
usted que se debe? 
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- Hay caída de plazas en 
títulos oficiales y sectorial
mente dentro de los títulos 
oficiales. Lo que ocurre es que 
hay una mayor demanda de 
universitarios en la sociedad, 
pero para títulos propios y 
para formación continuada. 
Nosotros no tenemos ningún 
tipo de problemas en las nue
vas titulaciones como Ingenie
rias, ni en las carreras clási
cas como Enfermeria, Medici
na, Fisioterapia, Turismo o 
Ciencias Ambientales, que 
siguen teniendo una demanda 
importante. Se ha notado un 
descenso fundamental en 
Derecho, era algo que se veía 
venir en años anteriores, pero 
este año el susto ha sido 
mayor; en este momento esta
mos en un tercio de las plazas 
que ofertábamos. Económicas 
también ha sufrtdo un descen
so importante, pero pienso 
que nos vamos a estabilizar en 
una cifra cercana a la que 
deseamos. El problema tam
bién ha comenzado a asomar 
en Químicas. Es muy fácil 
acusar a la demografia, pero 
es cierto que estamos en un 
50% menos de jóvenes que 
hace diez años. Como com
pensación hemos tenido un 
aumento de mujeres y mayor 
participación de la sociedad en 
la universidad. Insisto que ha 
habido una caída demográfica 
y ahora estamos sufriendo el 
primer golpe; y además ha 
aumentado la oferta de una 
manera no programada. No es 
posible que nosotros tenga
mos tan sólo un tercio de los 
alumnos deseados de las pla
zas que habíamos programado 
para Derecho y que en el resto 
de España se sigan deman
dando estudios de Derecho. 

- ¿Qué número de catedrá
ticos y profesores hay? 

- Tenemos 11 O catedráticos 
y casi 300 titulados. Nosotros 
tenemos mucho asociado 
médico, no es que distorsio
nen las cifras, pero es un pro
fesorado con un régimen muy 
particular. 

- ¿Cuál es el número total 
de empleados en la universi
dad de Alcalá? 

- Tenemos 600 personas 
empleadas, que son las que 
están en nómina universitaria. 
Lo que ocurre es que ahora la 
universidad tiene muchas 
maneras de contratar al per
sonal: trabajando con empre-
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sas o entidades que son ellas 
las que contratan a las perso
nas, a través de instituciones 
que asumen paralelas a la 
universidad este tipo de con
tratación. En cualquier caso 
en España y Alcalá estamos 
con un apoyo administrativo 
logístico insuficiente a lo que 
son los objetivos de la univer
sidad. Es un reflejo de la falta 
de capacidad económica de las 
universidades de poder con
tratar todas aquellas personas 
que realmente serian necesa
rias. 

- ¿Qué presupuesto tiene 
la universidad para este cur
so? 

- El presupuesto se tiene 
que redactar ahora, yo supon
go que este año estaremos en 
torno a los 18 o 19 mil millo
nes de pesetas. 

- ¿Cuánto se dedica al pago 
de las nóminas del personal? 

- Las nóminas están en 
7.000 millones de pesetas, 
este año lo subiremos a 8.000 
millones. 

- ¿Y a docencia e investiga
ción? 

- El presupuesto va dirigido 
tanto a la docencia como a la 
investigación. El presupuesto 
específico en investigación 
está en torno a los 1.300 
millones. 

- ¿Cuánto dedica la uni
versidad de Alcalá a inversio-
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nes en edificios? - Eso es muy dificil. Es .pagar. La otra deuda que tene-
- Todavía no _·. sabemos cuestión de equipos y de frac- ·:·mas con el ministerio de 

cuánto vamos a dedicar a las ciones que van añadiendo. Es _,:Hacienda, está con un pacto 
infraestructuras, ··pero me más bien España la que no que tenemos con la Comuni
imagino que de los 18.000 hace noticia; puede hacer dad Autónoma y con Hacien
millones destinaremos· más de noticia a nivel local pero no a da, y tiene un periodo de 
4.000 millones de pesetas. El niv~l internacional. Es eviden- amortización de cinco años, 
gasto que destinará la-Comu- te que son nuestros propios parte de ella ya la tenemos 
nidad de Madrid sí es más pre- investigadores los que están pagada; en concreto hemos 
ciso y estará en 2.300 millo- · fuera de nuestro país. La pagado una séptima parte. 

· nes. . - investigación en España es - En la inauguración del 
- ¿Qué líneas de investiga- más básica en términos de curso universitario usted 

ción tiene abiertas en estos impacto, por eso no creo que habló de que la universidad 
momentos la uñiversidad de me equivoque si digo que la tiene un total de 40 titula
Alcalá? universidad más investigadora .clones. ¿Hay previstas más? 

- Cada facultad y cada cen- de España en cifras, es la Poli- ·"'::;. - Hemos presentado a la 
tro tienen muchas líneas de técnica de Madrid. ·"-'·· Comunidad de Madrid dos 
investigación. Más que líneas, - ¿Qué deuda tiene la uni- titulaciones más que pueden 
es que son los propios univer- versidad? ser aceptadas. La Comunidad 
sitarios las que las realizan. - La universidad tiene una de Madrid lleva ahora un con
Tal como está programada la deuda de unos 6.500 millones ~ trol mucho más estricto de las 
investigación en España, es de pesetas. Pero es una canti..: titulaciones. Yo querría contar 
una investigación con finan- dad que se puede interpretar en octubre del año que viene 
ciación a la que se accede de diversas formas. Hay 4.000 con el segundo ciclo de infor
competitivamente con la pre- millones de pesetas sin deuda, mática y con el segundo ciclo 
sentación de proyectos. Hay siempre pendientes de abonar de Traducción e Interpreta
facultades o centros en los que por la Administración Autonó- ción. Estamos hablando siem
hay más investigaciones que mica en infraestructuras. Hay pre de crear Ciencias de la 
en otras, y eso depende de los por otra parte una deuda acu- Educación Física y Deporte en 
universitarios. Las líneas de mulada de 2.500 millones de Guadalajara, pero para ello 
investigación con la empresa pesetas con el Estado; ambas tendríamos que contar con la 
farmacéutica siempre son deudas están reconocidas por aceptación previa de la Junta 
muy interesantes. Este año el gobierno regional. de Comunidades de Castilla la 
vamos a tener alguna en Cien- - ¿Qué periodo de amorti- Mancha. 
cías Ambientales y en Fisiolo- zación tiene esa deuda? - ¿A qué se dedica la Fun
gía; en Medicina siempre hay. - La deuda que tenemos dación General de la Universi
Ciencias Económicas es otro nosotros con el politécnico, de dad? 
sector que también siempre 4.000 millones de pesetas, es - Es una entidad que se 
tiene líneas de investigación. una deuda que, con autoriza- creó con una función funda-

- ¿Hay alguna por la que ción regional, la tenemos con mentalmente gestora, y por lo 
pueda ser conocida interna- los bancos. La amortización tanto tiene muchas funciones 
cionalmente la universidad será cuando la Comunidad diversificadas. Ahora la Fun
alcalaina? nos dé los recursos para dación tiene cada vez más 
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líneas de propia iniciativa muy 
importantes. La Fundación 
General de la Universidad tie
ne todas las funciones de la 
universidad, lleva la mayor 
parte de lo que llamábamos 
extensión universitaria, es 
decir, el aula de música, de 
danza, de teatro, de cine, etc .. 
es decir, actividades no regla
das. Hay que recordar que la 
Fundación es cien por cien 
entidad de la universidad. 
También lleva, que es muy 
importante, el mantenimiento 
del Campus, escuela taller y 
jardineros. 

- Hay otros centros de los 
que también se han planteado 
dudas sobre su finalidad den
tro del objetivo de la universi
dad de la formación académi
ca de sus alumnos. como por 
ejemplo, el Aula de Música, el 
Aula de Danza, el Centro de 
Estudios Cervantinos ... 

- La universidad tiene 
muchos estudiantes, los que 
están aquí y los que están fue
ra. El aula de música, por 
ejemplo, tiene casi 900 alum
nos y son estudiantes de la 
universidad de Alcalá a través 
de la Fundación y no tienen 
titulo y por ello no son menos 
españoles o no tienen menos 
derecho a la educación que los 
que están aquí dentro. Hay 
algo que tenemos que hacer y 
conseguir, y es que los estu
diantes se involucren más en 
esas actividades. El aula de 
música, ahora está con unas 
audiciones, pero al final a las 
audiciones gratuitas con 
docencia, terminan yendo más 
colegios que los propios estu
diantes de la universidad, hay 
que motivar más a los estu
diantes a que participen en 
estas actividades. Cuando se 
habla de responsabilidad uni
versitaria, estamos hablando 
de cumplir con una responsa
bilidad extra de otro estilo. 

- ¿Qué se va a hacer final
mente en el antiguo asilo de 
ancianos del ayuntamiento de 
Madrid? 

- Ahora hay unas obras de 
urgencia que abarcan parte 
del antiguo asilo de ancianos, 
porque vamos a ubicar tempo
ralmente los archivos de movi
miento obrero de la Fundación 
Pablo Iglesias, que son impor
tantísimos. El destino, en 
principio por el que se adqui
rió a la Comunidad de Madrid, 
era como un centro de las tres 
culturas o religiones, o Centro 
Mediterráneo con residencia 
importante no solamente para 
estas cosas, sino como resi
dencia para profesores y para 
realizar actividades hacia el 
Mediterráneo. 

- ¿Y en el edificio de la pla
za de Cervantes en que estaba 
el colegio Santo Tomás? 

- Tiene un destino específi
co por el cual se lo hemos 
alquilado a la Sociedad de 
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Condueños. En principio está 
destinado a ser la sede de un 
gran Centro de Estudios 
Financieros con la colabora
ción de BSCH. 

- ¿Para qué se va a utilizar 
el edificio que ocupaba la 
RSD. Alcalá? ¿Cuándo se va a 
realizar la rehabilitación? 

- Creo que ya han comenza
do las obras; es un plazo cor
to, así que me imagino que no 
tardará en estar terminado. 
Puede que se cambie su desti
no, pero en un principio se 
tenía pensado que fuera la 
sede del Instituto Español de 
Arquitectura. 

- Las obras del antiguo con
vento de Carmen Calzado van 
muy avanzadas. ¿A qué se va 
a dedicar el edificio? 

- Las obras ya llevan unos 
meses, tenían dieciocho meses 
de ejecución y llevan tan sólo 
tres o cuatro meses; por tanto, 
para que finalicen queda un 
año y varios meses. Está des
tinada a ser la Biblioteca Cen
tral de Humanidades. 

- ¿Qué presupuesto tienen 
esas obras? 

- Hay mucha obra pequeña 
y mucha obra grande, por tan
to es dificil precisarlo. Noso
tros estamos gastando unos 
2.000 millones al año de la 
Comunidad de Madrid y el 
gobierno central y el ministe
rio de Fomento están gastando 
en Alcalá unos 500 millones. 
Luego están obras pequeñas, y 
no cuento las que se hacen en 
Guadalajara. Pero si contamos 
a la baja para no equivocarnos 
puede que la Universidad de 
Alcalá tenga un gasto anual de 
unos 2.500 millones de pese
tas en este tipo de obras. 

- ¿Le gusta el proyecto de 
remodelación de la plaza de 
San Diego? 

- Sí me gusta. A veces se dice 
que vamos demasiado deprisa y 
construimos mucho, y es cierto, 
la Universidad de Alcalá en esta 
última década ha hecho inver
siones muy importantes. Desde 
que se comienza el proyecto 
hasta que se ve equipada y 
terminada la obra, pasan tres 
o cuatro años y desde luego 
también se pasan tres o cua
tro presupuestos. 

- Hace tiempo se cayó una 
pérgola en el campus de la 
universidad. ¿Se va a volver a 
construir? ¿Cómo va a ser? 
¿Cuándo estará terminada? 

- Vamos a intentar comen
zar pronto. Ahí se produjo un 
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fallo técnico, no de la universi
dad porque es una obra reali
zada por el ministerio de ~ 
Fomento. Se han tomado~· 
muchas precauciones des- ' 
pués, de repeticiones de prue
bas, de repetición de análisis, 
de estudios, etc., y todas han 
sido muy satisfactorias, ya 
que decir que ha sido un fallo 
técnico es como decir que ha 
sido un fallo humano. La pér
gola va a ser igual que la ante
rior, ya que estaba bien pro
yectad; esas pérgolas las aco
metió el Ministerio de Fomen
to, entre otras cosas, porque 
uno de los grandes arquitectos 
mundiales debía tener una 
obra en España. Las últimas 
pruebas han sido con simula
ción y son muy seguras. 

- ¿Se va a volver a presen
tar como candidato en las pró
:dmas elecciones para rector? 

- Es algo que no diré hasta 
dentro de un año o año y 
medio. Pensar, pensamos 
todos y yo lo tengo pensado, 
pero todavía no lo voy a decir. 

- En los últimos meses se 
ha ido formando una oposi
ción a su gestión. ¿Qué opi
nión le merece? 

- Siempre he tenido una 
oposición. Lo único que ha 
ocurrido esta vez es que la 
oposición ha colocado a ocho 
personas en una junta de 
gobierno que tiene 62 miem
bros. 

- Se trata de una oposición 
en la que está la persona que 
fue su rival en las elecciones a 
rector, el catedrático Julio 
Gutiérrez. ¿Le supone un ali
vio que éste haya anunciado 
que no se va a presentar otra 
vez como candidato? 

- ¿Alivío en qué sentido? Yo 
simplemente no estaba de 
acuerdo con su linea progra
mática. El que se presente o 
no se presente no me importa, 
yo no sé si esa linea progra
mática va a ser tomada por 
otro candidato. Si no me voy a 
presentar me daría igual, y si 
me voy a presentar, pues no 
puedo decir si es bueno o malo 
que se 'presente. En unas elec
ciones al rector todos tenemos 
que compartir que haya más 
candidatos. 

- ¿Le desagrada la revista 
electrónica que dirige el pro
pio Julio Gutiérrez? 

- No, para nada. 
- El mayor apoyo que tiene 

usted es en el sector menos 
participativo que hay en la 
universidad, los alumnos, 
donde el apoyo de los pocos 
que participan es casi unáni
me, mucho mayor que en el 
profesorado, donde tiene 
mayor oposición ¿No se siente 
un poco solo? 

- Soy una persona que ha 
sido elegida cinco veces rector 
de esta universidad, y no sola
mente basta la aprobación de 
los estudiantes. Es patente 
que durante las últimas elec
ciones las Federaciones Estu
diantiles me dieron un apoyo . 
bastante claro. El voto es 
secreto, pero a mí me salieron 
las cuentas de que no todo el 
mundo me había votado. En 
las cinco elecciones que he 
ganado siempre he tenido 
mayoria en estudiantes y pro
fesores . Por los cálculos que 
hace uno sé que tengo razón. 

- La Universidad de Alcalá 
está hermanada o tiene con
venios de colaboración con la 
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universidad de Guinea Ecua
torial, y con la de León (Nica
ragua). ¿Por qué no hay her
manamientos con universida
des de primera linea y presti
gio universal, como pueden 
ser Oxford, Cambridge, Bolo
nia, La Sorbona, Lomonosov 
(Moscú), Harvard, UCLA, etc.? 

- La idea del hermanamien
to, que no sé si existirá en 
otras universidades, era reali
zarlo con hermanos más 
pequeños. El concepto de her
manamiento es casi nuevo, es 
un tipo de relación en el que la 
universidad de Alcalá aspira a 
hacerse responsable de la cali
dad de la docencia de esas 
universidades. Nosotros nos 
sentimos responsables de que 
eso salga bien, no creo que 
Oxford o Harvard lo necesiten. 
Además no creo que tuviéra
mos capacidad para ello. 
Quiero dejar muy claro que 
nosotros aprendemos mucho 
más que lo que enseñamos. 

- Usted oyó criticas muy 
fuertes por las relaciones que 
tiene con el presidente de 
Guinea Ecuatorial, Teodoro 
Obiang. ¿Qué tiene que decir 
a esas criticas que venian de 
asociaciones pro derechos 
humanos? ~ 

- Cre9 que las criticas de 
asociaciones pro derechos 
humanos son muy relativas. 
Fue el propio PUERTA DE 
MADRID el que entró en ese 
toro inducido por un grupo de 
profesores de esta universi
dad. El que difama sabe que 
está difamando, por ejemplo 
dijeron que yo estaba allí por 
intereses económicos. Bueno, 
la difamación es la difamación 
y tienen sus propias-reglas. No 
es sólo el rector el que ha ido a 
ver a Obiang, sino que han ido 
todas las autoridades españo
las. El presidente de Guinea 
Ecuatorial está negociando 
con Francia y no creo que 
nosotros tengamos que dar 
lecciones de democracia a 
Francia. 

- En el ayuntamiento se 
quejan de que la universidad 
no paga los impuestos munici
pales. ¿Es cierto? 

- Alguna vez se han dirigido 
a nosotros para ver cómo iba 
todo esto, pero nunca se han 
quejado. Esto es una situación 
habitual en todas las universi
dades, no conozco ninguna 
universidad que pague. 

Irene COLAS 

21 de octubre de 2000 



El nuevo presidente de la delegación del distrito m, Eduardo Calderón, comparte migas con su antecesor en el cargo, Francisco 
Collado, y en la fiesta no faltó la presencia miembros de la Casa de Aragón, que también estaban de fiesta. 

El punto v final de las jornadas corrió a cargo de la Schola Cantorum La delegación municipal del 
Distrito III "Reyes Católicos
La Rinconada". presidida por 
el recientemente nombrado 
Eduardo Calderón, celebró el 
pasado fin de semana la cuar
ta edición de sus ya tradicio
nales Jornadas Culturales, 
unas jornadas en las que to
dos sus vecinos han podido 
disfrutar con diferentes activi
dades culturales, deportivas y 
musicales, entre las que ha 
destacado el aperitivo ofrecido 
por la asociación de vecinos 
del distrito y la Casa de Ara
gón del Henares. 

IV Jornadas Culturales del distrito 111 
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SUBVENCIONES 
EMPRESAS DE NUEVA CREACIÓN, 

EMPRESAS YA ESTABLECIDAS 

FINANCIACIÓN 
ESTUDIO, TRAMITACIÓN Y 

FINANCIACIÓN DE EMPRESAS 

CREACIÓN DE socrEDADES 
TRAMITACIÓN COMPLETA 

EMPRESAS/NEGOCIOS 
COMPRA-VENTA Y TRASPASO 

DE EMPRESAS/NEGOCIOS 

PONEMOS A SU DISPOSICIÓN UN COMPLETO EQUIPO 
DE PROFESIONALES CUALIFICADOS: ABOGADOS, 

ECONOMISTAS, AUDITORES ... 

CI MAYOR 34, lºB. C.P. 28801. ALCALÁ DE HENARES (MADRID). 
TLF. 91 883 58 97. FAX. 9188343 28. 
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Las jornadas comenzaron el 
pasado viernes 13 de octubre 
con el pasacalles de gigª'°tes 
por las diferentes calles del dis
trito, gigantes que estuvieron 
acompañados por la asociación 
deportiva Twirling Baton. Ya en 
la jornada del sábado le tocó el 
turno al teatro en el Auditorio 
Municipal. Los más pequeños 
disfrutaron con la función de 
títeres "Rigoleto y los tres pelos 
del diablo". obra ofrecida por la 
compañía "El carro de Tespis". 
La asociación de vecinos Cis
neros, muy implicada en estas 
jornadas, también tuvo su 
hueco en el Auditorio Munici
pal, en el cual presentó su ex-

Cote ras 
IMPERMEABILIZACIONES 
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posic1on de manualidades, 
mientras que los adultos tam
bién tuvieron su apartado de 
teatro. 

En la jornada del domingo, la 
Casa de Aragón del Henares se 
unió a la fiesta con una misa 
baturra en la parroquia de San 
Francisco de Asís y la degusta
ción de productos típicos de la 
región en la asociación de veci
nos Cisneros, que también 
ofreció sangría y migas para los 
numerosos vecinos que se die
ron cita en su sede. 

La parte deportiva no pudo 
quedar de lado en estas jorna
das culturales y por ello el 
Club de Gimnasia Rítmica Dis
trito III, organizó una exhibi
ción con su mejor repertorio 
para el deleite de los especta
dores que acudieron al pabe
llón del C.P. Emperador Fer
nando. 

El punto y final a estas N 
Jornadas Culturales del Distri
to III lo puso la asociación co
ral Schola Cantorum de Alcalá 
de Henares, con su actuación 
en el Auditorio Municipal. 

ha participado en todos los ac
tos y estamos encantados". 

Para Calderón estas jornadas 
son "principalmente un mo
mento de reunión de todo el 
barrio, en concreto en activida
des culturales, que siempre es 
importante, con distintos co
lectivos del barrio que mues
tran todas sus actividades". 

Con estas jornadas se pre
tende que estos colectivos par
ticipen en ellas. "De lo que se 
trata es de dar participación a 
los colectivos del barrio, hemos 
contado además con la colabo
ración de la Fundación Colegio 
del Rey y en el Auditorio hemos 
tenido un par de actuaciones, 
tanto para niños como para 

adultos, y es eso, dar partici
pación a todos los colectivos". 

El nuevo concejal del distrito 
reconoce que éste "tiene cosas 
que mejorar, pero yo lo que veo 
es que la gente participa. La 
asociación de vecinos sobre 
todo, tiene ya una tradición y 
la colaboración de la gente es 
fundamental". 

Eduardo Calderón, reciente
mente nombrado presidente de 
este distrito, manifestó a 
PUERTA DE MADRID que "son 
mis primeras jornadas, pero 
bueno, son las cuartas del dis
trito y yo creo que esa tradición 
al final se deja notar. La gente La Schola Cantorum fue la encargada de poner el punto y final a las IV Jornadas Culturales 

TlllER 
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•La piel a su medida• 

Más de 20 años de experiencia 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: 
Zorro, Astrakán, 

Nutria, Visón, 
Moutón, 

Marmota, 
Etc, 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
e/ Daoiz y Velarde, 14 - local 3 

Telf.: 91 880 82 35 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

iiNUEVA APERTURA!' 
TALLERES 

&.P~ 

Taller concer~ado 
con \as principales s 

- i'as de Seguro campan 
Seguimos en: 
el San Diego, 11 · Tlf.: 91 888 13 81 
ALCALA DE HENARES 

- Chapa y pintura 
- Bancada universal 
- Cabina de secado 
- Montaje de lunas 

Polg. lnd. Los Hueros 
C/. Del Cobre. Nave 11 

28819 LOS HUEROS (Madrid) 
Tel.: 91 879 33 27 
Fax: 91 879 33 26 
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Con el lema "2000 años de misión" 

El próximo domingo, 22 de octubre, 
se celebra el DOMUND 

grupo de laicos, con Maria 
Paulina Jaricot como figura 
central. El 3 de mayo de 
1922 se convirtió en Pontifi
cia y Pío XI la transformó en 
el órgano propio y oficial de la 
Santa Sede para la ayuda es
piritual y material a todas las 
misiones. 

El próximo domingo se celebra el Domingo Mundial de la Propagación de la Fe en co
munión con todas las Iglesias del mundo. El DOMUND del año 2000 tiene unas conno
taciones que lo convierten en un DOMUND extraordinario, al coincidir con el fin de un 
milenio y el comienzo de otro. Se quiere con ello, por un lado, resaltar la labor de dos 
mil años ininterrumpidos de evangelización y, por otro, hacer frente a los nuevos retos 
a los que se enfrenta la labor misionera en el tercer milenio que ahora comienza. 

¿Cuáles son los 
objetivos de la Obra 
de la Propagación 
de la Fe? 

La proclamación del DO
MUND 2000 se llevó a cabo el 
pasado 22 de junio en el nue
vo Auditorio Misionero que la 
Dirección Nacional del Servi
cio Misionero tiene en Ma
drid. Con este acto se preten
día resaltar la importancia 
extraordinaria que tiene el 
DOMUND 2000 y el gran es
fuerzo de divulgación realiza
do para dar a conocer al má
ximo la labor misionera en 
todo el mundo. Allí se pre
sentó el lema "2000 años de 
misión" así como el cartel ofi
cial, y se distribuyó un vídeo 
explicativo y diversas publi
caciones. 

¿Qué es la Obra 
de la Propagación 
de la Fe? 

Es una obra universal de 
cooperación con las misiones 
a través de la plegaria, el sa
crificio, la promoción de las 
vocaciones misioneras , el 
apelo a la generosidad de los 
cristianos de todo el mundo, 
la constitución de un fondo 
central de solidaridad para 
las llamadas Iglesias de Mi
sión y la información a los 
cristianos sobre la vida y las 
necesidades de la Iglesia. 

¿Quién fundó la Obra 
de la Propagación 
de la Fe? 
Fue fundada en Lyon 

(Francia) en 1822 por un 

Moda femenina en 

DE lA 50 A lA 66 
C/ Teniente Ruiz, 27 -Alcalá de Henares (Madrid) 

• 9188227 27 
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Suscitar el interés por la 
evangelización universal en 
todos los sectores del Pueblo 
de Dios: en las familias, en 
las comunidades de base, en 
las parroquias, en los centros 
docentes, en los movimien
tos, en las asociaciones, a fin 
de que toda diócesis adquiera 
conciencia de su vocación 
misionera universal. Tam
bién tiene como objetivo pro
mover Institutos Misioneros 
que se dediquen a la evange
lización y fomentar, entre las 
iglesias locales, la ayuda tan
to espiritual como material y 
el intercambio de personal 
apostólico para la evangeliza
ción del mundo. 

¿Qué es 
el DOMUND? 
Es el Domingo Mundial de 

las Misiones. Es, según pala
bras del Papa Pablo VI, la 
ocasión de hacer sentir su 
vocación misionera a la -Igle
sia, a los obispos, al clero, a 
los religiosos y religiosas y a 
todos los católicos. Lo insti
tuye Pío XI el 14 de abril de 
1926. En España comienza 
con Don Ángel Sagarmínaga, 
el primer Director Nacional 
de Obras Misionales Pontifi
cias en ese mismo año en las 
diócesis de Santander y Za
mora. En 1943, D. Ángel 
unió las dos silabas iniciales 
de las palabras Domingo 
Mundial y lanzó a la calle el 
eslogan DOMUND. 

• TU CARNET "A-1" - "A" .............. Sólo 28.000 ptas . 
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•TU CARNET 
11C•1" O 11C" ............. Sólo 120.000 ptas . 

• TU CARNET "D-1 - D" ................. Sólo 93.000 ptas. 

l llmil....._ ........... IEMID 1 

INFORMATE EN NUESTROS CENTROS: 
• el Diego Ros y Medrana, 6 • el Adarga, 1 • el Zurbarán, 6 
Telf.: 91 880 85 30 / 667 66 25 29 Telf.: 91 881 60 52 Telf.: 91 878 78 49 

PUERTA de Madrid 



Celebrado coil motivo de la Semana Cervantina 

El Museo Arqueológico acogió el 
1 Certamen Cervantino de Música Coral 
El sábado día 7 de octubre se celebró el Primer Certamen Cervantino de Música Coral, sólo la des
gracia hizo que uno de los coros seleccionados no pudiera venir por el fallecimiento de una de sus 
componentes. La organización (Schola Cantorum de Alcalá de Henares y Fundación Colegio del 
Rey) trató de sustituir al Coro de Carabaña, no habiendo tiempo material ni para contactar con los 
otros coros pre:seleccionados ni mucho menos para que pudieran venir a Alcalá tan a última hora. 

Quedaba todavía una hora y el 
magnífico Patio del Museo 
Arqueológico se iba llenando 
poco a poco hasta quedarse 
pequeño. No olvidemos que a 
esa misma hora había gran can
tidad de actos culturales en 
nuestra querida ciudad y sin 
embargo muchas personas opta
ron por la música coral para 
pasar, sin duda, una agradable 
tarde, no sólo de temperatura 
sino también de nivel de los 
coros participantes. 

Se inició la tarde con los cora
listas visitando la ciudad, que
dando gratamente sorprendidos 
de las bellezas que tenemos en 
Alcalá y entendiendo por qué 
somos Patrimonio de la Huma
nidad. 

Ganó el famosísimo Coro 
Magerit, de Madrid, interpretan
do además de la obra cervantina 
obligada, un repertorio al que 

pocos "peros" le podrían poner 
hasta los más exigentes, para no 
perderse la obra "Guerra". 

En segundo lugar quedó el 
Coro Allegro que interpretó de 
forma magistral todo su reperto-

rio, un auténtico lujo para los 
oídos de los asistentes a este I 
Certamen Cervantino de Música 
Coral. 

Mientras el jurado -formado 
por Nuria Mataµiala Pichoto, 
Nieves Mira y Angel Jiménez 
Ruiz- deliberaba nos regaló los 
oídos el Coro Francisco Piquer, 
veterano coro que no dejó que 
sus compañeros le dejasen atrás 
en cuanto a nivel y aplausos. 

Mencionar al artista que hizo 
los trofeos, unos "Quijotes" 
hechos con ¡cinco tomillos! , y 
que fue del agrado de todos. 
Bravo Valentín Garoz por este 
diseño tan original. 

-·---.-se prohibe la entrada. 
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alllllSIS CIPllD 
GRATUITO 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 -ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

UNICO CENTRO 
ENALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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El modelo alcalaíno Antonio Romero ha destilado 
en las pasarelas más imuonantes de la moda internacional 

"Desfilar en Cibeles v Gaudí 
fue una experiencia inolvidable" 
El modelo alcalaíno Antonio Romero, con tan sólo 22 años, ha desfilado para los 
diseñadores más prestigiosos, en las pasarelas más importantes y junto a las top
models más famosas. Lleva tres años dedicándose a esta profesión, viajando a las 
ciudades más importantes de la moda como Barcelona, Milán o París y ha conse
guido hacerse un hueco en este mundo tan dificil. Mide l '90 y pesa 80 kilos, con 
sus ojos marrones y su pelo castaño está siendo reclamado por modistos tan impor
tantes como Pedro Morago o para posar en revistas como el Vogue. 

Antonio Romero, modelo 
profesional, comenzó en esta 
profesión a los 20 años, todo 
empezó porque un amigo 
suyo, que trabajaba en una 
tienda de modas, lo animó 
para que se apuntara en 
una agencia de modelos y 
probara suerte en este mun
do: "En un principio yo no 
estaba muy animado, pero 
la verdad es que como tam
poco tenía nada que perder 
me apunté en una agencia 
de Madrid. Me hicieron un 
book de fotos , estuve tres 
meses alli y luego me cambié 
a otra agencia que me 
comentaron que era la mejor 
que había. Cuando llegué 
me miraron y me dijeron que 
me podía quedar, me hicie
ron nuevas fotos y desde ese 
momento todo me ha ido 
muy bien". 

Antonio se estrenó traba
jando en la pasarela Cibeles, 
algo que significó mucho 
para él, pasó de tener las 
fotos de las top-models 
pegadas en las paredes de 
su habitación a tenerlas a 
su lado: "Fue una experien
cia inolvidable, tenía mi car
peta del colegio forrada de 
modelos y cuando llegué a 
maquillaje y vi a mi lado a 
Esther Cañadas, a Verónica 
Blume, a Nieves Álvarez, fue 
impresionante. Las tenía 
como chicas inaccesibles y 
sin embargo hablando con 
ellas me di cuenta de que 
eran chicas normales, que 
hablaban de cualquier cosa 
como puedes hablar tú con 
tus amigos". Tras su paso 
por esta gran pasarela de la 
moda comenzaron a abrírse
le muchas puertas a este 
joven de ojos marrones y 
pelo castaño, que mide l '90 
y pesa 80 kilos. 

Durante dos años y medio 
estuvo desfilando en este 
gran evento para la tempo
rada de invierno y primave
ra, en los meses de febrero y 
septiembre. "Cibeles ha 
cambiado un poco su orga
nización, ahora ya no hay 
tantos desfiles como antes, 
son más para mujeres. Los 
de hombre se han pasado a 
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la pasarela Gaudi, y alli des
filé para los diseñadores 
Antonio Miró y Pedro Mora
go", explicó Antonio. A fina
les de julio de este año, el 
joven alcalaíno fue requerido 
por Antonio Miró: "Mi agen
cia me avisó que este modis
to quería que desfilara para 
él y me marché a Barcelona. 
Todos los modelos teniamos 
que estar alli un dia antes 
del desfile , para hacer las 
pruebas de las prendas que 
íbamos a sacar. El dia del 
desfile tuvimos que estar 
dos horas antes para que 

nos maquillaran, para que 
nos volvieran a probar la 
ropa y para enseñarnos una 
pequeña coreografia que 
debíamos hacer en la pasa
rela". Antonio recordaba su 
primer desfile con muchos 
nervios y tensión: "Al princi
pio lo pasas un poco mal, 
pero cuando ya has desfila
do varias veces estás dese
ando salir. Cada diseñador 
te dice qué apariencia tienes 
que sacar en la pasarela, 
algunos te dicen que salgas 
recto, sin mirar a nadie; 
otros te dicen que seas tú 

mismo, que salgas sonrien
do y jovial. Yo soy muy tími
do, pero a la hora de desfilar 
no me pongo nervioso, al 
contrario me encuentro muy 
a gusto y me crezco ante la 
situación". 

Además de participar en 
estos eventos - de la moda, 
Antonio Romero posó para 
la revista 'Vogue': "Era un 
trabajo de publicidad pero 
que fue muy importante. 
Salir en esa revista era saber 
que tu foto iba a ser vista 
por muchísima gente. No es 
que me importe que la gente 
me vea, pero sí me interesa 
que la gente que se dedica a 
esto se fije en mí. Y además 
tener en tu book una foto de 
esta revista, da más presti
gio y te puede abrir más 
puertas". 

Este joven alcalaíno tiene 
los pies sobre la tierra y 
sabe que el mundo de la 
moda no es para siempre: 
"Me encanta todo esto, pero 
soy consciente de que esto 
se puede acabar y tengo que 
prepararme en otros terre
nos. Llevo tres años y consi
dero que acabo de empezar, 
los modelos empezamos más 
tarde y por lo tanto duramos 
más que las mujeres, que 
cada vez empiezan más 
jovencitas. Con 25 o 26 años 
es cuando los modelos 
empiezan a trabajar en 
serio, ya que los diseñadores 
pueden aprovechar más su 
imagen". Antonio estudia 
Turismo y los fines de sema
na trabaja en diferentes 
bares de copas de la ciudad 
complutense: "Para vivir de 
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Antonio Romero junto a las modelos Nieves Álvarez (izquierda) y Verónica Blume (derecha) 

esto me tendria que dedicar 
al cien por cien y esto 
supondria viajar continua
mente, y por ahora no me 
interesa eso. Tal vez dentro 
de un añ.o o de dos, cuando 
esté más formado y tenga 
más experiencia me lo pen
saré". 

Por todos son conocidas 
las quejas de las modelos 
profesionales cuando en las 
pasarelas son requeridas las 

chicas que son famosas por 
muchas cosas, pero ningu
na por ser modelo. Antonio 
comentó a PUERTA DE 
MADRID los dos tipos de 
modelos que se pueden 
encontrar en una pasarela: 
"Está la modelo profesional, 
que es conocida por su gran 
prestigio y por ser muy bue
na modelo. O las chicas, que 
salen en las revistas del 
corazón o que desfilan por-

que son hijas de famosos o 
porque están saliendo con 
Fulanito, estas chicas están 
muy discriminadas en este 
mundo". Los precios son 
muy variados dependiendo 
del caché del modelo, "en los 
desfiles no se suele ganar 
mucho dinero, se gana más 
con los anuncios. En la 
pasarela Cibeles te pagan en 
función del caché del mode
lo, yo la primera vez que 

desfilé tenia un caché mini
mo y me pagaron por desfi
lar una vez 80.000 pesetas. 
Por ejemplo desfilé en Sevi
lla, para un desfile de jóve
nes diseñadores. Íbamos y 
veníamos en el día, con 
todos los gastos pagados y 
muy bien organizado y allí 
ya cobré por un desfile 
200.000 pesetas", explicó 
Antonio Romero. 

;, ... " t 1 - '~ • -!",. w.;·, 

Suzuki Baleno ~=-·":"' -V ~' '"t- ~-~ 

lQué más necesitas para cambiar de coche? 
Baleno 1.3 HB Baleno 1.6 SEDAN - Baleno 1.9 SEDAN 

P.V.P ..••••..••••••••••••••.....•.•... 1.791.000 P.V.P •••••....••••••.•..•.•••••••••••• 2.134.000 P.V.P ••...•••.•..•.••.........•••••••• 2.258.000 
Dcto . .•.•..••....................... 229.259 Dcto . ...........•................•.• 261 .389 Dcto . ............................... 393.495 
P.V.P. CAMPAÑA ••...•••••.••.• 1.561 .741 P.V.P. CAMPAÑA •.•.••.••..•.•• 1.872.611 P.V.P. CAMPAÑA •••.••.•.••.••• 1.864.505 

80.000 

•• P. FINAL ..................... 1.784.505* 

Y además 

CIE • n .a 
ELEV. ELECT. 
3 AÑOS GARANT. 

LEV. ELECT. 
RETROV. ELECT. 
3 AÑOS GARANT. 

Baleno 1.6 3P HB .............. 1.485.000* Baleno 1.9 4P Sedan ........ 1.785.000* 
Baleno 1.6 4P Sedan .•...... 1.605.000* Baleno 1.9 5P WSE ............ 2.203.000* 
Baleno 1 .6 5P Wagon ...•... 1 .843.000* 

¿Quién dice que todos los coches tienen que ser iguales? 

-75-(V 

Garantla 

* 3 aftos 

24 horas SUZUKI 
asistencia __,,,~ 

• PVP recomendado para Península y Baleares. Incluye NA. Impuesto de Matriculación, Transporte Plan Prever y Oferta Promocional. No incluye Gastos de Matriculación y Pre-entrega. 

TORREJON DE ARDOZ Q u 1 L E s ALCALA DE HENARES 
Avda Const1tuc1on. 200 · Tlf. (91 i 656 33 97 Ctra. N-11. km 31'600 - Tlf.· (91) 888 49 11 
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Alfredo Almeda, propietario de la tienda. El cierre fue destrozado y tirado al suelo. 

los ladrones, que no superaban los treinta años de edad, 
rompieron el cristal con un mazo 

Robaron prendas valoradas 
en más de un millón de pesetas 
La tienda de ropa 'Brighton 68', situada en la calle Cruz de Guadalajara número 3, fue 
víctima de un segundo robo en tan sólo un mes. La primera vez no consiguieron ha
cerse con nada, pero esta vez se llevaron más de 60 cazadoras valoradas en más de un 
millón de pesetas. El jueves 12 de octubre, a las doce de la noche, tres individuos rom
pieron el cierre de la tienda y lanzaron un mazo contra el cristal de la entrada prin
cipal, permitiendo así una entrada fácil y sin complicaciones. Alfredo Almeda, dueño 
de la tienda, comentó: "Estos chicos tuvieron que venir antes por el establecimiento 
para ver lo que teníamos. Se llevaron las cazadoras más caras, la más barata costaba 
27 .000 pesetas, no fueron ni a por los jerseys ni a por los pantalones". 

Alfredo Almeda, dueño de la avisó que su establecimiento El dueño de la tienda, que se 
tienda de ropa 'Brighton 68', se estaba siendo robado: 'Tardé encuentra situada en la calle 
sient~ indignado por la poca cinco minutos, desde que la Cruz de Guadalajara, pasó la 
~egundad que hay en la zona: policía me avisó que la alarma noche en el establecimiento: 
Es la seg~da vez que me ro~ había saltado. Cuando llegué "Al destrozarme el cierre y la 

ban, la .Pnmera vez se que~o me encontré con todo el cierre puerta, no podía dejar la tienda 
en un mtento, no me babia forzado, destrozado y tirado en . . 
dado tiempo a cambiar el cierre el suelo. El cristal de la puerta sm nadie para que robaran 
cuando me vuelven a robar. No de entrada estaba despedaza- otra vez, asi que me he pasado 
se puede considerar ciudad Pa- do, dentro de la tienda estaba la ~oche como un ~ereno. Una 
trimonio de la Humanidad, el mazo con el que rompieron el senora mayor que vive enfrente 
sino Patrimonio del Choriceo. cristal, ya que debieron de ti- de la tienda vio a los chavales, 
No soy el único que ha sufrido rarlo desde fuera para que sal-
un robo, hay más establecí- taran los cristales y se quedó 
IQ.ientos de la zona que tam- en la trastienda". Una vecina 
bién han sido robados en muy vio todo lo ocurrido y a pesar 
poco tiempo". de que la mujer les gritó, no les 

una señora 
presencl6 

todo el rollo 
sin poder 

hacer nada 

y comentó que no superaban 
los treinta años de edad y que 
eran tres. Dos de ellos sujeta
ban el cierre y el otro cogíll la 
ropa, la mujer les gritaba "sin
vergüenzas" y ellos seguían 
como si nada. El jueves, ade
más de ser fiesta, hay mucha 
gente que sale ese dia de mar
cha, pero los tíos no se corta
ron un pelo en robarme", ma
nifestó el dueño de 'Brighton 
68': "Ellos lo tienen todo calcu
lado y en diez minutos ya sa
ben lo que pueden llevarse. La 
policía estaba en la calle Ala
meda y fue un chico el que les 
avisó que me estaban robando, 
por muy poco no les pillamos". 

El jueves 12 de octubre, pa- impidió que se llevaran más de 
sada la medianoche, la alarma 60 cazadoras, "la más barata 
de la tienda sonó y la policía le era de 27.000 pesetas, ya que 

todo lo que tenemos aquí es de 
marca. Estoy seguro que los 

VESTUARIO lABORAl 
§mo 

chicos ya habían estado aquí 
antes, hay mucha ropa en la 
tienda y fueron a por lo más 
caro, no se llevaron ningún jer
sey ni ningún pantalón. Ellos 
ya sabían dónde estaban las 
prendas más caras'', explicó Al
fredo, que comentó: "Se han 
llevado más de un millón de 
pesetas. Un millón en esto es 
fácil , porque las cazadoras 
eran de treinta mil pesetas". 

CENTRO PROFESIONAL 
DE IMAGEN Y SONIDO 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-5ervicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 • Fax: 91 880 90 04 

PUERTA de Madrid 

*UBL *AKG *ECLER 
* pmini" * SENNHEISER * P1oneer 

* Ef!ítt:WID * Technics * ortofon 
C/ Almería, 3 
Alcalá de Henares 

Tlfno.: 91 881 25 94 
607 180 123 

21 de octubre de 2000 
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Soledad Hernández con Elisabeth y sus otros hijos. A la derecha, Elisabeth nos muestra su brazo herido por el mordisco del pony. 

El responsable del animal recibió de malas maneras a la madre de la 
niña v no quiso mostrarle los papeles de vacunación 

un 1onv del Circo Quirós 
mordió a una niña complutense 
Soledad Hernández y su hija pequeña de cuatro años, Elisabet h Vivar, recordarán du
rante algún tiempo la visita a la ciudad complutense del Circo Quirós, en el que traba
jan los televisivos personajes Mané y Chifo del programa Los Trilocos. Un pony del cir
co mordió en el brazo a la menor de sus tres hijos, cuando ésta acariciaba al animal. 

El marido de Soledad Her
nández, junto a sus tres hijos, 
acudía en la mañana del sába
do 14 de octubre a ver el circo 
que el pasado fin de semana 
visitó la ciudad complutense. 
Tras ver los diferentes anima
les, los niños se acercaron 
hasta donde estaba el pony y. 
después de preguntar si podí
an tocarlo, quisieron acariciar 
al animal, que en un principio 
parecía muy dócil. Y así fue 
hasta que el pony, en uno de 
sus movimientos, mordió el 
brazo de Elisabeth, la más pe
queña de los tres hermanos, 
en su brazo derecho. 

'Yo vengo de trabajar a las 
tres y media de la tarde y me 
encuentro que la niña tenía 
un hematoma con unos mor
disquitos. Me voy para el circo 
para hablar con Mané, muy 
cariñoso el chico y me dice que 
se hacen responsables de todo 
y que me vaya donde tenga 
que ir, pero en Luis Vives al 
desnudar la niña vemos que 
tiene el agujerito del caballo 
en el brazo derecho y me vuel
vo a ir al circo y me dice la 
doctora que le diga al respon
sable del pony que me enseñe 
los papeles de que ese animal 
tiene vacuna. Voy al circo y me 
ponen hablar con el responsa
ble del pony y a mi hija y a mí, 
nos empezó a decir que 'mira 

PUERTA de Madrid 

Momento en que los niños de Soledad acarician al pony (foto to
mada de las imágenes del vídeo grabado por el padre de Elisabeth) 

NECESITA M OS: 

CHICOS/AS 
PARA DEGUSTACIONES Y REPOSICION 
EN CENTROS COMERCIALES 
ZONA ALCALÁ y TORREJÓN 

Tlfs.: 91 407 92 50 · 91 407 60 23 

dónde está el caballo guarda
do, eso es mentira .. .'. Mi niña 
le preguntó que si se podía to
car el pony y ellos dijeron que 
sí. Me dijo que el pony estaba 
todo el día encerrado, y yo le 
contesté: 'pero cómo me está 
diciendo que el pony está todo 
el día encerrado, si mi marido 
se los ha llevado y yo lo tengo 
grabado, y se ve que le están 
tocando"', declaró Soledad 
Hernández, quien dijo que el 
responsable amenazó con una 
vara a su hija mayor y a ella. 
"El hombre nos recibió a palos 
y a chillidos y qué estaba ha
ciendo yo para que estuviera 
mi hija abandonada y que iba 
a ir él a denunciarme a mi". 

Soledad, que asegura que 
fue muy mal recibida por el 
responsable del animal, tuvo 
que denunciar la situación al 
existir un parte de lesiones 
emitido por el Centro de Salud 
Luis Vives. "Meten parte de le
siones y claro, va la policía a 
por él y me dijeron que lo tenía 
que denunciar". 

En un principio Soledad no 
quería denunciarlo, solamente 
quería ver los papeles que dije
ran que el animal estaba vacu
nado y así quedarse más tran
quila. 'Yo no lo iba a denun
ciar, ni nada, pero yo voy de 
buenas maneras para pedir 
unos papeles y de palabra sí 
me han dicho que está vacu
nado, pero no me los han en
señado", concluyó Soledad. 

Elisabeth, que en la tarde 
del domingo 15 de octubre 
aún tenía dolores en la zona 
herida y sus alrededores, con
testó, ante la pregunta del re
dactor de PUERTA DE MA
DRID de qué le había hecho el 
pony: 'Tenía un colmillo y me 
hizo un agujero". 

21 de octubre de 2000 



sucesos 
la policía invesuua para intentar atrapar a los autores 

Robaron una furgoneta v la quemaron iunto 
al puente Zulema después de desguazarla 
Una furgoneta Fiat Ducato fue incendiada dias atrás en la zona conocida como 'parque de las coci
nas', junto al puente Zulema. Varios conductores que circulaban por la carretera del Gurugú vie
ron las llamas de la furgoneta y avisaron a toda prisa a la Policía Local y a la Policía Nacional. Al 
ver el incendio en un vehículo y en una carretera en la que este tipo de hechos se ha convertido 
en algo tristemente habitual, más de uno pensó en la posibilidad de que hubiera un crimen detrás. 

De hecho, más de un policía 
miró con detenimiento dentro 
de la furgoneta y suspiró al no 
ver a nadie una vez apagado el 
incendio por los bomberos. 
Tampoco había nadie por los 
alrededores. Y no se trataba 
de un accidente. 

Lo que sí pareció claro a los 
policías fue que el incendio fue 
provocado. No les fue dificil 
comprobar las razones por las 
que la furgoneta fue prendida. 
Según explicaron a PUERTA 
DE MADRID, la Fíat Ducato 
con matrícula de Madríd-
4826-LD, había sido robada 
previamente en una calle com
plutense, concretamente en la 
zona de la Rinconada. 

Junto a 
Plaza de Cervantes 

y Calle Mayor 
Setnsgasa 

CAFOERIA-PUB 
en 1u1c111amiem1 

¡¡OPORTUNIDAD!! 

Teléfono 91 888 02 46 

Estado en que quedó la furgoneta incendiada. 

El ladrón o ladrones prácti
camente desguazaron el vehí
culo. Lo despojaron del motor 
y de todas las piezas de valor 
de las que pudieron apoderar
se. Con el fin de no dejar hue
llas perceptibles, los ladrones 
procedieron a prender con 

combustible la furgoneta. La 
policía ha iniciado una investi
gación para intentar averiguar 
quién es el autor o autores del 
robo y destrucción posterior 
del vehículo. Al parecer las 
investigaciones están muy 
avanzadas. 

oesde i:>/'.: 
50 ~o 4 _,de interés 

Hasta0 /. 
12070 
de tasación, o 
incluso mas 

C11ffordAuckland 
C O N S U L T O R E S 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

P E ,1lllS ·· llPIT IS · IEll llE IS 
uu0am&m0 )j!!Jgg 

SIN JUSTIFICACIÓN DE INGRESOS CUALOUIER CANTIDAD 
SIN NÓMINAS, SIN AVALISTAS, SIN ENTRADA PARA LO OUE OUIERA: 

r.;;;;;;;¡;;;¡¡;;r;r.:;m~r.F.~~ff.ffi~i[ffiD~iíl\ . cremtos puente. • Personales. • Traslados. • Dinero 

l ma·t;Mmm:tt1MJram.\1.t• ~ª ~~ ~e: .:~ 
- l1I SI •nll•Plll ...... Expón gano s su e as o • Coche • Proyectos. • Construcción. 11 IMN ••-• ...,,_ • Reformas •Compras. • Inmuebles. 

UllHlllS: ir 91 879 64 12 
e/ Divino Vallés, 4 - Ese. Izq. 1 º O:fic. 10 - ALCALA DE HENARES 
IY EN TORREJÓN DE ARDOZ: e/ Londies , 50 - 2º D - Tif.: 91 655 50 661 
OFICl•AS E• TODA ESPAU Y PORTUGAL - 1RATO PROFESIONAL Y AMISTOSO 
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Imponente robo 
de dinero 
v electos diversos 
en un chalet 
deDauanzo 

El día 5 de octubre fue 
cometido un robo en el interior 
de un chalet situado en la 
calle Hermanos Machado de la 
cercana localidad de Daganzo 
de Arriba. Los autores del robo 
aprovecharon para pasar al 
interior de la vivienda el tiem
po en que sus moradores esta
ban ausentes de ella, entre las 
18 y las 24 horas. Los habi
tantes de la casa, al regresar a 
ella, se encontraron con que 
había sido forzada una puerta 
de aluminio que da acceso al 
recinto. Igualmente forzada se 
encontraba la puerta de acce
so a la vivienda. 

Los ladroners entraron en el 
chalet, revolvieron todo en su 
interior y se apoderaron de 
una cadena musical, una 
cámara de video, varias cade
nas de oro y dinero en efectivo: 
680 marcos alemanes y 
84.000 pesetas. 

Según la denuncia cursada 
ante la Guardia Civil, todo lo 
sustraído ha sido valorado en 
uas 881.000 pesetas. 

Amenazó de muene 
a un familiar 
por haberlo echado 
de casa 

El domingo dia 8 de octubre, 
de madrugada, la Guardia 
Civil detuvo a Samir L, nacido 
en Casablanca (Marruecos), de 
27 años de edad y domiciliado 
actualmente en la localidad de 
Paracuellos del Jarama, como 
presunto autor de un delito de 
amenazas de muerte con arma 
blanca a un compatriota suyo, 
Rachíd O. de 31 años de edad, 
que también reside actual
mente en Paracuellos del 
Jarama, en el paseo del Radar. 

Los hechos ocurrieron del 
modo siguiente: cuando el 
denunciante Rachid O se dis
ponía a recoger a su mujer del 
lugar donde trabaja, Samir L 
estaba esperándolo en la calle 
y, con una navaja de unos 12 
centímetros de hoja, lo ame
nazó con matarlo por haberlo 
echado de la casa donde resi
día con él, ya que eran familia
res y habían residido juntos 
durante algún tiempo. 

2, de octubre de 2000 
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sucesos 
El accidente se produio en un camino rural próXimo a los Santos 
de la Humosa con acceso a la carretera M-226 

Tres heridos graves v dos leves tras caer su vehículo 
por un terraplén de 25 metros 
Tres heridos graves, dos leves y un bebé ileso, fueron las consecuencias del accidente de tráfico que 
se produjo el pasado domingo día 8 de octubre sobre las 17'00 horas en un camino rural con salida 
a la carretera M-226, carretera que sube a Los Santos de la Humosa. El vehículo, una Renault Express, 
cayó por un terraplén de 25 metros y dificil acceso, quedando tras caer por el mismo volcado sobre 
el terreno. Al lugar de los hechos acudieron los bomberos del parque de Alcalá, miembros de la Guar
dia Civil, una ambulancia de la Cruz Roja, la UVI del 061 Y. el helicóptero sanitario del SERCAM. 

En el interior del vehículo, 
una furgoneta Renault Ex
press , viajaban cuatro perso
nas ad ultas, una joven y un 

beb é de cinco meses que 
resultó ileso. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 1 7'00 horas, entrando la 

llamada por el número de 
emergencias 112. En el lugar 
del accidente fue necesaria la 
presencia del servicio de bom-

llEuroCislón 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TOOAS LAS MARCAS Y 

MODELOS INClUSO CON MENOS 

DE UN AÑO. 

PRECIOS BAJOS INTERE~ES f.I Cl'T1IOIN 1 DE FINANCIACION 
EXCEPCIONALES. CRE O IT DURANTE 

LA FERIA 

DI u• VIHICULO DI ocas10• 

oDE•GifLAMOS 
RE DESDEsoo 

HASTA'·ººº caRBURAtlTE 
LITROS DE 

• VENGA A VERLOS A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. Concesionario Oficial Citroen . m 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 

VISITE NUESTRA PÁGINA WEB : www . automocion-alcala.com 
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beros de Alcalá, ya que a pesar 
de que casi todos los ocupan
tes del vehículo se encontra
ban fuera de él, uno de .ellos se 
encontraba atrap ado en el 
vehículo que había quedado 
volcado. Finalmente los bom
beros no tuvieron que realizar 
un descarcelamiento propia
mente dicho, y pudieron extra
er al herido del automóvil sin 
excesivas complicaciones. 

La dificultad de acceso a la 
zona, unida a la gravedad de 
dos de los heridos, hizo que el 
helicoptero del servicio sanita
rio del SERCAM se desplazara 
hasta la citada zona para tras
ladar a los heridos, que fueron 
evacuados del lugar según la 
prioridad determinada por los 
servicios médicos. 

Joven matrimonio, 
intoxicado por 
mal tuncionamiento 
de un calentador 
de gas natural 

Sobre las 23'45 horas del día 
9 de octubre, cuando una 
pareja de la Guardia Civil 
pasaba por la ronda de la 
Constitución de la localidad de 
Algete, a la altura del número 
169 de dicha calle fue reque
rida para auxiliar a dos perso
nas, un joven matrimonio que 
reside en el inmu eble situado 
en dicho número. Enrique 
FfC, de 29 años de edad, y su 
esposa, Maria Cruz AS, de 31, 
presentaban síntomas alar
mantes de una posible intoxi
cación por gases; ambos respi
raban con mucha dificultad y 
padecían fuertes mareos y fue
ron trasladados al centro de 
salud de Algete, donde fueron 
atendidos. Ambos presenta
ban intoxicación por monóxi
do de carbono producido por 
el mal funcionamiento del 
quemador del calentador de 
gas natural, que no quemaba 
.de forma eficaz, produciéndo
se una acumulación de monó
xido de carbono en el domici
lio. Momentos antes, los dos 
cónyuges habían utilizado el 
calentador para ducharse y , al 
sentirse mal, salieron a la 
calle para pedir auxilio. 

¡¡NUEVO 
EROTÍSSIMO! ! 

Charlas atrevidas 
Contactos reales 

Particulares 
24 horas - Tlf. 90 642 18 51 
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sucesos 
la policía sigue la pista de una banda que trabaia con métodos muv 
sofisticados v que podría proceder del este v tener tormación milhar 

Robaron material valorado en 4.500.000 pesetas 
La empresa Montenegro, que tiene sus naves situadas en el km 33,600 de la N-Il, fue víctima de 
un robo en la madrugada del lunes día 16 de octubre. El vigilante de seguridad, al hacer la ronda 
nocturna, descubrió que el cable del teléfono estaba cortado. Llegó a ver incluso a varios indivi
duos con una escalera, la cual fue utilizada para cortar las comunicaciones e impedir que se acti
varan las alarmas. Con todo y con ello, el vigilante consiguió avisar a la Policía Local. En la nave 
principal no entraron, los ladrones se marcharon a una nave adjunta donde sí consiguieron su pro
pósito. La policía sigue la pista de una o varias bandas que trabajan con métodos muy sofistica
dos. Fuentes policiales confirmaron a PUERTA DE MADRID que los robos se están produciendo en 
naves industriales no sólo en Alcalá, sino también en los alredores, y tienen un denominador 
común: se trata de delincuentes muy preparados. Se sospecha que estas bandas pueden estar for
madas por individuos procedentes de países del este con una alta formación militar, lo que les per~ 
mite tener una serie de conocimientos fundamentales para llevar a cabo con éxito sus golpes. 

El vigilante de seguridad de 
la empresa Montenegro reali
zaba su ronda, como cualquier 
otra noche, cuando descubrió 
que el cable del teléfono esta
ba cortado. Fuentes policiales 
confirmaron que incluso llegó 
a ver al menos a dos indivi
duos con una escalera. Los 
hechos ocurrieron a primeras 
horas de la madrugada del 
lunes 16 de octubre. En la 
nave principal los ladrones 
manipularon un cajetin y cor
taron la alarma pero no llega
ron a entrar en su interior. Un 
empleado de Montenegro 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que en su ronda el 
vigilante cogió su coche y 
corrió hasta al puesto de guar
dia para avisar de lo ocurrido 
y alertar a la policía. 

Sin embargo fue en una 
nave adjunta donde sí consi
guieron entrar. La puerta se 
encontraba forzada. Según 
fuentes de la propia empresa 
es posible que los ladrones no 
supieran que esa nave perte
necía a la misma empresa. 

El robo fue cometido en esta fábrica 

Montenegro, situada frente 
al centro comercial La Dehesa, 
se dedica a la fabricación de 
remolques y semi-remolques. 
Según informaron desde la 
empresa .a PUERTA DE MA-

DRID, los ladrones se llevaron 
tres mil kilos de aluminio, 
valorados en 2.500.000 pese
tas. Además de llevarse tal 
cantidad de aluminio, consi
guieron apoderarse de herra-

Masaies Terapéuticos ] 
Estimulan la circulación, 
alivian los músculos en 
tensión y proporcionan 

una agradable rela¡ación. 
"No ha.y mayor riqueza que un cuerpo perfecto" 

ECCLESIASTES 30: 16 

Clínica San Nicolás 
Departamento de Salud y Estética 

Avda. Guadalajara, 34 - Tlfs.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 - ALCALA DE HENARES 
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mientas valoradas en otros 
dos millones de pesetas. El 
botin total del robo fue, por 
tanto, de cuatro millones y 
medio de pesetas. 

Según lo que pudo saber 
PUERTA DE MADRID los 
ladrones posiblemente iban 
encapuchados y podrían ser 
cuatro o cinco. 

Ladrones especializados 
El problema es que según 

fuentes policiales hay una 
especialización y sofisticación 
en muchos robos, sobre todo 
en naves industriales. A tenor 
de lo comprobado por la poli
cía, se ha pasado en los últi
mos tiempos del clásico 'caco' 
a un tipo de ladrón especialis
ta. Las fuerzas de seguridad 
buscan a una o varias bandas 
que posiblemente estén for
madas por extranjeros proce
dentes del este cuyos métodos 
de actuación proceden de una 
elevada formación. 

Según comentaron a PUER
TA DE MADRID representan
tes de los cuerpos y fuerzas de 
seguridad, alguno de estos 
ladrones podria tener incluso 
una formación militar en algu
nos países de la órbita del 
este. Agentes policiales afir
maron que "ningún 'chorizo' 
de Alcalá o de la zona tiene un 
nivel de preparación como el 
que se está demostrando en 
los últimos robos". 

Eso permite entender algu
nas operaciones realizadas por 
estas bandas en la zona, espe
cialmente en las zonas indus
triales. Hasta el momento han 
sido capaces de desafiar todas 
los medios de seguridad utili
zados por las empresas, desde 
alarmas hasta vigilantes. 

Dentro de las investigacio
nes que llevan a cabo las fuer
zas de seguridad se analizan 
también algunos robos de 
pisos recientes en Alcalá, don-· 
de se ha sabido que los ladro
nes han utilizado equipos de 
radiotransmisión para comu
nicarse entre ellos y darse la 
voz de alarma en caso de la 
llegada de la policía. 

Algo que se investiga final
mente es el destino final que 
pueden tener los recursos eco
nómicos de estos delitos. No se 
descarta de momento que ese 
dinero pueda llegar a estar 
financiando a grupos mafiosos 
o paramilitares. 

PUERTA de Madrid 
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lmponante robo 
en un chalet 
de Peñas Albas 

Entre las 16 horas del día 6 
y las 14 horas del día 8 de 
octubre fue cometido un robo 
en la urbanización Peñas 
Albas, situada en el término 
municipal de Villalbilla. Perso
nas por el momento descono
cidas entraron en el chalet, 
situado en la calle Noruega. 
Lograron pasar al interior 
rompiendo las dos puertas 
traseras, que eran blindadas. 
Los ladrones se llevaron joyas, 
relojes de señora y de caballe
ro, ropa de vestir y un vídeo, 
todo lo cual ha sido valorado 
en 3.500.000 pesetas. 

Detenido 
por homicidio 
imprudente 

Manuel RP, de 43 años de 
edad y vecino de Alcalá de 
Henares, fue detenido por la 
Guardia Civil el día 11 de 
octubre como presunto autor 
de un delito de homicidio 
imprudente, debido a un acci
dente ocurrido en las obras del 
gasoducto que se está reali
zando en el paraje denomina
do Coto Monte de Loeches. En 
el accidente falleció una perso
na por atropello de un tractor. 
El fallecido fue Agdellah El Kji
ri, de nacionalidad marroquí y 
21 años de edad. 

Tras la realización de la 
correspondiente inspecc10n 
ocular e informe fotográfico de 
los hechos, se procedió al 
levantamiento del cadáver 
cuando lo ordenó el juez de 
guardia de Arganda del Rey. 

Al día siguiente de los 
hechos, sobre las 12 horas del 
día 11 de octubre, como con
secuencia del interrogatorio 
efectuado al conductor del 
tractor y al comprobar que los 
hechos relatados por éste 
sobre la forma en que se pro
dujo el accidente no coincidi
an con lo observado durante 
la minuciosa inspección ocu
lar realizada ya por la mañana 
con luz suficiente, la autori
dad judicial ordenó la deten
ción de este vecino de Alcalá 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

•MARIA AUllLIADDU" 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 
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Realizaba una obra de construcción en su vivienda 

un hombre de 29 años falleció al caer 
desde una terraza a 4 metros de altura 

Sobre las 16'30 horas del 
domingo día 15 de octubre la 
Guardia Civil tuvo conoci
miento de que en las inmedia
ciones del centro de salud de 
la localidad de Mejorada del 
Campo, situado en la plaza 
del Progreso de la mencionada 
localidad, se encontraba un 
hombre joven en estado 
inconsciente que sangraba 
abundantemente. Esta perso
na fue atendida por los sanita
rios del centro de salud; al 
lugar acudió también una UVI 
móvil del 061 . Todos ellos 
intentaron durante largo rato 
la reanimación del joven, pero 
no lo consiguieron y, después 
de todos los trabajos de asis
tencia tuvieron que informar 
de que esta persona era cadá
ver. 

Después de realizar las ges
tiones pertinentes para cono
cer la identidad de este joven y 

el porqué de que estuviera en 
el suelo tumbado, se averiguó 
que el fallecido era Javier AB, 
de 29 años de edad y con 
domicilio en Velilla de San 
Antonio, y que se había caído 
desde una terraza situada a 
unos cuatro metros de altura. 

Al parecer, el joven se enco
entraba ese domingo realizan
do una obra de construcción 
en su vivienda y cayó al suelo 
de espalda, sufriendo lesiones 
consistentes en fracturas el 
cuello, tabique nasal y brazo 
derecho, entre otras. Llegó con 
vida a las proximidades del 
centro de salud, adonde fue 
llevado por dos hermanos de 
la víctima en su vehículo par
ticular. Al bajarlo del vehículo, 
como el herido era de gran 
corpulencia, lo dejaron apoya
do en el suelo, donde fue aten
dido por la asistencia sanitaria 
mencionada. 

OPOSICIONES 
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r:r COMUNIDAD DE MADRID 

-OFERTA (1999-2000) 
- CUERPO AUXILIAR 228 PLAZAS 

'7' INSALUD 

- OFERTA 1999 
- AUXILIARES 1500 PLAZAS 
-CELADORESlOOOPLAZAS 

- OFERTA 2000 SIN PUBLICAR 

~ AYUNTAMIENTO ALCALA DE HENARES 

- OFERTA 1999 
AUXILIARES 8 PLAZAS 
CONSERJES Y SUBALTERNOS 6 PLAZAS 

- OFERTA 2000 SIN PUBLICAR 

~ AYUNTAMIENTODEMADRID 

- CONVOCADAS (FINALIZADO PLAZO INSTANCIAS) 
-AUXILIARES 211 PLAZAS 

- OFERTA 2000 SIN PUBLICAR 

TENIENTE RUIZ, 1 (Cuatro Caños) 
TLF: 91 889 60 64- FAX: 91 880 39 1 O 

28805 ALCALA DE HENARES (MADRID) 
bttp://www.terra.es/personal/aulacmc 

e-mail: aulacmc@teleline.es 

Robaron un camión 
con su conductor 
en el interior 

Los ladrones aprovechan la 
noche para apoderarse de los 
productos que transportan los 
camiones mientras los con
ductores descansan en sus 
literas del camión. El procedi
miento es entrar por la parte 
trasera del vehículo y descar
gar parte de la carga. 

La novedad se produjo el 
miércoles día 18 de octubre en 
el polígono Camporroso. Los 
ladrones no se contentaron 
con parte de la carga, sino que 
se llevaron el camión al com
pleto con el conductor en el 
interior, por lo que fuentes 
policiales lo calificaron como 
una utilización ilegítima de 
vehículo a motor con secues
tro. Los hechos se produjeron 
entre las nueve y las diez de la 
noche. Varios desconocidos se 
apoderaron de un camión de 
la marca MAN con matrícula 
de Barcelona, que estaba esta
cionado en el polígono Campo
rroso, junto a la carretera de 
Daganzo. El vehículo llevaba 
remolque y estaba cargado 
con electrodomésticos. 

Robo de una turooneta 
El día 1 O de octubre también 

se produjo el robo de una fur
goneta en el polígono Europa. 
Los ladrones se apoderaron de 
este vehículo, en el que estaba 
rotulado el nombre de la 
empresa a la que pertenece, 
Hermanos Sotodosos. Es una 
furgoneta de color rojo. 

El problema del que se que
jan muchos empresarios es la 
falta de seguridad en los polí
gonos industriales y la espe
cialización que tienen los 
ladrones. En los últimos tiem
pos son especialmente habi
tuales los robos de camiones 
donde mayor concentración se 
produce de éstos. Los vehícu
los llegan de un largo viaje, 
generalmente de noche, por lo 
que hasta por la mañana no 
pueden descargar. El camio
nero pasa la noche en su lite
ra y no se suele percatar de 
que en el remolque han entra
do los ladrones y lo han des
valijado. 

MAR Y SOL IMañseD 
Consona de Tarot v Esplrttual 

Consetera 
lnlónnate sobre tu presente. 
pasado v tuturo. Te ayudaré 
Tl1s.: 669 93 fjJ 06 -91880 39 00 

2, de octubre de 2000 



Así de avanzadas van las obras de Hipercor 

la inversión realizada es de casi 10.000 millones de pesetas 
v se crean 900 puestos de trabaio 

Hipercor se inaugurará a principios de diciembre 
las obras están muv avanzadas. va que se trabaJa las 24 horas del día 
La empresa 'El Corte Inglés' espera abrir su centro comercial Hipercor en Alcalá a primeros de 
diciembre, concretamente el día 6, fiesta en la que se celebra la Constitución. Las obras avan
zan con toda velocidad. De hecho el edificio situado en La Garena está terminado y se está tra
bajando en el revestimento de la fachada. No en vano las obras se han convertido en un mode
lo, ya que se trabaja durante las 24 horas del día, incluidos los festivos. La llegada de Hipercor 
a Alcalá ha sido acogida con satisfacción por todos los colectivos, tanto políticos, como comer
ciales, sindicales y ciudadanos. Sólo el anuncio de que 'El Corte Inglés' compró los terrenos 
hizo que la superficie dedicada a industria y servicios en La Garena se vendiera inmedia
tamente. Los 400 millones de pesetas que en concepto de Impuesto de Construcciones y Obras 
(ICIO) ha recibido de la empresa el ayuntamiento han sido, según reconoció el concejal de 
Hacienda, el socialista Pablo González, un balón de oxígeno para las arcas municipales. 

La llegada de Hipercor fue 
bien acogida por todo el mun
do, hasta por el sector de los 
comerciantes, muy críticos 
con la instalación de cualquier 
otro gran centro comercial. 
Sin embargo en este centro de 
la empresa 'El Corte Inglés' se 
ve entre los comerciantes un 
motor de desarrollo y no un 
perjuicio para sus intereses. 

La noticia de la adquisición 
por parte de 'El Corte Inglés', 
una de las mayores empresas 
españolas, de terrenos en la 
Garena coincidió con la polé
mica sobre el permiso a 
'Carrefour' para instalar un 
centro comercial en Esparta
les, una superficie que por 
entonces se iba a llamar 'Con
tinente' y que ahora, con la 
unificación de la empresa con 
Pryca, se llamará 'Carrefour'. 

Pues bien, mientras 'Conti
nente' provocó protestas desde 
el sector comercial e incluso 
una campaña desde FECOHE 
contra el alcalde, Manuel Pei
nado, todo el mundo dio por 

21 de octubre de 2000 

Francisco Calles 

buena la llegada de Hipercor, 
es decir, no se oyó ninguna voz 
en contra de esta gran super
ficie comercial que se instalará 
en un edificio de varias plan
tas. 

El que se frotó las manos fue 

el ayuntamiento. 'El Corte 
Inglés' pagó 400 millones de 
pesetas prácticamente 'a toca
teja' en concepto de impuesto 
municipal de construcciones y 
obras. En este impuesto se 
paga al ayuntamiento el cua-

...... _ ... 

erad ...... 
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tro por ciento de la inversión, 
por lo que ésta es de 10.000 
millones de pesetas. 

Pero no sólo por eso han 
saludado el ayuntamiento y 
los agentes sociales la llegada 
de Hipercor. La empresa crea
rá en Alcalá 900 puestos de 
trabajo directos. Según el con
cejal de Empleo, Francisco 
Calles, "a esos puestos hay 
que añadir el empleo indirecto 
que crea, especialmente en 
empresas de servicios". En el 
ayuntamiento complutense se 
asegura que en el periodo de 
selección de estos trabajado
res se realizaron unas 14.000 
entrevistas. 

El ayuntamiento también ha 
conseguido que 'El Corte 
Inglés' financie las obras de 
remodelación del quiosco de la 
plaza de Cervantes, que según 
el concejal de Hacienda pue
den tener un presupuesto 
sobre los 20 millones de pese
tas. La pretensión de Francis
co Calles, que además de con
cejal de Economía y Empleo lo 
es también de Turismo, es que 
los bajos del quiosco sean 
también arreglados para que 
allí se instale una nueva ofici
na de turismo. 

La inauguración 
será en tomo 
al día 6 de diciembre 
El propio Francisco Calles 

explicó a PUERTA DE MA
DRID que "Hipercor es un polo 
de atracción muy importante 
para La Garena, para esa zona 
e incluso para toda la ciudad. 
Hipercor va a dar mucha vida, 
la misma que 'El Corte Inglés' 
da cuando se instala en una 
ciudad. Yo espero que para el 
6 de diciembre se inaugure tal 
y como era su idea porque si 
no habría que esperar al mes 
de abril. No sé si habrán ter
minado las obras para enton
ces. 'El Corte Inglés' tiene es
tablecidas una serie de fechas 
en relación con las tempora
das de ventas más importan
tes, por tanto, si no consiguen 
inaugurar antes de la campa
ña de Navidad nos dijeron que 
esperarían para la campaña 
de primavera en abril". 

PUERTA de Madrid 
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Sin embargo las obras van 
muy avanzadas y ya se está 
instalando el revestimiento de 
la fachada: "La verdad es que 
se está trabajando de noche, a 
marchas forzadas, porque es a 
ellos a quienes menos les inte
resa no inaugurar en torno al 
6 de diciembre y tener que 
esperar al mes de abril". 

El centro Carrefour 
en Espartales 
Francisco Calles dijo que 

Carrefour ya ha pedido la 
licencia de obras en el ayunta
miento para construir en 
Espartales Sur su centro 
comercial. Para ello ha presen
tado su proyecto, que en estos 
días se está estudíando por 
parte de los servicios técnicos 
municipales: 'Yo calculo que 
en muy pocos días se concede
rá esa licencia, a no ser que 
haya alguna cosa muy impor
tante que tengan que modifi
car". 

El proyecto de ejecución fue 
presentado por Carrefour el 
día 10 de agosto: "Una vez que 
se les presente la licencia 
esperamos que empiecen de 
inmedíato las obras. El perio
do de ejecución de esas obras 
es de un año". 

Según Calles "con ello queda 
completado lo que tenemos 
previsto en cuanto a grandes 
superficies comerciales, a la 
espera de saber qué se va a 
desarrollar en la parcela colin
dante con la de Carrefour, la 
que compró l~ promotora 
Zabalburu. Lo que sabemos al 
día de hoy es que esa promo
tora ha sido comprada por 
otra empresa y al día de hoy 
no ha entrado en el ayunta
miento ningún proyecto ni 
ninguna solicitud de licencia 
al respecto". 

Francisco Calles manifestó 
que "el proyecto de Procecen
tros, es decir, la creación de 

PUERTA de Madrid 

En primer término la parcela dedicada en Espartales al centro comercial de Carrefour 

centros comerciales con la 
unión de los pequeños comer
ciantes de determinadas 
zonas, es una alternativa para 
ellos. Los pequeños comer
ciantes saben que siempre 
cuentan con nuestro apoyo y 
ahl está la firma de ese proto
colo con la comunidad, que no 
es más que eso, un protocolo. 
Ahora hay que desarrollarlo e 
intentar conseguir la finan
ciación necesaria para ello". 

El nuevo 
mercado municipal 
El concejal de Economia y 

Empleo manifestó que "en esa 
linea de trabajo que estamos 
desarrollando para revitalizar 
el comercio en Alcalá estamos 
trabajando en el tema del nue-

vo mercado municipal si pue
de ser en el campo de fútbol de 
la Paloma. Yo creo que con 
todo esto en lo que estamos 
trabajando se está tratando de 
reactivar el pequeño comercio 
para evitar la competencia que 
pueden estar realizándoles las 
grandes superficies". 

Calles explicó que "una gran 
mayoría de los comerciantes 
del mercado municipal están 
de acuerdo en el traslado a La 
Paloma. En cuanto vean el 
proyec~o y lo que se va a reali
zar van a estar interesados. 
Vamos a intentar que la pro
motora que gestione eso dé 
unas condiciones especificas 
para los comerciantes que 
ahora están en el viejo merca
do". 

Otro proyecto en el que está 
trabajando el ayuntamiento es 

CAFET.ERIA - RESTAURANTE 

~'~!~!!.!ª 
(frente al polideportivo IVIASA) 

ALCALA DE HENARES 
Tells.: 91 882 58 24 - 91 882 58'25 

RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

el desarrollo comercial de los 
alrededores de la nueva plaza 
de toros: "Ahí se va a instalar 
un comercio de otro tipo, rode
ado más o menos de ocio. En 
el centro comercial de Carre
four no va a haber superficie 
de ocio como cines. En la pla
za de toros sí que se pretende 
crear un comercio relacionado 
con el ocio pero también esas 
actividades para el tiempo li
bre". Junto a la plaza de toros 
también se instalará la nueva 
comisaria de Policía y el cuar
tel de la Policía Local, así como 
algún edificio institucional 
como una junta de distrito". 

Junto a eso hay que añadir 
la nueva ampliación del centro 
comercial La Dehesa: "Alcalá 
va a ser un corredor comercial 
muy importante". 

MANTENEMOS PRECIOS Y 
VIAJE DE NOVIOS 

¡¡GRATIS!! 
o DESCUENTO EQUIVALENTE. Informaros. 

TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 
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Los veteranos del IPE con sus familiares, en el salón noble del ayuntamiento 

Ciento veinte veteranos del l.P.l N' 1 se reunieron en Alcalá 

·servir para servir' ... ·Treinta años después 
Alcalá de Henares ha sido el lugar escogido por los antiguos estudiantes del Instituto Poli
técnico del Ejército de Carabanchel para celebrar la reunión anual con la que renuevan su 
amistad y se comunican los acontecimientos más importantes que han experimentado sus 
vidas en los últimos doce meses. Es la manera con la que, desde hace un lustro, los com
ponentes. de la vigésimo segunda promoción (1970) de esta academia militar impiden que 
se extinga de su memoria uno de los periodos más felices de su vida. Hasta ciento veinte 
veteranos del I.P.E. Nºl procedentes de toda España se reunieron en Alcalá el sábado dia 
7 de octubre. Muchos vinieron acompañados de sus esposas e hijos, por lo que puede 
decirse que la reunión fue casi multitudinaria. La celebración empezó a las 17:30 con un 
recorrido cultural por nuestra ciudad y a las 19:00 fueron recibidos en el ayuntamiento 
por las autoridades municipales. El segundo teniente de alcalde y concejal de seguridad y 
de obras y servicios, Jullán González del Cerro, les dio el discurso de bienvenida. 

En 1943, para poder satisfa
cer sus necesidades de auto
moción, las fuerzas armadas 
españolas crearon en Caraban
chel Alto la escuela de forma
ción profesional en automovi
lismo del ejército, hoy Instituto 
Politécnico del Ejército Nº 1. 
Desde entonces, este cuartel 
ha formado a multitud de 
mecánicos a los que no sólo ha 
proporcionado empleo re
parando vehículos militares, 
sino que además les ha ayuda
do a encontrar trabajo en la 
vida civil. Los ciento veinte ex 
compañeros que se reencon
traron el sábado entraron en 
este centro militar con apenas 
catorce años de edad y salieron 
con dieciocho y dominando 
una profesión cada vez más 
demandada por más empresas. 

Como es lógico, los antiguos 
alumnos guardan buenos re
cuerdos del cuartel y . cuando 
hace cinco años se juntaron 
para celebrar las bodas de pla
ta de su graduación, decidie
ron reunirse anualmente para 
revivir esa agradable época de 
su juventud. Hasta el momen
to, han hecho varias reuniones 
en Valencia, Galicia y Barcelo
na. El próximo año toca en Las 
Palmas de Gran Canaria. Uno 

PUERTA de Madrid 

Autoridades que recibieron a los veteranos 

de estos ex alumnos, el alcala
íno y vocal del PP en la delega
ción municipal del distrito 111, 
Jesús Fernández Pascual, con
venció a sus compañeros para 
que este año se reunieran en 
Alcalá. A ello contribuyó la 
declaración de patrimonio de la 
humanidad y el hecho de que 
entre los ciento veinte hay 
unos diez alcalaínos. 

En la actualidad, los estu
diantes del l.P.E. Nº l pueden 
elegir entre varias especialida-

des y no sólo se les enseña la 
reparación de automóviles, 
sino también la de helicópteros 
y de todo tipo de motores y 
máquinas en general. El gran 
crecimiento urbano de Madrid 
ha terminado absorbiendo este 
cuartel que, cuando se fundó, 
estaba en las afueras de la 
capital. Como esto dificulta el 
acceso y ha producido otros 
problemas (ha sido necesario 
construir una galería subterrá
nea para las prácticas de tiro) 

Jesús Fernández Pascual 

se ha decidido su inminente 
cierre y traslado a un lugar 
descampado más adecuado. 
Así, después de que hace dos 
años se clausurara también la 
histórica prisión de este exten
so barrio madrileño, quedará 
del todo invalidado el conocido 
lema 'Carabanchel, cárcel y 
cuartel'. 

Hay que decir que el l.P.E. 
Nº 1, situado entre la avenida 
de Carabanchel Alto (antigua 
avenida General Franco) y la 
calle Chirimoya, no sólo ha 
proporcionado preparación téc
nica a sus alumnos, sino que 
también les ha inculcado recti
tud moral y sentido del deber, 
como demuestra el hecho de 
que estos ciento veinte vetera
nos, pasadas ya tres décadas, 
siguen aplicándose el lema -del 
l.P.E.: 'Servir para servir'. 

Los alumnos de esta vigesi
mosegunda promoción fueron 
recibidos por el segundo te
niente de alcalde, Julián Gon
zález del Cerro, por el concejal 
de Personal, Francisco Collado 
y por los concejales del PP, Je
sús Dominguez Picaza, Amparo 
Moriche y Francisco Bernáldez. 

El promotor de la visita a 
Alcalá, Jesús Fernández Pas
cual, manifestó a PUERTA DE 
MADRID su agradecimiento al 
ayuntamiento complutense 
"por la recepción que nos han 
dado a todos los compañeros, 
así como a la labor que han 
hecho los concejales del PP. 
mis compañeros. Pero también 
quiero criticar al gobierno 
municipal por el hecho de que 
no han tenido un mínimo deta
lle con los visitantes, tal y co
mo me habían dicho. Es decir, 
por una parte quiero hacer pú
blico ese agradecimiento, pero 
por la otra también quiero ma
nifestar una crítica. Lo que sí 
quiero dejar muy claro es el 
agradecimiento a los conceja
les del PP, que han colaborado 
mucho en todo el evento que 
hemos organizado, se han pre
ocupado de ponernos guias 
turísticos, lo han pagado ellos 
y lo han gestionado". 
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Hace un año la grúa municipal se llevó el coche lúnebre 
que iba a trasladar el cuerpo sin vida de una anciana 

"llevamos un año esperando una explicación" 
Al dolor por la sentida pérdida, la familia Moya Salas sumó la indignación de ver cómo la 
grúa municipal se llevaba cargado el coche fúnebre que esperaba en doble fila, frente al nú
mero 5 de la calle Marqués de Alonso Martínez, que llegara el cuerpo sin vida de Presenta
ción Salas para trasladarlo al cementerio. Pero la grúa municipal llegó antes y se llevó el co
che fúnebre, una furgoneta que según la explicación oficial que se dio desde la concejalia de 
Seguridad Ciudadana, "podia inducir a la confusión puesto que no era el típico coche fúne
bre". De esto hace un año pues Presentación Salas falleció el 27 de octubre de 1999 a los 90 
años de edad. La familia Moya Salas celebrará el próximo 27 de octubre un funeral pero to
davía hoy asegura que no han recibido disculpas, ni siquiera una explicación por escrito. 

Uno de los ocho hijos de Pre
sentación, José Luis Moya, 
aún recuerda con indignación 
lo ocurrido: "Mi madre estuvo 
esperando de cuerpo presente 
en el portal hasta que llegó 
otro coche fúnebre". Este se
gundo vehículo sí era la típica 
limusina funeraria, muy dis
tinta al que se llevó la grúa. 
Pero esa explicación no le sir
ve a la familia Moya Salas. Y 
más cuando según José Luis 
Moya fueron varias personas 
que se encontraban en un bar 
en el número 5 de la calle Mar
qués de Alonso Martinez quie
nes advirtieron al agente de la 
Policía que iba con la grúa 
municipal que el vehículo que 
cargaba estaba esperando la 
llegada de un cadáver para 
trasladarlo al cementerio: "El 
policía hizo caso omiso; todo lo 
contrario, porque se dio mu
cha prisa e incluso con la fur
goneta ya cargada se saltó un 
semáforo, según nos dijeron 
varios testigos". 

Hoy la familia Moya Salas no 
puede evitar que su indigna
ción vuelva a aumentar cuan
do ve "sobre todo por la calle 
Libreros los coches aparcados 
en doble fila sin que la grúa 
haga caso. ¡Se tuvo que llevar 
aquel día el coche fúnebre que 
iba a trasladar a nuestra ma
dre fallecida al cementerio!". 

La consecuencia que se deri
vó de aquel lamentable inci
dente fue que el agente de la 
Policía Local que normalmente 
iba en la grúa municipal fue 
apartado de ese servicio. Des
de entonces ningún policía 

Los familiares de Presentación esperando el coche fúnebre (archivo) 

viaja en la grúa y los servicios 
que presta ésta tienen el apo
yo de agentes que en ningún 
caso van en ella. "Pero eso es 
algo que a nosotros no nos ha 
dicho nadie oficialmente. Ha 
pasado un año y ningún 
miembro de nuestra familia ha 
recibido explicaciones de for
ma oficial; nadie del ayunta
miento nos ha pedido discul
pas por lo sucedido. Lo único 
que recibimos fue un telegra
ma de pésame pero después 
de aquello esperábamos cuan
do menos una explicación por 
escrito". 

José Luis Moya afirmó a 
PUERTA DE MADRID: "Lo que 
nos tocó vivir fue muy duro. 
Pusimos una denuncia en el 
juzgado pero aquello se archi
vó. El ayuntamiento no nos ha 

notificado nada. El juez citó a 
varios testigos que había en la 
cafetería, incluso al dueño. 
Llamó a mi hermano y a mi 
hijo. Todos le explicaron que 
este señor ordenó a la grúa lle
varse el coche fúnebre que es
taba en doble fila esperando a 
trasladar el cuerpo sin vida de 
mi madre. Sin embargo, hasta 
la fecha el ayuntamiento no 
nos ha notificado nada. Nues
tra abogada nos notificó que el 
juzgado número 2 decidió ar
chivar la denuncia". 

El hijo de la finada explicó: 
"No es un capricho dejar en 
doble fila un coche fúnebre 
que va a recoger el cuerpo sin 
vida de una persona. Pero es 
que la furgoneta estuvo dos 
minutos aparcada en doble 
fila. Cuando la estaban car-
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gando en la grúa una vecina le 
dijo al policía que estaban es
perando a bajar a una señora 
que había fallecido . Según nos 
han dicho, el policía contestó 
que si había fallecido ya no te
nía prisa". 

José Luis Moya manifestó: 
"Lo único que hemos pedido ha . 
sido como mínimo unas discul
pas. Que a este señor le aparta
ran del servicio. Cuando vimos 
que la grúa se llevó el coche fú
nebre llamé muy cabreado al 
cuartel de la Policía Local y pre
gunté por el jefe, Juan José Ta
mayo. No estaba y se puso un 
sargento; inmediatamente 
mandó un coche policial que 
pudo ver lo que ocurría. Mi ma
dre estuvo en el portal de cuer
po presente casi media hora y 
eso es muy lamentable; es un 
trago muy duro". 

Moya aseguró que "inmedia
tamente mi hermano y mi hijo 
se fueron a comisaria a de
nunciar. El caso quedó archi
vado por el juzgado. Quiero 
dejar muy claro que nosotros 
no queríamos ninguna com
pensación económica. No pe
díamos dinero. Lo que pedía
mos era una reparación por 
parte de los responsables, que 
nos notificaran que a esa per
sona la retiraran del servicio 
por incompetente. Si le han 
apartado del servicio de grúa a 
nosotros no nos lo han dicho". 

La familia de Presentación 
Salas celebrará el viernes 27 
de octubre, a las ocho de la 
noche en la Magistral Cate
dral, una misa de aniversario 
por el alma de Presentación 
Salas Tieso. Pero al recuerdo 
de ella y al dolor por su falleci
miento hay que unir el poso de 
indignación que todavía les 
queda por aquellos lamenta 
bles incidentes. 

Máxima fiabilidad y equipamiento por sólo 2.280.000 ptas. l3l 
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las actas se encontraban enmarcadas dentro de las IV Jornadas Cubrales del DistritD 111 

la Casa de Aragín del Henares testeií a su patrona 
Los miembros de la Casa de Aragón del Henares, a pesar de encontrarse lejos de su 
tierra natal, quisieron celebrar la festividad de la patrona de Aragón y de la Hispa
nidad, y para ello organizaron una serie de actos que se encontraban enmarcados 
dentro de las IV Jornadas Culturales del Distrito m. 

A ritmo de jota y con el 
cachirulo enfundado en sus 
cuellos. los aragoneses alca
laínos vivieron una jornada 
festiva el pasado domingo 15 
de octubre, para celebrar así 
la festividad de su patrona la 
Virgen del Pilar. 

Una misa baturra celebrada 
en la parroquia de San Fran
cisco de Asís y cantada por el 
grupo de esta casa regional y 
el aperitivo ofrecido en cola
boración con la Asociación de 
Vecinos del Distrito II1 fueron 
los actos organizados por la 
Casa de Aragón del Henares 
para la citada celebración. 
Longaniza de Forniches, que
so de Tronchón o vino y ver
mut de Cariñena fueron algu
nos de los productos que se 
pudieron degustar en compa
ñía de las migas preparadas 
por la asociación de vecinos. 

Juan José Herranz, secre
tario y la voz masculina del 
grupo de la Casa de Aragón, 
manifestó que es un orgullo 
representar a su tierra. "Para 
alguien que está representan
do a la casa de Aragón y que 
siente todo esto, además de 
haber venido el mismo día del 
Pilar que estuvimos allí en 
Zaragoza, es un orgullo poder 
representar a Aragón y a la 
Virgen del Pilar". 

Ésta ha sido una buena 
oportunidad para dar a cono
cer las costumbres aragone-
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sas. "Dentro de lo que es el 
ánimo de la Casa de Aragón, 
está el acercar todo lo que 
son nuestras costumbres, 
nuestro folklore , a todo Alca
lá, y éste es el motivo también 
de que hayamos celebrado el 
Pilar junto con la Asociación 
de Vecinos del Distrito II1 y 

con la junta municipal del 
Distrito". explicó Herranz. 

Para el presidente de la 
Casa de Aragón, Eduardo 
Martin, la Virgen del Pilar 
"significa todo , porque es 
nuestra guía, nuestra direc
triz, y sin ella estariamos un 
poco desamparados, y es que 

para nosotros significa todo. 
Ahora mismo sientes alegria y 
orgullo de estar aquí, y un 
poquito de nostalgia por no 
estar allí. Aquí estamos muy 
contentos también, sobre 
todo de participar con el dis
trito, para que los aragoneses 
que hay en el dístrito y en 
todo Alcalá, se vayan ente
rando de que existimos y se 
vayan acercando a nosotros y 
a ver si el próximo año pode
mos hacer esto con mucho 
más énfasis y que la gente 
colabore con nosotros". 

La misa baturra contó con 
una gran asistencia de púl:W
co. "El concejal se ha queda
do muy contento, creo que ha 
habido un lleno total, son 
unos verdaderos artistas, 
porque las voces son fantásti-
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Eduardo Martín y Juan José Herranz, 
presidente y secretario de la Casa de Aragón del Henares. 

cas y estamos muy contentos 
y orgullosos de que en tan 
poco tiempo hayamos conse
guido lo que hemos consegui
do hasta ahora", comentó el 
presidente. 

Herranz apuntó que "el gru
po lleva funcionando desde 
que se fundó la casa en mayo 
del 96, yo soy el más jovenci
to, en el sentido de que he 
sido el último en incorporar
me, llevo año y medio, pero 
en estos años estamos 
cogiendo una experiencia, 
porque además no sólo se 
trata de cantar, bailar y tocar 
los instrumentos, sino que lo 
pasamos bien y estamos 
haciendo un grupo de amigos 
bastante importante". 

Herranz aseguró que para 
cantar a la Virgen del Pilar 
"hay que poner mucho senti
miento para cantar estas 
cosas y es dificil de explicar 
aun siendo de allí, hay que 
vivirlo y hay que sentirlo". 

La Virgen del Pilar impone 
mucho respeto entre todos 
los maños, que por ella sien
ten una gran devoción. "Al 
entrar por la puerta del Pilar 
se te pone un nudo en la gar
ganta, sobre todo estando tan 
lejos. Yo he visto este fin de 
semana gente que vino de 
Puerto Rico, de Cuba, de 
México y por supuesto de 
todas partes de España, e 
incluso de Alcalá me encontré 
muchísima gente", aseguró 
Juan José Herranz. 

El presidente de la casa de 
Aragón espera que para abril 
del 2001 puedan inaugurar 
una sede con la que hasta 
ahora no contaban. "En la 
teoria somos bastantes so
cios, pero en la práctica so
mos bastantes menos, muy 
pocos. Muy pocos, porque 
estamos pendiente de la sede, 
que está a punto de empezar 
a funcionar y supongo que 
los que poco a poco han ido 
abandonando, empiecen acu
dir en el momento que tenga
mos la sede y espero que la 
sede para el 23 de abril, que 
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es el santo patrón de Aragón, 
esté funcionando", concluyó 
Martín. 

Henacar presenta ... 
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DAGANZO 

El plazo inicialmente pnvisto para la nnalizacií1 •e las instalaciones es •e 18 meses 

Daganzo firmó el convenio para la 
construcción del cuartel de la Guardia Civil 
La alcaldesa de Daganzo, Concepción Gutiérrez, firmó el pasado lunes 9 de octubre 
el convenio entre el ayuntamiento de la localidad y la Dirección General de la Guar
dia Civil, representada en la persona de su director, Santiago López Valdivieso, para 
la dotación de material humano y logístico de la nueva casa cuartel que se instala
rá en el término municipal de Daganzo, en la carretera que une a esta localidad con 
Ajalvir. Al acto, celebrado en la Casa de la Cultura, asistió también el delegado del 
gobierno en Madrid, Francisco Javier Ansuátegui, el general jefe de la 1 ª Zona, Ra
fael Conde Salgado, así como alcaldes y concejales de las localidades cercanas. 

Para la vecina localidad de Da- de la Guardia Civil, y las perti- vieso y el delegado del gobierno, 
ganzo, el pasado lunes 9 de octu- nentes palabras de Concepción Francisco Javier Ansuátegui, la 
bre fue un dia muy importante, Gutiérrez, Santiago López Valdi- corporación obsequió con una 
un día en el que se firmó, tras un 
año de trabajo y esfuerzo por par
te de la corporación municipal, el 
convenio por el que Daganzo con
tará con un nuevo cuartel de la 
Guardia Civil, trasladándose así 
parte del cuartel de Torrejón de 
Ardoz, que cubria la demarcación 
de Daganzo, Ajalvir y Paracuellos, 
a la citada localidad. El nuevo 
cuartel, que contará en un princi
pio con una dotación que doblará 
a la existente en Torrejón para 
esta demarcación, estará situado 
en una parcela cedida por el 
ayuntamiento de unos 4.000 me
tros cuadrados en la carretera 
que une Ajalvir y Daganzo. 

Tras la firma del convenio por 
parte de la alcaldesa y el director 

A la derecha, las partes firman
tes junto a los miembros de las 
diferentes corporaciones muni
cipales presentes, posaron 
para PUERTA DE MADRID. 
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En la fotografía de la izquierda: 
Rodrigo Jara, concejal delega
do de Seguridad; Santiago Ló
pez, director general de la 
Guardia Civil; Concepción Gu
tiérrez, alcaldesa de Daganzo; 
Francisco Javier Anguáteui, 
delegado del gobierno en Ma
drid y Rafael Conde, general 
jefe de la 11 Zona 

placa y una medalla de la locali
dad al director de la Guardia Ci
vil, al delegado del gobierno y al 
general jefe de la 1 a Zona, que 
tras la entrega firmaron en el li
bro de honor del ayuntamiento. 

Al término del acto, los presen
tes en la firma del convenio pu
dieron disfrutar de un pequeño 
ágape en las instalaciones de la 
Casa de la Cultura. 

La alcaldesa de Daganzo mostró 
su satisfacción por la consecución 
de este convenio, en un periodo 
de tiempo relativamente corto. 
"Esperábamos que iba a tardar 
mucho más, pero gracias al apoyo 
de la Dirección General de la 
Guardia Civil y de la Delegación 
del Gobierno, junto con la Comu
nidad, hemos conseguido que un 
proyecto que pensábamos que po
día tardar en llegar este protocolo 
cinco años, como pasó en San 
Agustín de Guadalix, tal y como 
nos comentó su alcalde, nosotros 
hemos conseguido que en un año 
estemos firmando lo mismo que 
San Agustín de Guadalix firmó 
hace cosa de un mes, pero según 
su alcalde se habían esperado 
cinco años para conseguirlo, en
tonces estamos muy contentos 
porque pensábamos que íbamos a 
tardar mucho más, pero gracias 
al delegado del gobierno, que es 
muy partidario a la construcción 
de casas cuarteles, también la la
bor del director general y sobre 
todo la comunidad de Madrid, que 
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El director general de la Guardia Civil y la alcaldesa de Daganzo tras la firma del convenio. A la derecha, los asistentes al acto. 

es la que nos va: a aportar el dine
ro del proyecto, hemos acabado 
rápido". 

El plazo inicialmente previsto 
para la construcción de la nueva 
casa cuartel es de 18 meses. "En 
18 meses queremos tenerlo he
cho, queremos que esté para el 
2002. Tenemos que empezar con 
nuestro técnico para que redacte 
un proyecto de casa cuartel, que 
tiene que llevar las directrices que 
nos marcan los técnicos de la di
rección general de la Guardia Ci
vil, tenemos que firmar el plan 
Prisma, porque de una partida 
supramunicipal de ese plan Pris
ma es de donde vamos a obtener 
ese dinero, unos 300 millones 
aproximadamente para construir 
el cuartel. Si estos trámites no se 
demoran mucho, lo otro es pan 
comido". 

Podemos empezar diciendo algo 
acerca del programa de Fiestas. 
Por ejemplo, la imagen de San Mi
guel se ha ido de vacaciones y la 
suplencia, en portada final: "Ye
bra-García" igual que el año pasa
do con este equipo de gobierno. 
Porque como vemos, ya son todos 
los componentes del mismo los 
que forman la "Comisión de Feste
jos" y después .. . todo el que quie
ra. Según su criterio es la empre
sa que más aporta económica
mente a las fiestas. El PSOE con
sidera que quien más dinero pone 
es el ayuntamiento y además es 
dinero público. 

Además de las quejas de algu
nas "peñas" que no constaban 
como de costumbre en el progra
ma podemos citar los añadidos 
por el cambio del típico concurso 
de disfraces el viernes por la no
che. 

Antes de empezar ya no había 
buen ambiente. El bajón se notó 
no sólo en la participación en el 
concurso de disfraces sino en toda 
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Para Daganzo, éste es un gran 
logro. 'Teniendo en cuenta la can
tidad de empresas que hay en Da
ganzo y el crecimiento de Dagan
zo, que junto con el crecimiento 
de Paracuellos y Ajalvir, que tam
bién es muy importante en pobla
ción, como en empresas, creemos 
que no es que los pueblos estén 
inseguros y que por eso se trae la 
Guardia Civil, sino que creemos 
que es una medida de cara a lo 
que es la prevención. Como siem
pre dice cualquier guardia civil, 
'hay que estar y que se nos vea', 
porque simplemente el hecho de 
que se vea a la Guardia Civil, no 
pasa nada, solamente el ver el 
uniforme previene muchas co
sas", manifestó Concepción Gu
tiérrez, para quien la situación de 
los terrenos donde se va a cons
truir el cuartel es "un punto es-

tratégico y la verdad es que la 
Guardia Civil, si a lo mejor hubié
ramos cedido otro terreno no es
tarian tan conformes y tan con
tentos como con el que les hemos 
dado, porque tienen a un minuto 
Ajalvir, Paracuellos no lo tienes 
muy lejos en comparación si sales 
de Torrejón, y luego a pie de ca
rretera con la M-100, con lo que 
la movilidad de la Guardia Civil y 
el tiempo de reacción se va a acor
tar bastante". 

En el acto de la firma de conve
nio estuvieron presentes miem
bros de la corporación municipal 
de las localidades de Ajalvir, Para
cuellos, Cobeña, Torres de la Ala
meda y Villalbilla, apoyando así al 
consistório daganceño. "Sí, real
mente los pueblos de la zona, in
dependientemente del partido que 
gobierne, nos llevamos muy bien, 

la verdad de las tiestas de Villalbilla 
la fiesta en general. 

Por otro lado nos parece vergon
zoso que por segundo año el señor 
alcalde decida celebrar el "BAN
QUETE" el dia del pregón de fies
tas en el hogar de la tercera edad, 
habiendo restaurantes y buenos 
en nuestro municipio. Parece 
mentira que tengan que estar 
nuestros "Mayores" en la calle du
rante cuatro dias para dicho even
to. Que conste.que nuestro grupo 
no está en desacuerdo en que se 
celebre dicho "BANQUETE" y se 
invite a la Comisión de Fiestas, 
autoridades civiles, militares y 
eclesiásticas. Y es curioso que en
tre los asistentes sólo hubiese al
caldes y portavoces del Partido Po
pular. 

En aclaración al reportaje del 
PUERTA DE MADRID en el que el 
señor alcalde dice: que dicho acto 
era un homenaje a los alcaldes an
teriores, tenemos que decir que di
cho homenaje es una "MENTIRA" 

que se inventa una vez pasadas 
las fiestas para justificar la pre
sencia de algunas personas que 
no debían estar. Porque si hay un 
homenaje lo lógico es que se noti
fique al homenajeado como tal. 

El Grupo Socialista no asistió al 
"BANQUETE" por estar en desa
cuerdo, como el año anterior, con 
el lugar donde se celebra. 

Otro tema es el dia de la fiesta, 
San Miguel viernes 29 de septiem
bre. A propuesta del equipo de go
bierno, se aprobaron las fiestas lo
cales (3 de mayo y 29 de septiem
bre). En dicho pleno, la concejala 
de Festejos Carmen García Urías, 
del P.P.. manifestó que precisa
mente por ser viernes el santo se 
celebraría en su dia. 

Señora concejala, esto es un en
gaño a todos los concejales y has
ta al mismo San Miguel, que ya se 
había hecho ilusiones. 

Estará usted contenta, señora 
concejala, con las críticas que ha 

porque cada uno tiene que apoyar 
al pueblo vecino, porque lo que 
sea bueno para ese pueblo, al fi
nal va a repercutir a los demás. 
Nosotros tenemos la suerte de 
que nos hemos puesto a trabajar 
en el tema del cuartel antes que 
ellos y nos hemos llevado el gato 
al agua antes, pero ellos están 
contentos porque saben que el 
cuartel va a estar ahora más pró
ximo de lo que estaba, y que la 
misma dedicación que el cuartel 
va a dedicar a Daganzo, les va a 
dedicar a ellos. Es algo bueno 
para Daganzo, pero también les 
repercute a ellos, y así cualquier 
otra iniciativa que tome otro mu
nicipio, el resto la apoyamos, por
que sabemos que también nos va 
beneficiar", concluyó Concepción 
Gutiérrez. 

VILLALBILLA ~ 

lanzado a los anteriores equipos 
de gobierno el P.P., por adelantar 
la fiesta una semana. Pero eso sí, 
con o sin adelanto, no hemos en
gañado a nadie ni hemos cambia
do el programa. 

Y hablando de tradiciones, ya 
han roto con una muy popular 
como es la caldereta, que se cele
braba el sábado siguiente, una vez 
terminadas las fiestas. 

Señor presidente de la Comisión 
de Festejos, los años pasados, pa
sados están. Que no vuelva a re
sucitar el "caciquismo" 

Continuará .. . 
P.D.- Como aclaración a las de

claraciones hechas por el grupo de 
concejales del Partido Socialista 
de Villalbilla, en el PUERTA DE 
MADRID nº 1.685 de fecha 7 de 
octubre de 2000, donde dice "cier
ta Entidad Financiera", nos referi
mos a Caja de Madrid, en la que 
trabaja el concejal de Hacienda D. 
Antonio Jambrina 

Agrupación Socialista 
de Villalbilla 

2' de octubre de 2000 
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perfil de Villalbilla y con el 
cartel de fiestas. Era muy 
bonito", comento el concejal 
de Deportes del ayunta
miento de Villalbilla, Juan 
Carlos Mato. 

El sábado 23 de septiem
bre comenzó la undécima 
edición del maratón Fútbol
Sala. Contó con más partici
pación que años anteriores, 
21 equipos fueron los que 
asistieron. Fundamen
talmente eran equipos de 
Alcalá de Henares, aunque 
también intervinieron de 
pueblos de los alrededores. 
El domingo 24 de septiem
bre se celebró la final, Villal
billa Talleres- Pastor fue el 
ganador del maratón. 

El manió• de Fútbol Sala v el Tornero de Gon 181 liguel' tuviero1 u1a •rlici•ció1 masiva 

El domingo 24 se celebró 
el Torneo de Golf San 
Miguel. En la categoria de 
señoras, Maria Luisa Ruiz 
fue la ganadora del trofeo, 
mientras que Estrella Marti
nez quedo segunda clasifica
da. Severiano Pérez fue el 
primero en la categoria de 
señores y Juan Carlos Tapiz 
fue el segundo en el trofeo. 
El torneo tuvo una gran par
ticipación y animación por 
parte de todos los partici
pantes. Este mismo día tuvo 
lugar la tradicional tirada al 
plato, con 52 escopetas. 

El avuntamiento de Villalbilla firmó un 
convenio con la Fundación Real Madrid El ayuntamiento de Villal

billa y la Fundación Real 
Madrid realizaron la firma 
de un convenio, el concejal 
de Deportes de Villalbilla 
explicó: "Es un convenie- por 
el cual Fundación Real 
Madrid realizará cursillos 
deportivos, en principio de 
fútbol aunque podrá acoger 
en el futuro otras especiali
dades. Básicamente el Real 
Madrid se compromete a 
realizar estos cursillos y a 
llevar un seguimiento perso
nal de cada uno de los niños 
que se inscriban en ellos, 
también se les facilitará la 
participación en un campeo
nato entre las distintas 
escuelas que hay en la 
Comunidad de Madrid. Esto 
es una posibilidad para 
todos los niños y niñas de 
Villalbilla para realizar una 
actividad con la Fundación 
Real Madrid, que todo el 
mundo conoce". 

El XI Maratón de Fútbol
Sala fue un éxito en las fies
tas patronales de Villalbilla, 
contó con más representa
ción que en años anteriores 
ya que se inscribieron un 
total de 21 equipos, mayori
tariamente eran de Alcalá de 
Henares pero también parti
ciparon equipos de los alre
dedores. El Torneo de Golf 
'San Miguel' se celebró el 
domingo 24 de septiembre 
con mucha participación y 
con un tiempo muy agrada
ble que acompañó en todo 
momento a la organización 
del trofeo. El ayuntamiento 
de Villalbilla y la Fundación 
Real Madrid realizaron una 
firma de convenio, por el 
cual la Fundación realizará 
cursillos deportivos y un 
seguimiento personal de los 
niños que se inscriban en 
ellos. 

Los trofeos que se celebra
ban con motivo de las fiestas 
patronales en la localidad de 
Villalbilla se inauguraron 

i ¡NOVEDAD!! 
EN ALCALA DE HENARES 

1 1 • 

SEÑORITAS ASIATICAS 
Telf. 91 889 89 88 

21 de octubre de 2000 

con la carrera de galgos. 
Cincuenta galgeros de Villal
billa y pueblos de alrede
dores disfrutaron de una 
jornada excepcional acoro-

pañada de un tiempo muy 
agradable. "Se les entregó 
un obsequio a los tres pri
meros clasificados. Era un 
escudo de cerámica con el 

AZULEJOS 

ca-;v1~=~os CUES ''PICAZD'' MATERIALES DE CONSTRUCCION, S.L. 

• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
•HIDROMASAJE 
EXPOSICION Y VENTA: 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, 
ELECTRICIDAD, ETC. 

- REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA -
ALMACEN: 

Gil de Andrade. 12 -Tlf.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 - Tlf.: 91 885 16 37 -LOECHES-

PUERTA de Madrid 
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El Taller de Empleo de Auxiliar de Avuda 
a Domicilio abre sus puenas a los mavores 

El pasado 22 de septiembre 
en el restaurante de las pis
cinas tuvo lugar la Jornada 
de puertas abiertas a los 
mayores del municipio orga
nizada por las alumnas y 
personal directivo y docente 
del Taller de Empleo de Ayu
da a Domicilio y Enfermería 
en Geriatría, quienes desde 
las once de la mañana hicie
ron disfrutar a los mayores 
con todo tipo de actividades, 
juegos, bailes, charlas, colo
quios, puestos informativos, 
aperitivos, degustación de 
platos y vino español. Eso sí, 
todo ello preparado y organi
zado por estas alumnas, 
incluidas las comidas. 

La jornada fue todo un éxi
to en cuanto a participación 

de los mayores y profesiona
les del ramo y a objetivos 
cumplidos, tales como darles 
a conocer que estas alumnas 
se están formando y prepa
rando para ayudarlos a 
entender y a llevar mejor sus 
enfermedades, orientarlos y 
asesorarlos, porque aunque 
ésa sea ahora mismo o en un 
futuro próximo su profesión, 
les hicieron entender que 
además eso es un sentinlien
to, porque las personas 
mayores son una parte 
importante de la comunidad 
local del municipio y lo que 
se pretende es un intercam
bio mutuo de conocimientos, 
ideas, experiencias, ayuda, 
comprensión y cariño. 

Próximas enseñanzas en el 
Cenuo Comarcal de Educación de Adultos 

La Consejería de Educa
ción de la Comunidad de 
Madrid ha resuelto que el 
Centro de Educación y For
mación de Personas Adultas 
de Torres de la Alameda 
(C.E.A.S.) en este curso aca
démico 2000/2001 ya podrá 
impartir cursos de forma
ción a distancia en soporte 
telemático para personas 
adultas. 

Entre las novedades de 
este nuevo curso en breve se 
pondrá también en marcha 
en este Centro Comarcal de 

Educación de Adultos la for
mación del Primer Ciclo de 
Secundaria, que se unirá a 
las ya tradicionales en este 
centro como formación gene
ral, informática, internet, 
jardín de infancia, auxiliar 
de clínica, inglés, técnicas de 
estudio, artesanía, etc. En 
este curso académico son ya 
más de 33.000 mayores los 
que han iniciado sus estu
dios en los 54 centros para 
adultos de Madrid, siendo 
uno de éstos el de Torres de 
la Alameda. 

Consutuido el Club Deportivo Elemental de 
Baloncesto de Torres de la Alameda 

ples, 3x3 masculino y feme
nino, de miembros del club 
de baloncesto de Alcalá de 
Henares. 

Dentro del Plan de arreglo 
y embellecimiento del cas
co de nuestro municipio se 
ha iniciado la segunda ini
ciativa en la plaza del Sol. La 
primera fue la primera fase 
del Parque la Alameda, crea
do recientemente en la zona 
residencial con el mismo 
nombre, y que pronto conti
nuará hasta su término. 

En esta segunda iniciativa, 
además de la plaza del Sol, 
se ha procedido a la repara
ción del entarimado del bal
cón del Ayuntamiento. Tras 
la remodelación que sufrió 
la plaza desapareciendo el 
arenero central y con la ins
talación de la fuente, jardi
neras, zona verde, etcétera, 
las obras realizadas en esta 
última actuación han consis
tido en la instalación de una 
depuradora en dicha fuente, 
instalación de alumbrado 
en el interior de la misma, 
así como subir los bordillos 
de protección a fin de dar 
mayor seguridad a los tran
seúntes. 

Ahora la plaza del Sol de 
Torres de la Alameda ya 
parece la plaza de un pueblo, 
el centro de reunión, de visi
tas, de descanso y de lugar 
de el?-cuentro de torresanos y 
visitantes. En definitiva, se 
ha creado un espacio más 
amplio, más abierto y que 
acoge así con los brazos 
abiertos al mayor patrimonio 
histórico y artístico de 
Torres, la iglesia parroquial 
Nuestra Señora de la Asun
ción, obra de arte que se ter
minó de construir en el siglo 
XVI y que mezcla elementos 
románicos, góticos y rena
centistas. En su interior se 
guarda la valiosísima copia 
de la Sábana Santa, conside
rada una de las más fiables 
de España. 

Ha quedado constituido el 
Club Deportivo Elemental 
de Baloncesto de Torres de 
la Alaxneda, cuya denomina
ción será Club Baloncesto 
Torres de la Alameda y ten
drá por objeto y finalidad la 
práctica de actividades físi
co-deportivas y, en su caso, 
la participación en competi
ciones oficiales deportivas, 
siendo el deporte principal 
el baloncesto. 

Próxima actuación en el parque 
Greuorio Ordóñez 

Dicho club goza de perso
nalidad jurídica y capacidad 
de obrar para el cumpli
miento de sus fines y carece 
de ánimo de lucro. 

El mismo día y tras la fir
ma de constitución del 
Club, la Plaza del Sol se 
convirtió en una auténtica 
cancha de baloncesto dis
putándose un torneo de tri-

PUERTA de Madrid 

En breve se procederá a 
una nueva actuación en el 
Parque Municipal Gregorio 
Ordóñez consistente en dota
ción de más plantas, aporte 
de tierras, instalación de 
nuevo mobiliario urbano 
como mesas, bancos, colum
pios, . . . , así como la instala
ción de más puntos de riego. 

También se procederá a 
realizar un acceso rodado 
desde la M-224 carretera a 

Pozuelo del Rey (kilómetro 2, 
antiguo acceso superior). con 
una zona asfaltada para 
aparcamientos con escaleras 
y rampas de acceso desde 
éstos al parque (estarán 
situados en la zona superior 
de las barbacoas) . Todo ello, 
por importe de cerca de los 
cinco millones de pesetas 
será fmanciado al cien por 
cien por la Comunidad de 
Madrid. 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
(junto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 

c{BONZAMA S.L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
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'Fútbol Tercera DivisiOn j 

"llo hav que pensar que por haber ganado los cuatro primeros partidos 
esto iba a ser un camino de rosas", mannestó Crespo 

1-1, el Santa Ana fue un 
difícil escollo para el Alcalá 
RESULTADO: Santa Ana, 1 (Raúl, min. 15); R.S.D. Alcalá, 1 (Piru, min. 3). 
SANTA ANA: Marin, Eduardo, Gustavo, Tallón, lbáñez, Alonso, Raúl, Martín (Astraín, min. 
60), Gele, Nacho y Moya (Paquito, min. 66). 
R.S.D. ALCALÁ: Carlos, Mario, Dado, Castro (Fran, min. 25), Diego, Téllez, Montero, Leal, 
Esaú, Julio y Piru. 
ÁRBITRO: C. Orgaz. Amonestó a los locales Gustavo, Martín y expulsó a Paquito. Por parte 
alcalaína vieron la amarilla Diego, Leal y Juli. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Polideportivo de Santa Ana. 

Tras la victoria apurada por 2-
1 en los últimos instantes ante el 
San Femando, en el partido dis
putado en la jornada festiva del 
pasado 12 de octubre, en el que 
Montero marcó de penalti en el 
último minuto y Moya fue expul
sado por protestar, el Alcalá via
jaba al siempre dificil campo del 
Santa Ana. Y así fue el Santa 
Ana, un equipo veterano y expe
rimentado del grupo madrileño 
de la 3ª división, puso muchas 
trabas al juego complutense. 

En la primera parte, muy dis
putada por ambos conjuntos y en 
la que el Santa Ana llevó ligera
mente el dominio del encuentro, 
pronto se inauguró el marcador 
con un gol de Piru, que hacía 
presagiar una fácil victoria com
plutense. Pero rápidamente el 
Santa Ana reaccionó y empató el 
partido por medio de Raúl. El Al
calá no pudo practicar el tipo de 
juego que a su tándem de entre
nadores les gusta, y tuvo que re
alizar un juego más práctico con 
balones largos en busca de la ra
pidez de Montero y Esaú, que 
sustituía a Moya en su partido de 
sanción. En la segunda mitad, el 
Alcalá lo intentó, pero la falta de 
fortuna en los metros finales, 
hizo que el Alcalá tuviera que 
conformarse con el empate. 

Con el punto conseguido en 
Santa Ana, el Alcalá baja a la 
cuarta posición con 17 puntos, 
los mismos que el tercer clasifi
cado, el Móstoles, y a dos de los 
primeros clasificados, Majada
honda y Las Rozas. 

Juanjo Crespo manifestó que 
el partido no había sido vistoso 
para el público, "pero es un par
tido en el que el Alcalá hizo un 
juego serio, práctico y sólo la 
mala suerte le privó de traerse 
un resultado mejor. Tuvimos seis 
ocasiones muy claras para mar
car el 2-1". 

El Santa Ana demostró sobre el 
terreno de juego su veteranía y 
experiencia. "Estamos jugando 
contra equipos, eso es lo más im
portante y hay que valorarlo, el 
Alcalá no -sale al campo con los 
tres puntos conseguidos, es muy 
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complicado y el Santa Ana tiene 
gente muy veterana, que sabe lo 
que hacer, sin grandes alardes, 
pero que lo tiene muy claro". 

Crespo explicó que no siempre 
se puede hacer un juego bonito, 
sino que a veces hay que buscar 
la práctica. "A todos y a mí el pri
mero me encanta además de ga
nar, jugar bien al fútbol , y dar es
pectáculo a la gente es mi filoso
fia del juego y aquí lo importante 
en tercera división es ganar, y si 

en algún partido tienes que hacer 
un juego más práctico hay que 
hacerlo, y contra el Santa Ana 
tocó hacerlo". 

El Alcalá ha realizado un gran 
inicio de temporada, pero en los 
últimos encuentros parece que 
su juego ha disminuido. "La si
tuación del principio era muy bo
nita, pero también un poco irre
al, en el sentido de que no todos 
los partidos los puedes ganar. Yo 
veo al equipo bien, estamos en 

Díaz y Crespo, entrenadores de la R.S.D. Alcalá 

una zona en la que debemos es
tar y en la que tenemos esperan
zas de seguir estando, que son 
los cuatro primeros y bueno, la 
liga es muy igualada y vas a 
cualquier campo fuera y aunque 
ganamos los cuatro primeros 
partidos bien, no recuerdo un re
sultado que haya sido muy claro 
para nosotros, aunque luego en 
el juego pudimos haber senten
ciado. Sí que creo que el Alcalá, 
por lo que he visto hasta el mo
mento, tiene equipo para estar 
arriba, pero es muy complicado y 
hay que ir pasito a pasito, y no 
pensar que por haber ganado los 
cuatro primeros partidos esto iba 
a ser un camino de rosas, es evi
dente". 

Para Crespo el mejor aspecto 
de su equípo "hasta quizás el 
partido contra el Santa Ana, es 
que estaba resultando bastante 
efectivo de cara a la porteria con
traria y contra el Santa Ana nos 
falló eso. Yo creo que poco a 
poco, excepto el día del Madrid, 
el equipo ha mostrado una bue
na solidez defensiva en cuanto a 
conjunto y para el equipo contra
rio es muy complicado hacemos 
goles, excepto el día del Madrid, y 
eso hay que potenciarlo, y qui
zás, en ataque no tenemos una 
continuidad con respecto a llevar 
la iniciativa en el juego y quizás 
eso es lo que habrá que trabajar, 
aunque yo estoy contento con el 
trabajo hasta este momento". 

La próxima jornada, el Alcalá 
recibe en el municipal del Val al 
Moscardó. "Es un equipo propio 
de esta categoría, que ahora mis
mo está con cinco puntos y está 
abajo, pero si miramos los parti
dos que ha realizado, excepto el 
primer partido de liga, no ha per
dido y ha cosechado muchos em
pates, yo tengo confianza en po
der sacar el partido, pero va a ser 
un partido muy complicado con 
gente muy veterana. Yo recuerdo 
que el año pasado en liga, el úni
co equipo que nos ganó aquí fue 
el Moscardó. Tienen el mismo en
trenador, tienen a Femando Sie
rra que es muy experto, aunque 
yo creo que el Alcalá como siem
pre va a salir al campo a ganar". 

La llegada de Diego a la Depor
tiva, según su entrenador "posi
blemente aporte experiencia bajo 
palos. Tanto con Salva como con 
Carlos yo no tengo ninguna que
ja. Ahora mismo Carlos también 
lo está haciendo bien en estos 
dos partidos, pero sí que es cier
to que en algunos momentos sí 
se necesita algo de solidez en esa 
posición tan complicada. Yo creo 
que él va a aportar eso y a partir 
de ahí el equipo lo verá mucho 
mejor", comentó Crespo, para 
quien "Diego si se ha fichado es 
porque va a jugar. J\hí sí que no 
hay vuelta de hoja. El es un por
tero de Primera División y si se 
ha fichado es por algo". 

PUERTA de Madrid 
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Di111111rtarí t1da 11 eueñencia para Henr al equipo a conseguir el ascenso 

"El ascenso sería muv bonito v merecido 
para este equipo v para esta ciudad" 
Uno de lo puestos que més dudas había creado en el equipo complutense a lo largo 
de este inicio de la temporada estaba siendo la portería, con un Salva que no llegaba 
a satisfacer totalmente y que en las últimas jornadas había sido relegado a la su
plencia por el canterano Carlos. Con la llegada del veterano y experimentado Diego, 
portero que ha militado en equipos como el Atlético de Madrid, Sporting de Gijón o 
Valladolid, la portería complutense se refuerza y para ello Diego espera dar todo lo 
que lleva dentro para que el Alcalá consiga al final de temporada el deseado ascenso. 

El cancerbero Diego ha sido 
bien acogido entre la plantilla 
complutense, plantilla en la que 
el ya jugador complutense se ha 
reencontrado con viejos amigos 
atléticos, como lo son Moya, 
Acosta o el propio secretario 
técnico Pedraza. "En verano Pe
draza nos llamó a Moya y a mí, 
y a Alfredo Santaelena también, 
y nos comentó la posibilidad de 
ir a Alcalá, si no pensábamos 
aceptar ninguna otra oferta en 
alguna categoría superior y, 
bueno, intentar echar una 
mano al Alcalá para subir a Se
gunda B. Yo he estado esperan
do al máximo para ver si salía 
alguna oferta interesante de 
otra categoría superior, y no ha 
sido así, no ha salído nada inte
resante y en un principio decidí 
parar y dejar de jugar al fútbol, 
pero ante la insistencia y los 
ánimos que me daban Moya y 
Acostita, y el mismo Pedraza, 
me he decidído a seguir jugando 
por lo menos un año más e in
tentar ayudar al Alcalá", explicó 
Diego, que intentará aportar 
toda su experiencia para conse
guir el objetivo del ascenso. "In
tento aportar mí experiencia, y 
a partir de mí experiencia y mí 
trabajo, aportar lo máximo que 
pueda al equipo". 

Diego, que espera coger rápi
damente la forma para estar a 
las órdenes del tándem Crespo
Díaz, reconoce que ha sido fun
damental la presencia de Moya y 
Acosta en el Alcalá. para su fi
chaje. "Para mí ha sido funda
mental, porque ha sido lo que 
me ha hecho coger la ilusión de 
ir todos los días a Alcalá, date 
cuenta que tengo casi 150 kiló
metros ida y vuelta a casa, y 
además no es un fútbol profesio
nal donde yo vaya a ganar dine
ro, ni nada por el estilo, y enton
ces me ha movido la ilusión de 
estar con ellos, de dívertinne 
con ellos, y de seguir jugando al 
fútbol, que es lo que más me 
gusta". 

A sus 31 años, Diego ha mili
tado en las filas de históricos 
equipos españoles, como el Atlé
tico de Madrid, donde estuvo de 
los 13 a los 25 años, el Sporting 
de Gijón, el Valladolid o el Tole-
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do, equipo en el que militó las 
dos últimas temporadas. 

Las lesiones no han respetado 
al cancerbero a lo largo de su ca
rrera, sobre todo en su estancia 
en el Valladolid. "Por supuesto, 
ojalá me respeten, ya que no ha 
sido así a lo largo de mi carrera, 
ya en mí último tramo ojalá me 
respeten y por supuesto, si he 
decidído ir a Alcalá y jugar en el 
Alcalá este año, es para darlo 
todo, trabajar, ponerme lo antes 
posible a tono y a partir de ahí, 
día tras día y domingo tras do
mingo, lo que pueda aportar de 
Íni parte yo lo voy a dar todo, y 
ojalá que a final de temporada 

se vea recompensado con un as
censo, que será muy bonito y 
creo que muy merecido para 
este equipo y para esta ciudad". 

A pesar de la juventud de sus 
nuevos entrenadores, el cancer
bero ya confia en ellos. "La ver
dad es que les conozco poco, sé 
que ellos cogieron el equipo la 
temporada pasada, lo llevaron 
casi al ascenso y se ha confiado 
en ellos, y yo creo que a pesar de 
ser jóvenes, eso no significa que 
lo vayan a hacer mal, ni mucho 
menos, ya lo han demostrado, 
están cogiendo una experiencia, 
creo que conocen la categoría 
muy bien por lo que yo les he 

oído hablar de equipos y demás, 
siempre llevan los partidos pre
parados, se les ve con muchísi
ma ilusión, tanto o más que los 
jugadores, y eso es muy impor
tante". 

La unión que existe en la plan
tilla de la Deportiva, tampoco ha 
pasado desapercibida para Die
go. "A los compañeros les conoz
co poco, pero me han acogido 
muy bien, se ve un grupo muy 
unido, que también es muy im
portante, y a ver si entre todos al 
final logramos el objetivo". 

Diego ha fichado hasta final de 
temporada y de momento sólo 
quiere pensar en esta campaña 
y dejar el futuro para más ade
lante. "No quiero pensar a tan 
largo plazo, quiero pensar sólo 
en esta temporada, en divertir
me y ser útil al equipo y nada 
más, y el· año que viene ya vere
mos, ojalá que el equipo ascien
da y si el club cree que debo se
guir y yo estoy en condíciones de 
seguir, por qué no, pero ahora 
mismo no me lo planteo". 

La ciudad de Alcalá es "una 
ciudad que siempre me ha traí
do buenos recuerdos", declara 
Diego, recuerdos entre los que 
sin duda destaca por encima de 
todos el día de su boda, una 
boda que se celebró el 21 de ju
nio de 1995 en la Catedral Ma
gistral de Alcalá de Henares y 
que según explica "fue un cú
mulo de circunstancias y para 
mí fue bonito. Me casé en la Ma
gistral, un sitio precioso, nos 
trataron muy bien y, en fin, fue 
una experiencia muy bonita y 
eso me hizo conocer más la ciu
dad, porque a lo largo del año de 
preparación, tuve que ir bastan
te a Alcalá a hablar con los sa
cerdotes y demás, y fue algo 
muy bonito que siempre lo guar
das con un cariño y un recuerdo 
especial". 
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Foto de la alineación titular de España en el partido ante Islandia. 
De izquierda a derecha y de arriba a abajo. Arconada, Juan José, 
Bonet, Gerardo, Gordillo, Camacho, Marcos, Pedraza, Santillana, 
Roberto y Señor. 

La primera convocatoria de Miguel Muñoz llevó a la selección na
cional por primera vez a Francisco, Antonio Álvarez, Bonet, Juan 
José, Señor, Roberto, Pedraza y Enrique (de izquierda a derecha y 
de arriba a abajo) 

Juan Carlos Pedraza vivió uno de sus meiores momentos como fotbolista 
en su debut con la selección absoluta ante Islandia 

1·0, Pedraza salvó los muebles ante Islandia 
"Cuando llegó la convocatoria al AUéUco de Madrid ni me lo creía" 
El jugar con la selección española de fútbol es un privilegio que no todos pueden alcanzar y 
entre los jugadores complutenses sólo han tenido acceso a este privilegio futbolistas como 
Gabriel Moya o el propio Pedraza, actual secretario técnico de la R.S .D. Alcalá, quien en su 
debut y gracias a su gol, dio una importante victoria al equipo que en esos momentos lu
chaba por una pl~a para la Eurocopa de 1984 que se disputarla en Francia. 

"Aunque Miguel Muñoz ha teni
do que estrenarse en el banquillo 
de la selección con el primer par
tido oficial de clasificación para la 
Eurocopa de Francia -sin haber 
tenido oportunidad de probar a 
sus jugadores en ningún amisto
so previo- y España no ha jugado 
tan mal como en el Mundial, no se 
puede conceder un aprobado al 
nuevo técnico del equipo na
cional. La más que modesta re
presentación de Islandia estuvo 
cerca de amargarnos la noche 
malagueña. Por fortuna, el tam
bién debutante Pedraza demostró 
su gran momento de forma y logró 
de fuerte disparo el único gol del 
partido. Así, España empieza con 
una victoria, algo imprescindible, 
ya que sólo el primero del grupo -
formado por España, Holanda, 
Eire, Islandia y Malta-, podrá ir a 
Francia en 1984". 

Algo similar a este párrafo es lo 
que se podia leer en las crónicas 
deportivas del histórico 28 de oc
tubre de 1982, al día siguiente del 
primer enfrentamiento de la his
toria entre España e Islandia, 
partido que abría la fase de clasi
ficación en la que nuestra selec
ción endosaría la histórica docena 
de goles a Malta. Posteriormente, 
tras otras dramáticas victorias, 
España alcanzó la final de la Eu
rocopa de 1984. Esta gran trayec
toria de la selección empezó cuan
do llegó aquel gol de Pedraza, en 
un momento en el que parecía 
que España no iba a ser capaz de 
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superar a Islandia, un país con 
pocos más habitantes que Alcalá. 
Aprovechando la presencia de 
Juan Carlos Pedraza en Alcalá de 
Henares, actual secretario técnico 
de la RS.D. Alcalá, PUERTA DE 
MADRID ha querido revivir con él 
aquellos momentos sin duda inol
vidables tanto para Pedraza como 
para el deporte complutense. 

"Cuando llegó la convocatoria al 
Atlético de Madrid ni me lo creía", 
así recuerda Juan Carlos Pedraza 
el dia que llegó hasta las oficinas 
del club rojiblanco el llamamiento 
del que en esos momentos era el 

nuevo seleccionador nacional. 
Una brillante actuación en un 

partido de entrenamiento celebra
do en el estadio Santiago Bema
béu hizo que Miguel Muñoz con
tara definitivamente con Pedraza 
para el estreno de España en la 
fase de clasificación para la Euro
copa de Francia 84. "Estuve en un 
par de entrenamientos. Tuvimos 
un partido en uno de ellos, en el 
Bemabéu, en el cual llevaron a 
veintitantos jugadores. La verdad 
es que me salió un partido espec
tacular, en el entrenamiento mar
qué yo el gol, ganó mi equipo 1-0, 

Pedraza junto a su ayudante, Quino, 
en la secretaría técnica del Alcalá 

Pedraza en el día de su debut 
con la selección absoluta, el 

27 de octúbre de 1982 

y luego en la prensa, en un recor
te que tengo en la oficina, venía la 
foto mía y en titulares ponía "El 
Bemabéu se rindió a Pedraza", y 
que ponga eso de un atlético ... 
Fue muy bonito, porque la gente 
que había en el campo no miraba 
los colores, miraba a la selección 
y todo el mundo allí salió super
contento de mi actuación". 

En esos momentos Pedraza, 
que militaba nuevamente en el 
Atlético de Madrid, tras su primer 
paso por el Racing de Santander, 
vivia su mejor época como futbo
lista y así lo rubricó en el partido 
de su debut ante Islandia. "Era el 
primer partido de la era Miguel 
Muñoz, después del Mundial que 
no fue de un grato recuerdo para 
la afición española, y bueno, hizo 
una renovación bastante grande 
en la que me encontraba yo. De
butamos en Málaga, en La Rosa
leda, y la verdad es que cuando te 
pones delante y están tocando el 
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Pedraza junto a sus 
compañeros del Atlético del 

Atlético de Madrid en la 
temporada 82-83. Marcelino, 

Votava, Arteche, Ruiz, 
Clemente, Mejías, Landáburu, 

el citado Pedraza, Marina, 
Hugo Sánchez y 
Quique Ramos. 

lúmno, eso hay que vivirlo para 
poder contarlo y para poder sen
tirlo. Por mucho que cuentes, el 
que no lo ha vivido no lo puede 
sentir", asegura Pedraza, para 
quien esos momentos son imbo
rrables. "Se te ponen los pelos de 
punta, la carne de gallina, se te 
saltan las lágrimas. Lógicamente 
defiendes a España y yo, como me 
siento muy español, cuando sue
na el himno de España, imagína
te". 

No fue un partido fácil para la 
selección española, pero Pedraza 
abrió el camino hacia la Eurocopa 
con un potente disparo que aca
barla en gol. 'Tuvimos muchas 
ocasiones, lo que ocurre es que 
son de estos partidos que llega 
una selección más débil, pero que 
se encierran ahi, y llegas una y 
otra vez, y no aciertas, y luego el 
portero, que normalmente suele 
ser el mejor, y bueno, hasta que 
en la segunda parte llega esa ju
gada en la que yo tuve la fortuna 
de poder marcar ese gol que a la 
postre significó el 1-0. Luego todo 
el mundo ha hablado del 12-1 de 
España a Malta, pero si ese parti
do no lo hubiésemos ganado, pro
bablemente España no hubiera 
jugado la fase final de la Euroco
pa en Francia, o sea, que también 
tuvo su importancia", comentó 
Pedraza. 

De esta manera, el actual secre
tario técnico de la Deportiva, re
cuerda la jugada del gol. "Fue una 
jugada de Juan José por la banda 
derecha, hizo la pared con Señor, 
la puso para atrás y yo llegaba 
desde el área grande, me crucé y 
según venia la di. Ha sido de los 
mejores balones que he dado en 
mi vida y entró muy fuerte por de
bajo de las piernas del portero. Lo 
estaba parando todo por arriba y, 
como era muy grande, se lo metí 
por debajo de las piernas". 

Para el complutense, debutar 
con la selección y además marcar 
un gol tan decisivo "es lo más 
grande que le puede ocurrir a una 
persona". 

Al término del encuentro y con 
las cámaras de Televisión Espa
ñola como testigo, Pedraza tuvo la 
oportunidad de dedicar el tanto y 
la victoria a sus seres más queri
dos. "A mi madre sobre todo. Es 
una emoción muy grande y tuve 
la fortuna y la suerte de poder de
dicárselo ante millones de perso
nas". 

Desgraciadamente, como Pe
draza dice, solamente pudo dis
putar un partido más con la ca
miseta de la selección. "Jugué 
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uno más, fue en Eire (3-3). Tam
poco se jugaba tan seguido como 
ahora, porque luego ya la siguien
te convocatoria fue en marzo. Fui 
a un entrenamiento, pero la ver
dad es que me pilló en una época 
que estaba en plena gripe y lógi
camente no estaba al mismo nivel 
que en esa época y tuve la des
gracia de no poder ir más a la se
lección". 

Pedraza reconoce que tuvo en 
esos momentos su racha buena. 
'Yo tuve esta racha buena, pero 
luego no estaba al mismo nivel 
que en aquel momento, estaba ju
gando en mi equipo, pero lógica
mente, sobre todo en los puestos 
de arriba es complicado. Salvo 
que seas un auténtico crack es 
complicado. Muchas veces vas 
una o dos veces a la selección y 
no vuelves a ir más". 

A pesar de los años que han pa
sado, Pedraza guarda un grato re
cuerdo de todos sus compañeros 
de selección y con muchos de 
ellos aún mantiene contactos. "Lo 
pasé muy bien. No tienes la con
fianza que con la gente del equi
po, pero lo pasas muy bien y con
genias con la gente. Yo afortuna
damente con todos los compañe
ros sigo manteniendo una rela
ción, sobre todo ahora que soy el 
coordinador de la Asociación de 
Ex-jugadores Internacionales y 
hablo muy a menudo con todos. 
Con Gordillo tengo muchisima 
amistad, con Camacho he estado 
esta mañana en la Federación, o 
sea, que mantienes viva la llama 
de llamar a uno, de llamar a otro, 
y como sigo metido en el fútbol 
pues de alguna manera nunca 
pierdes la relación". 

Cuando llegó la hora de la ver
dad en la Eurocopa de Francia, 
donde España llegarla hasta la fi
nal ante el equipo anfitrión, con la 
ya mitica cantada de Arconada en 
una falta directa lanzada por Pla
tini, fue un momento duro para 

Pedraza. "Es una envidia y una 
pena muy grande por no poder es
tar alli. Lógicamente una envidia 
sana, pero desgraciadamente no 
me tocó estar a mi. Yo tenia espe
ranzas de poder ir a la fase final 
de la Eurocopa, pero no pude ir y 
son experiencias que me hubie
ran gustado poder haber vivido". 

A pesar de no poder haber esta
do en Francia asegura que "me 
sentía participe aunque no me en
contraba alli, pero de alguna ma
nera estaba con ellos y como loco 
de que ganaran la Eurocopa lógi
camente". 

Sin lugar a dudas, el año 82 fue 
uno de los mejores años del fut
bolista complutense, que había 
llegado a la selección tras debutar 
ese mismo año también con la se
lección Sub- 23 y Sub-21 , duran
te la temporada 81-82 y cuando 
militaba en el Racing de Santan
der, aunque su primera partici
pación con la selección fue en el 
año 78 con la selección Juvenil, 
mientras formaba parte de la 
plantilla del Atlético Madrileño. 

Pedraza salió del Alcalá 
en el año 1976 

Pedraza dio sus primeros pasos 
como futbolista en la R.S.D. Alca
lá y ya en el año 76, con 17 años 
de edad, firmó por el Atlético de 
Madrid, jugando durante tres 
temporadas en el filial rojiblanco, 
el llamado en esos momentos 
Atlético Madrileño. "Estaba en el 
Juvenil en División de Honor, lo 
que era Liga Nacional, que era for
tísimo el grupo. Luego ascendí al 
primer equipo del Alcalá, jugué 
siete u ocho partidos y de ahi me 
firmó el Atlético de Madrid. Me fui 
directamente al Atlético Madrile
ño de 2ª B con 17 años y estuve 
tres temporadas y media y en la 
temporada que ascendimos a 2ª 
división A, ascendi ya al primer 
equipo". 

Eso fue en la temporada 80-81, 
mientras que a la temporada si
guiente, Pedraza se marchó por 
primera vez al Racing de Santan
der, equipo del que guarda muy 
buenos recuerdos. 

En la temporada 82-83, el ac
tual secretario técnico regresó al 
Atlético de Madrid, permanecien
do en él hasta la temporada 87-
88, con una temporada entre me
dias, la 86-87, en la que jugó ce
dido en el Cádiz. 

Tras su salida del equipo roji
blanco, Pedraza volvió a recalar 
nuevamente en las filas del Ra
cing en la temporada 88-89. 'Ya 
había estado un año alli, me ha
bían salido bien las cosas y esta
ba encantado". Aunque el equipo 
se encontraba en segunda divi
sión, Pedraza decidió regresar a 
Santander, que contaba con un 
nuevo campo, para ayudar al 
equipo a ascender. "Quedamos los 
quintos desgraciadamente y no 
pudimos ascender", recuerda Pe
draza. 

Allí permaneció tres tempora
das, para finalmente colgar las 
botas en el equipo extremeño del 
Cacereño. "Lo deje el 30 de no
viembre del año 92, fue el último 
partido que jugué con el Cacereño 
y ya me vine para Madrid y me re
tiré. Había problemas econó
micos, el presidente había dimiti
do y yo dije que cuando se fuese el 
presidente me iba yo, y eso unido 
a que mi madre estaba bastante 
enferma, ya me vine para Ma
drid". 

Así dio por concluida su carrera 
como futbolista Pedraza, quien 
tras muchos años fuera del equi
po complutense, ha regresado a la 
Deportiva como secretario técnico 
para aportar así todos sus conoci
mientos futbolísticos para que el 
equipo que le vio nacer como ju
gador, consiga el objetivo marca
do en las últimas temporadas, el 
ascenso a Segunda B. 
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"Todos sabemos aue perdimos dos auntos en 
Toledo", mannestó su técnico, Juan Manuel Pinilla 

2-2, el empate SUPO a POCO 
alosiuveniles 
RESULTADO: Toledo. 2 (Escobar. min. 3 y López. min. 80); 
R.S.D. Alcalá. 2 (Javier. min. 43 y Rober. min. 75). 
TOLEDO: Carlos. Roncero. Gómez (Tequila. min. 80). Alfon
so. Sergio. Benito (Parra, min. 90). Pigüi. Morales (L6pez. 
min. 70). Reyes. Escobar y Crespo. 
R.S.D. ALCALÁ: Javier. Alfonso. Freijo. Israel. Pepe (Rivas. 
min. 76). Fuente (Álvaro. min. 60). Javier, Calleja (Gilberto. 
min. 65). Mena (Juanma. min. 70). Rober y Crlstian.· 
ÁRBITRO: García Rubio. Amonestó a los locales Gómez. Ser
gio y expulsó a Crespo. Por parte alcalaína vieron la amari
lla Freijo y Crlstian. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el estadio Carlos m 

La visita a tierras manche
gas no fue tan satisfactoria 
como el equipo complutense 
hubiera esperado y final
mente tuvo que conformarse 
con un empate que no satis
fizo ni a los jugadores ni al 
cuerpo técnico del juvenil 
complutense. 

Un tempranero gol del 
equipo toledano de falta 
directa hizo que el equipo 
dirigido por Juan Manuel 
Pinilla se amilanara en la 
primera mitad, dejando el 
control del juego al equipo 
manchego. Un afortunado 
gol al término de los prime
ros 45 minutos, obra de 
Javier, tras una cantada del 
portero local, hizo que el 
equipo diera un vuelco total 
en la segunda mitad, pasan
do a controlar el encuentro. 
Las ocasiones llegaban para 
el juvenil complutense, pero 
no seria hasta el minuto 75 
cuando Rober, momentos 
después de haber errado un 
penalti, anotó el 1-2 a la sali
da de un córner. 

Cuando parecía que el 
Alcalá podía llevarse los tres 
puntos la delantera manche
ga, buscando la espalda a la 
defensa complutense, esta
blecía el definitivo 2-2 a diez 
minutos del final. El Alcalá 
siguió intentándolo, pero la 
suerte en esta ocasión no 
estuvo del lado de la Depor
tiva. 

Con este nuevo punto, el 
Alcalá se coloca con 13 pun
tos en la quinta posición, a 6 
del líder, el Atlético de 
Madrid, que en esta séptima 
jornada cedió el primer 
empate de la temporada ante 
el Levante. 

Para Pinilla, técnico del 
Alcalá, al equipo le faltó 
serenidad en los minutos 
finales. "Nos faltó estar con 
la cabeza fría y decidir bien 
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el último pase, y no jugár
nosla individualmente en vez 
de buscar un compañero 
mejor situado. Al final te vie
nes con un mal sabor de 
boca, porque te queda la 
posibilidad de haber ganado 
el partido y te vienes con un 
solo punto". 

Pinilla añadió que el equi
po se había esforzado, "pero 
esta vez nos dejamos dos 
puntos importantísimos en 
Toledo para nuestras aspira
ciones". 

La próxima jornada el 
Alcalá recibe en el municipal 
del Val al equipo extremeño 
del Don Benito situado en la 
duodécima posición con cin
co puntos. El conjunto extre
meño perdió en la última jor
nada por 0-1 en su cancha 
ante el At. Madrileño. 

'Va a ser otro partido com
plicado, como todos, y yo 
espero que el equipo vuelva 
a jugar aquí en casa como lo 
hizo contra el San Federico, 
que tengan la posesión del 
balón, que quieran jugar 
bien e intentaremos sacar el 
partido adelante. Todos los 
partidos son dificiles y todos 
los equipos vienen a intentar 
puntuar. Esperemos que 
nuestro campo siga siendo 
un fortín y volvamos a sacar 
los tres puntos", comentó 
Pinilla. 

El técnico del juvenil espe
ra que la afición apoye un 
poco más a su equipo en el 
Val . . "Si viene un poquito 
más de lo que viene habi
tualmente todos lo agradece
ríamos, sobre todo los juga
dores, para que se sientan 
arropados por la afición. La 
afición es importante para el 
equipo y si pueden venir a 
apoyarnos estaremos muy 
agradecidos e intentaremos 
agradecérselo con buen fút
bol", concluyó Pinilla. 

En la 1ª Fase del Campeonato Autonómico 
clasincatorio para el nacional 
que se disputará en Málaga 

El Club lplacea Alkal'a se alzó con 
la medalla de plata en su camino 
hacia el Campeonato de España 
La temporada de gimnasia rítmica está dando sus primeros 
pasos y las pupilas alevines del Club lplacea Alkal'a ya han 
dado su primer paso hacia el Campeonato de España por 
equipos que se disputará en los primeros días del mes de 
diciembre en Málaga. El domingo 8 de octubre compitieron 
en la l ª Fase del Campeonato Autonómico. clasificatorio 
para el citado nacional. En el campeonato. disputado en 
jornada de mañana en el pabellón de la localidad de Pinto. 
el C. Iplacea Alkal'a se alzó con el segundo puesto. 

El equipo formado por las 
complutenses Ariadna Sola, 
Justyna Budna, Maria Alca
raz, Alicia Régula, Eva Gar
cía, Elena de la Prida, De
sireé Olmeda y Tamira Sanz, 
terminó su participación en 
el segundo puesto con una 
puntuación final de 28'500 
puntos, suma de las dos 
rotaciones, obteniendo así la 
medalla de plata y a la espe
ra de conseguir definitiva
mente la plaza para el cam
peonato nacional de Málaga 
en la 2ª Fase del Autonómico, 
que tendrá lugar a primeros 
de noviembre en el pabellón 
de la localidad madrileña de 
Moralzarzal. 

El equipo técnico del equi-

po, que espera que sus alum
nas lleguen a lo más alto, no 
sólo en estas dos fases, sino 
también en el Campeonato 
de España, lo forman Silvia 
Andrés, Belén Mansilla, Dely 
Gabaldón, Mery González y 
Beatriz González. 

El !placea Alkal'a tiene la 
ilusión puesta en la presente 
temporada, en superar los 
éxitos conseguidos en este 
campeonato, donde se alza
ron con la medalla de oro 
absoluta en las fases clasifi
catorias, obteniendo final
mente un meritoria quinta 
plaza en su primera partici
pación en un campeonato de 
España, campeonato que se 
celebró en Valladolid. 
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Gimnasia Rítmica 

las gimnastas sorprendieron v animaron al público presente 

El club de Gimnasia Rítmica Distrito 111 
uanicipó en las tiestas de su distrito 
La temporada está a punto de comenzar para las gimnastas del C.G.R Distrito m que se 
estrenarán en el Trofeo IV Estaciones que celebra la Federación Madrileña de Gimnasia 
Rítmica. El Trofeo de Otoño tendrá lugar en el municipio de Fuenlabrada el próximo fin 
de semana. Seis gimnastas de este club competirán por traerse una nueva medalla para 
la ciudad complutense. El domingo 15 de octubre y con motivo de las fiestas del distri
to m, el club de gimnasia realizó una exhibición que sorprendió a todos los asistentes. 

El C.G.R Distrito III, entre- de todos los asistentes. Entre que las gimnastas se movieron 
nado por Maria Esperanza todos los ejercicios que reali- al son de la música de Raúl, 
Fernández e Irene Colás, reali- zaron destacó un bonito ejer- con su conocida canción 'Sue
zó una exhibición el domingo cicio realizado por seis gim- ño su boca'. Diana Maestro, 
15 de octubre con motivo de nastas, tres de ellas con gasa y Andrea Almedia, Celia Guisa
las fiestas que por primera vez otras tres con manos libres; en do, Sara Lopesino, Maria 
se celebraban en el distrito III. una exhibición cuyo principal Donaire, Za.ida Sánchez, Miri
Quince gimnastas participa- objetivo era hacer disfrutar a an Martín, Eva Sanabria, 
ron de forma individual y en todos los asistentes, no pudo Gema Arenas, Laura Almedia, 
conjunto haciendo las delicias faltar un original baile en el Laura García, Sara Cuero, 
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Cristina Mosquero, Leticia 
Mariscal y Za.ira fueron las 
gimnastas que participaron en 
las fiestas del distrito III. 

La temporada para las gim
nastas de este club va a dar 
comienzo el próximo sábado 
día 21 con el Trofeo de Otoño 
que se celebrará en Fuenla
brada. Seis gimnastas del 
C.G.R Distrito III lucharán por 
traerse una medalla para la 
ciudad alcalaina. Sara Lopesi
no y Celia Guisado actuarán 
en la modalidad de manos 
libres en la categoría alevin; 
Za.ida Sánchez de las Heras y 
Mirian Martín, en categoría 
infantil, y Laura Almeida y 
Laura García, ambas junior, 
participarán con el aparato de 
cuerda. Las gimnastas tan 
sólo llevan entrenando un mes 
y medio y no están en pleno 
rendimiento. El equipo técnico 
formado por Maria Esperanza 
Fernández, Irene Colás y 
Gema Sánchez, profesora de 
ballet, espera que sus gimnas
tas realicen un buen papel en 
la competición. 
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Ciclismo 

A pesar de una caída masila que le hizo perder posiciones 

la alcalaína Mana Plata consiguió buenamente terminar 
el Campeonato del Mundo en Plouav IFrancial 

La corredora júnior de la 
selección española Marta Pla
ta participó en los campeona
tos del mundo en la localidad 
francesa de Plouay, donde 
participaron 70 corredoras 
júnior de lo mejor del mundo. 

La corredora alcalaína se 
vio implicada en una caída 
masiva sin consecuencias, 
donde también se encontra
ban las compañeras de selec-

ción, lo que la privó de su 
buena colocación y moral que 
llevaba en los primeros kiló
metros. Marta Plata volvió a 
conectar con la cabeza princi
pal del grupo. El fortísimo rit
mo impuesto por las favoritas 
y la campeona del mundo, la 
corredora de Gran Bretaña 
Nicole Cooke, el duro recorri
do -cinco vueltas de 14 kiló
metros con repechones "rom-

Javier Plata, 1' .. alevines 1•·: Adrián Yubero, .. promesa" 
v David Martínez 11alevines 2"', segundos 

Aitor Marchena, vencedor en inlandles 
del Troteo F.M.C. de Yinkana 
La Escuela Municipal del e.e. Iplac~a disputó el pasado sábado 
la última prueba valedera para el Trofeo F.M.e. de Yinkana, don
de tomaron parte 75 corredores de varios clubes madrileños. 

En promesas el vencedor fue 
Mario Vila, de la P.C. Cedena, 
que también se llevó el Trofeo 
F.M.C., haciendo 2º Adrián 
Yubero CC.C. !placea), que tam
bién quedó 2º en dicho trofeo. 

En alevines el triunfo fue 
para el corredor del e.e. !pla
cea Javier Plata, delante de 

Borja Sánchez CC.C. Getafe), 
siendo éste el vencedor del 
Trofeo F.M.C. de esta catego
ria delante del alcalaíno Javier 
Plata. 

En alevines de 2° el vencedor 
fue Carlos Chico CC.C. Getafe), 
haciendo 2º el corredor del 
C.C. !placea David Martinez. 

A pesar de la anulación de la marcha federada 
a úlUma hora por Tránco 

los cicloturistas de lplacea no olvidaron 
las llores para Casimiro de Pablo 
El e.e. Iplacea, a pesar de las adversidades políticas, celebró la 
XVIII Marcha social, xxm Memorial easimiro de Pablo, salien
do del velódromo municipal como una marcha más del calen
dario cicloturlsta del e.e. Iplacea, tomando parte 40 deportis
tas del club organizador y 30 deportistas que, a pesar de la anu
lación por Tráfico, quisieron un año más rendir homenaje al que 
fue padre del cicloturlsmo en Alcalá. 

El recorrido, de 60 kilóme
tros, transcurrió con salida 
del velódromo municipal Casi
miro de Pablo a las 10'00 
horas, por la calle Ávila, direc
ción Meco, Azuqueca, Alovera, 
Quer, Torrejón del Rey, par
que de las Castillas, donde el 
compañerismo por parte de 
todos los cicloturistas fue 
ejemplar, entregando el bonito 
ramo de flores por "ilustres 
cicloturistas", como Apolinio 
Díaz "Poli", Juan Rubio, San-
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tiago López, Pedro Gallego, 
Antonio Cordón, Remigio Mar
tinez "Puchades", Juan San
cha, Santiago López, Amador 
Rodríguez, etc ... , con su hijo 
José Luis de Pablo. A conti
nuación se guardó un respe
tuoso minuto de silencio por 
parte de todos los participan
tes. 

El avituallamiento se realizó 
en Serracines, con armonía y 
como todos los domingos no 
faltó el chorizo, la tortilla 

pepiernas" - y el calentón des
pués de la sensacional caza, 
pasó "factura" a la brava co
rredora complutense tenien
do que perder una "minuta
da" respecto a los grupos 
principales ocupando al final 
un 56º, discreto puesto. Sólo 
su voluntad de buena depor
tista le hizo terminar este 
máximo evento. ¡Enhorabue
na, Marta! 

Aitor Marchena 

En infantiles el vencedor de 
la prueba fue Iván Camaño 
(P.C. Cedena), haciendo Aitor 

española y un buen Rioja al 
que invitó el responsable de 
cicloturismo Enrique Martos 
"Pina". 

Se reanudó la marcha cami
no de Daganzo, siendo este 
domingo el que los cicloturis
tas alcalaínos estuvieron más 
agrupados para pasar por las 
calles de Alcalá y terminar un 

Marta Plata calentando 
en rodillos antes de la salida 

David Martínez 

Marchena 3°, lo que le valió el 
título de yinkana en el Trofeo 
F.M.C. 

año más en el velódromo 
municipal Casimiro de Pablo. 

Agradecer, como en todos 
los eventos que organiza el 
e.e. !placea, el interés de co
laboración en esta marcha, a 
pesar de las adversidades aje
nas al club alcalaíno, a Pro
tección Civil y Policía Munici
pal de Alcalá de Henares. 
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El equipo de la comisaría de Policía de Alcalá quedó segundo 

Exito complutense en el torneo de 
tiro de la Guardia Civil de Torreión 
Los tiradores de Alcalá volvieron a triunfar, esta vez en un campeonato organizado 
por la Guardia Civil de Torrejón de Ardoz y en el que participaron equipos de toda 
la comarca. Se trató de un torneo de tiro de precisión y velocidad en el que la vic
toria fue para un equipo de la Brigada Paracaidista y en el que el segundo puesto 
por equipos fue para el equipo que representó a la comisaria de Policía Nacional de 
Alcala, formado por Manuel Villares. José Campos y José Luis Arévalo. 

Los tiradores tuvieron que 
afrontar un torneo en el que 
se combinaba precisión y ve
locidad, por lo que la compe
tición tenia un alto grado de 
dificultad. Pero además los 
equipos tuvieron un alto ni
vel competitivo. Según Ma
nuel Villares, un tirador muy 
regular de la comisaria de Po
licía Nacional complutense, 
"la Brigada Paracaidista llevó 
al torneo, como siempre, un 
gran equipo. Ellos fueron los 
que se impusieron y de lo que 
se trata es de que en próxi
mos campeonatos podamos 
superarles nosotros". 

La participación en este 
trofeo fue de 25 equipos per
tenecientes a los cuerpos y 
fuerzas de seguridad del Es
tado con base en el corredor 
del Henares, de ahí el alto ni
vel que mostraron los equi
pos complutenses, que copa
ron los lugares más altos en 
el podio de honor: "Con la ca
lidad que tienen los compa
ñeros de la Brigada Paracai
dista es todo un orgullo que
dar los segundos. El paracai
dista Salgado es todo un 

El equipo formado por Villares, Campos y Arévalo 
mostró orgulloso su trofeo. Arévalo no pudo estar, pero 

sí Julio Campos, hijo de José Campos 

Rugby 

Se ha colocado al frente de la clasiftcación de primera división 

Hercesa ganó su segundo partido 
El primer equipo del Club de Rugby Hercesa. que compite en la primera división de la 
región centro, ha conseguido encaramarse a la primera posición después de vencer en 
la segunda jornada al C.R. Veterinarias, el pasado domingo dia 15 de octubre en el cam
po Fuente de la Niña. Comparte este primer puesto con el principal favorito para la vic
toria final: La Moraleja. El partido se afrontó con numerosas bajas debido sobre todo al 
durísimo choque que la semana pasada se disputó ante un club de los históricos. el Ar
quitectura. y que se resolvió con una contundente '!lctoria del C.R. Hercesa. 

El equipo de Veterinarias 
comenzó ensayando en el mi
nuto 14 de la primera parte, 
y aumentó su ventaja a la 
media hora de juego con un 
segundo ensayo en una juga
da de habilidad del medio de 
apertura visitante, que apro
vechó un despiste generali
zado de todo el equipo local. 
A partir de aqui se gestó la 
remontada. Con mayor con
centración el balón comenzó 
a fluir entre los jugadores del 
C.R.H. , lo que permitió un 
ensayo justo antes de la fina-
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lización del primer tiempo. 
Con las expectativas de ver 

posible la remontada, el co
mienzo de la segunda parte 
decantó el partido a favor de 
los locales, más en la pose
sión del balón y en la realiza
ción de buenas jugadas que 
en la consecución de un nue
vo ensayo. Así, tuvo que ser 
mediante la transformación 
de un golpe de castigo como 
se consiguió reducir la dis
tancia, 8-10. Los cambios re
alizados en el minuto diez de 
la segunda parte, con la en-

trada de los hermanos To
quero, y el ala Carlos. revolu
cionaron definitivamente al 
equipo, que consiguió un 
nuevo ensayo con sorpren
dente facilidad. 

La tranquilidad definitiva 
la aportó Dani, el medio de 
apertura, con la transforma
ción de un drop (patada a 
bote pronto) a cinco minutos 
del fmal , y que supuso una 
explosión de júbilo en la gra
da por lo espectacular de la 
jugada. 

La sensación del trabajo 

un equipo 
de la Brigada 
Paracaidista 
se proclam6 

campe6n 

campeón, un figura en el 
tiro", aseguró Villares, que 
afirmó que el propio Salgado 
fue el vencedor en la clasifi
cación individual. 

El equipo de la comisaria 
de Policía Nacional, formado 
por Villares, Campos y Aréva
lo mostró orgulloso su trofeo 
como segundo clasificado. No 
puedo estar Arévalo en la ce
remonia de entrega de trofeos 
pero sí estuvo Julio Campos, 
hijo de José Campos. 

El concurso, organizado 
por la Guardia Civil de Torre
jón, se celebró en las iilstala
ciones de la empresa Santa 
Bárbara, en Paracuellos de 
Jarama. Hubo tres partici
pantes por equipo para esa 
clasificación, pero también 
hubo competición individual. 
En ella participó otro exce
lente tirador, el policía local 
complutense Samuel Ríos 
Anguita, quien se vio perjudi
cado por la falta de equipo. 

Manuel Villares dedicó el 
trofeo "a nuestros jefes natu
rales, especialmente a nues
tro comisario, puesto que nos 
ha dado todo tipo de facilida
des y apoyo para que pudié
ramos participar en el tro
feo". 

terminado, tras la remonta
da, trajo consigo un tercer 
ensayo del equipo de Veteri
narias que dejó el resultado 
en el definitivo 16 a 15. 

El próximo domingo, día 22 
de octubre, el equipo de pri
mera división C.R. Hercesa 
se enfrentará al C.R. Indus
triales en la pista deportiva 
Fuente de la Niña, a las 
11 '30 horas. 

El equipo de segunda divi
sión jugará contra C.R. Ca
noe el sábado día 21 de octu
bre, a las 16'00 horas, frente 
al C.R. Canoe. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días . Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

P.F.D. 

2, de octubre de 2000 



Taellwondo 

Campeonato Autonómico de Técnica Aduno e lntantll 

El gimnasio Miguel de Cenantes 
arrasa en el Campeonato de Madrid 
16 medallas de oro, 3 de plata y 13 de bronce son el espectacular bagaje registrado por el gim
nasio Miguel de Cervantes en el Campeonato Autonómico de Técnica celebrado el pasado fin de 
semana en M6stoles, lo que permitirá a catorce alcalaínos representar a la comunidad de Madrid 
el próximo día 27 en el Campeonato de España a celebrar en la localidad gallega de Vigo. 

El pasado fin de semana 
se disputó en la localidad 
madrileña de Móstoles el 
Campeonato de Madrid de 
Técnica adulto e infantil. 
En una competición con un 
nivel técnico altísimo a 
pesar del momento de tem
porada en que nos encon
tramos, los taekwondistas 
alcalaínos rindieron al nivel 
que vienen demostrando 
desde hace ya muchos años 
llevando a cabo una actua
ción realmente meritoria. 

Campeonato de Técnica 
Adultos (femenino) 
En este campeonato el 

Miguel de Cervantes pre
sentó siete competidores, 

CHINITA 
Delgadita, dulce, 

guapísima 
10.000 completo 

Telf .: 9"'1 889 89 88 
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seis de ellos en la misma 
categoría. En la categoría 
de hasta 18 años los seis 
taekwondistas alcalaínos 
dieron todo un recital, 
copando cuatro de ellos 
todo el medallero. Teresa 
Camino se impuso a Elena 
Victoria (que fue segunda) 
por un escaso margen. que
dando las medallas de 
bronce para María Teresa 
Portela y Sonia Rodríguez, 
todas ellas del gimnasio 
Miguel de Cervantes. 

En la categoría de más de 
31 años Teresa Ortega ocu
pó una meritoria tercera 
plaza. Pero si buena fue la 
actuación en categoría indi
vidual, excelente fue la de 
por equipos sincronizados 
en las que los dos equipos 
sincronizados del Miguel de 
Cervantes quedaron segun
do y tercero respectivamen
te, sólo superados por el 
equipo de San Agustín de 
Guadalix, que cuenta en 
sus filas con la actual cam
peona del mundo de com
bate, Belén Asensio. 
Teniendo en cuenta la edad 

de las representantes alca
laínas (todas menores de 17 
años) el futuro inmediato se 
antoja más que esperanza
dor. 

Estos resultados (indivi
dual y sincronizado) le 
valieron al Miguel de Cer
vantes para adjudicarse el 
subcampeonato de Madrid 
por equipos, por detrás del 
mencionado equipo de San 
Agustín de Guadalix. 

Campeonato de Técnica 
y Exhibición infanW 
En el campeonato de téc

nica infantil el gimnasio se 
alzó con el titulo de campe
ón de Madrid al imponerse 
en dos de las cuatro catego
rías existentes, quedando 
bronce en las dos restantes. 
En la categoría A, los más 
pequeños de la escuela (6, 7 
y 8 años) se impusieron con 
una ejecución sorprendente 
dada la corta edad de sus 
integrantes. Menos sorpre
siva fue la victoria cervanti
na en la categoría A, donde 
Lorena Tesedo, Patricia 

Camino y Cristina Jiménez 
impusieron la experiencia 
que avala su ya dilatada lis
ta de triunfos. Los bronces 
fueron para las categorías 
B y C. donde la lucha por el 
podio fue muy reñida por el 
gran nivel de todos los equi
pos participantes y donde 
las pupilas de Víctor Herre
ra lucharon en todo mo
mento para subirse a lo 
más alto del podio. 

Las seis medallas de oro y 
nueve de bronce (en la cate
goría A el segundo equipo 
cervantino también subió al 
podio), dieron al equipo del 
Miguel de Cervantes el 
Campeonato de Madrid por 
clubs. 

Por si esto fuera poco, la 
otra gran alegría la dio el 
equipo alcalaíno en la 
modalidad de exhibición, 
alzándose también con el 
triunfo y recibiendo por su 
gran actuación la gran ova
ción de la tarde. 

Esperemos que los éxitos 
cosechados den moral a los 
taekwondistas alcalaínos 
para su próxima gran cita, 
el Campeonato de España a 
celebrar los dias 26, 27 y 28 
de octubre en Vigo, donde 
formarán parte de la expe
dición de la federación 
madrileña. 

Víctor Herrera, director 
del gimnasio Miguel de Cer
vantes, quiere agradecer la 
colaboración de su ayudan
te técnico, Andrés Iglesias, 
y a los delegados del gimna
sio Rubén Luengo, Miguel 
Muñoz, Beatriz López, 
Roduan Gabroh y Víctor del 
Valle su labor gorda y 
desinteresada que tanto ha 
contribuido a este nuevo 
éxito del equipo, así como 
dedicar esta victoria a una 
persona muy especial y que 
desgraciadamente ya no 
está con nosotros para ani
marnos en los momentos 
de desaliento como siempre 
hacia. 

Hace tiempo que todos 
queríamos dedicar este 
triunfo a Pedro Francisco 
García Bonifacio. ¡Va por ti, 
Boni! 

VENDO· · 
CHALET . . 

EN LOS HUEROS 
c/ Herradura, parcela 85 A 

Piscina, 60 frutales 
y 2.070 m2 de parcela 

Interesados: 
610 32 63 59 
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Karate 

la karateca complutense consiguió la cuarta plaza 
en el Campeonato del Mundo Senior 

Fátima de Acuña se quedó 
a un naso del metal 
En su primera participación en un campeonato del mundo Senior, la joven karateca 
del gimnasio Olimpia Fátima de Acuña consiguió alzarse, junto a sus compañeras de 
equipo Almudena Muñoz y Míriam Cogolludo, con la cuarta plaza en el reciente mun
dial celebrado en la ciudad alemana de Múnich. Una cuarta plaza que supo a poco al 
equipo español, ya que tras pasar a la final con la segunda mejor puntuación, un de
sequilibrio de Almudena Muñoz relegó a esa posición al equipo nacional. 

No pudo ser, la karateca com
plutense no consiguió traerse a 
su ciudad una medalla del Cam
peonato del Mundo celebrado en 
Alemania del 12 al 15 de octu
bre. Tras saborear un metal, al 
realizar brillantemente las dos 
primeras vueltas, el equipo for
mado por Fátima, Almudena 
Muñoz y Míriam Cogolludo, tuvo 
que conformarse con la cuarta 
plaza, que no cubrió las espe
ranzas marcadas en Múnich 
tras el inicio del campeonato. 

18 equipos de todo el mundo 
llegaron hasta la ciudad alema
na con las ilusiones puestas en 
conseguir un resultado positivo 
en la modalidad femenina de ka
tas por equipos, y entre ellos el 
conjunto español, que parecía 
dispuesto a subirse a lo más alto 
del podio, superando incluso al 
poderoso equipo nipón. "Pensá
bamos que iba a estar como 
siempre Japón delante y que 
íbamos a competir contra las 
francesas, porque en el europeo 
es cuando estuvieron mejor. Y 
bueno, empezó la competición y 
nos sentíamos muy bien", expli
có la karateca complutense 

Así lo demostró en la primera 
vuelta, en la que salió en el pe
núltimo lugar. Con el kata Unsu 
consiguieron la primera posi
ción, lo que aninió aún más al 
conjunto nacional. 
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En la segunda vuelta salieron 
en el primer lugar, lo que no 
ayudó a las españolas, que no 
tuvieron tiempo de practicar el 
kata a realizar, Sepai. Eso no 
impidió que consiguieran defini
tivamente el pase a la final con 
la segunda mejor puntuación 
tras las japonesas. 

"Estábamos muy ilusionadas, 
nos encontrábamos muy a gusto 
y nos sentíamos muy bien. Para 
ser un campeonato del mundo, 
estábamos muy tranquilas", co
mentó Fátima. 

La hora de la verdad llegó en 

la tarde del jueves 12 de octu
bre, tras haberse realizado las 
dos primeras vueltas esa misma 
tarde. El equipo español salió en 
la quinta posición y realizó su 
mejor kata, el kata Nipaipo. "Lo 
hicimos en la sala de calenta
miento y nos miraba todo el 
mundo, como diciendo 'ésas son 
las que van a ganar' y nos sentí
amos como las verdaderas gana
doras, porque estábamos a tope, 
nos sentíamos muy bien". 

No seria así sobre el tatami. La 
componente Almudena Muñoz 
tuvo un despiste y se fue en uno 

de los movimientos , lo que hizo 
que se perdiera la gran oportu
nidad de estar en el podio. Tras 
este despiste el equipo aguantó 
el tipo "y seguimos haciendo el 
kata igual de bien, lo que pasa 
es que eso ya te quita muchos 
puntos, y de ir segundas del 
mundo a quedarte cuarta ... ". 

Una desilusión para todo el 
equipo español. "Para mi sí, por
que yo pensaba que íbamos a 
ser segundas, y sino terceras, y 
la cosa estaba en que por prime
ra vez podíamos ganar a Japón, 
y eso es mucho. Es muy bonito 
ganar a Japón en un campeona
to del mundo, y estaba esa ilu
sión, y si no la hubiésemos ga
nado nos hubiésemos quedado 
terceras, que también está muy 
bien, pero bueno, al final conse
guimos el cuarto puesto por ese 
fallo". 

Finalmente la victoria fue para 
el equipo francés, la segunda 
posición fue para Japón y la ter
cera para Italia. 

A Fátima el campeonato le ha 
dejado una espinita clavada. 
"Me ha quedado mal sabor de 
boca de que nos haya pasado 
eso, pero yo sé que de eso tengo 
que aprender algo y si me he te
nido que quedar cuarta es por 
algo. La espinita la tienes ahi 
clavada, y cuando vayas a ha
cerlo la próxima vez vas a salir 
con más rabia". 

A pesar de la pequeña decep
ción, para Fátima ha sido una 
buena experiencia "La experien
cia muy bien. Además era muy 
bonito, porque en las finales 
apagaban todo el pabellón y so
lamente había un foco que ilu
minaba el tatami central, y era 
como una especie de escenario, 
donde eras tú el centro de aten
ción de todas las miradas, y eso 
lo hacía todavía más bonito". 

Este fin de semana, Fátima y 
sus compañeras disputarán la 
Copa Príncipe de Asturias, don
de participarán los equipos de 
las distintas federaciones auto
nómicas. 

2t de octubre de 2000 
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"No está demostrado que las cigüeñas 
vengan de Cuba", diio Suárez Machota 
11 cer1111Cií1 11111e1111111111í lle cilieils •ilnlleS lfricaas, e1r1111s 1 '-lsens' 
Cualquier momento es bueno para que el PP e W se ataquen, h-ta cuando se habla de 
clgüeñ-. Un -unto aparentemente simple, en el que ni siquiera hubo diferenci- poli
tic-. se convirtió en un arma arrojadiza entre el PP e W en el que se mezcló la ley de 
extranjería y la situación en Cuba. Ocurrió en la sesión del pleno del ayuntamiento ce
lebrada el martes 17 de octubre en el debate sobre una propuesta del Partido Popular 
alarmado por la disminución en Alcalá de la población de clgüeñ-. 

El ortgen de la polémica fue la 
propuesta del PP en relación al 
informe del grupo conservacio
nista GREFA en el que se reve
la una situación que se califica 
de preocupante para la supervi
vencia de la colonia de cigüeñas 
en Alcalá, dándose el caso de 
que podrta desaparecer en los 
próximos años, según la exposi
ción de la propuesta del PP. de
fendida por Jesús Dominguez 
Picazo. 

El problema viene por la ele
vada mortalidad de pollos, prtn
cipalmente por la ingestión de 
restos de gomas procedentes 
del vertedero y que las cigüeñas 
confunden con gusanos. 

En su exposición el PP asegu
ró que Alcalá es el cuarto muni
cipio de la comunidad de Ma
drtd en cuanto a población de 
cigüeña blanca. El problema es 
que si hace cuatro años había 
una población de 110 parejas, 
este año sólo hay 90 parejas. 

La propuesta del PP era que el 
concejal de Ciudad Sostenible 
adopte las medidas necesartas, 
que van desde acuerdos o con
venios con diferentes adminis
traciones y entidades, dotación 
de una partida presupuestarta 
para el mantenimiento de la po
blación de cigüeñas, todo ello a 
fin de lograr la estabilización y 
el futuro de esta población de 
aves. 

El concejal de Ciudad Soste
nible, Fernando Marín, mani
festó que la propuesta era razo
nable y que el gobierno votarta 
a favor. El portavoz de IU. Luis 
Suárez Machota, hizo una clara 
alusión a la ley de extranjería 
aprobada por el PP en el parla
mento y manifestó que "com
parto la preocupación del PP. 
Apoyamos la buena estancia de 
las cigüeñas en Alcalá, ya sean 
europeas, africanas o alcalaí
nas. No vamos a repatrtar a 
ninguna de estas aves, que son 
emigrantes". 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.P.B. 

21 de octubre de 2000 

La respuesta la dio Jesús Do
minguez Picazo: "Nosotros tam
bién defenderemos a todas 
aquellas cigüeñas que vengan a 
Alcalá, incluso aquellas que 
puedan venir de aquellos países 
donde no se respetan las liber
tades y que ustedes tanto de-

fienden. Aquí también acogere
mos a las cigüeñas balseras". 

La guinda terminó por poner
la Suárez Machota: "No está de
mostrado que las cigüeñas ven
gan de Cuba". 

La propuesta finalmente fue 
aprobada por unanimidad. 

JARDIN 
ALCALA DE HENARES 

Luis Suárez Machota, 
portavoz de IU. 

Con motivo de lafestividad de Todos los Snntos 
y en conmemoración a los Fieles Difuntos 

se celebrará en la Capilla del Cementerio Jardm 
una misa el día 2 de Noviembre a las 17 horas, 

oficiada por el Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Jesús E. Catalá, 
Obispo de la Diócesis de Alcalá. 

En el Cementerio Municipal se celebrará, asimismo, 
una misa el día 2 de Noviembre, a las 17 horas, 

oficiada por el Rvdmo. Sr. D. Juan Sánchez, 
Vicario General de la Diócesis de Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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Fue iele local de Sanidad de Alcalá durante velnUclnco años 

Ha mueno el doctor Mateo Alonso Fuentes 
Don Mateo Alonso Fuentes. prestigioso médico alcalaíno. falleció en el hospital de Alcalá el 
clia 7 de octubre. a los 70 años de edad. Su muerte se produjo cuando llevaba tres meses 
sufriendo una enfermedad irreversible. Él. que a tantos alcalaínos había curado. no pudo 
superar una enfermedad que se lo llevó cuando empezaba a vivir tranquilo. sin los agobios 
de su constante trabajo. al que dedicaba todas las horas del día y parte de las de la noche. 

Don Mateo, como era conoci- intento por todos los medios a habilitaba el actual de la calle 
do en Alcalá, era un hombre mi alcance. Alcalá tiene muchos de Santiago, en el que, por cier
sencillo y amable que estuvo problemas, y gordos, que hay to, para habilitarlo hubo que 
durante muchos años encarga- que tratar de solucionar". invertir mucho dinero, según 
do de la sanidad complutense ¡Claro que en aquella época nos comentaba don Mateo. 
como jefe local de sanidad Alcalá tenía muchos problemas, Son recuerdos de su larga 
durante veinticinco años, los y gordos en cuestión de sani- vida profesional vivida en Alca
mismos durante los que fue dad! Y don Mateo contribuyó lá, adonde llegó después de 
médico del Hospital de Anteza- con sus conocimientos, que aprobar las oposiciones a médi
na, el conocido Hospitalillo. eran muchos, con su tesón y co titular hace treinta y seis 

En una de las muchas entre- gran esfuerzo, a que estos pro- años, durante los que atendió a 
vistas realizadas por PUERTA blemas se fueran solucionando. innumerables alcalainos en el 
DE MADRID al doctor Alonso Había que ocuparse del agua, de ambulatorio de la seguridad 
Fuentes, en abril de 1981 , don las vacunas, de las epidemias de social de la calle del Carmen 
Mateo nos decía: "Yo soy un gripe, que entonces no había Calzado y en su consulta de la 
funcionario sanitario al servicio hospital, ni siquiera Centro de calle de Cánovas del Castillo. 
del ayuntamiento, que fuera de Salud. Mejor dicho: en aquellas Desde esta casa queremos dar 
toda política intenta solucionar fechas se acababa de crear y nuestro más sentido pé~ame a 
problemas sanitarios de Alcalá. funcionaba en la parte de arriba su esposa Gloria de los Angeles 
Lo haré mejor o peor, pero lo del ayuntamiento mientras se y a sus hijos -Joaquín, Santiago 

Enseñó historia durante 11ás de 30 años en la uniVersidad laboral 

Falleció el historiador Manuel Roa Rodríguez 
El historiador Manuel Roa Rodríguez falleció el día 26 de septiembre como consecuencia de una 
enfermedad cardiaca. Roa pasó la mayor parte de su vida como docente en la antigua universidad 
laboral. Miles de alumnos disfrutaron de sus clases de historia. siempre muy amenas. A muchos los 
aficionó tanto al estudio de esta disciplina que. si no acabaron estudiando esta carrera universita
ria, siempre han tenido la historia como fuente de conocimientos en la que profundizar día a día. 

Manuel Roa contribuyó a que (INEI) y luego en Centro de profesor de historia en la anti
la antigua universidad laboral Enseñanzas Integradas (CEI). gua universidad laboral y en el 
se desarrollase. Llegó en el cur- Roa y otros profesores vieron colegio Calasanz (Escolapias) 
so 1967-1968 procedente de la cómo la universidad laboral donde Roa también dio clases. 
universidad laboral de Zamora, perdía hasta sus más profun- Nos referimos a Mariano Yus. 
donde había enseñado durante das señas de identidad. El edifi- Manuel Roa siempre fue aten
un año. Cuando Manuel Roa cio fue desmochado, se le quita- to y encantador con sus compa
llegó a Alcalá, esta universidad ron las plantas superiores, don- ñeros docentes. Famosos eran 
laboral se encontraba práctica- de estaban las habitaciones de los viajes culturales que organi
mente en mantillas. Con más los internos, y se convirtió en el zaba y documentaba a la per
voluntad que con medios, algo Instituto de Enseñanza Secun- fección. El profesor fue -ante 
que también conoce a la perfec- daria 'Antonio Machado'. Mien- todo amigo de sus compañeros 
ción otro profesor recientemen- tras todo eso ocurria Manuel y amigo del personal de admi
te jubilado, Luis García Gutié- Roa no dejó de enseñar historia nistración y servicios. Aún se 
rrez, los docentes se pusieron con la misma ilusión que el pri- recuerda todo lo que hizo por 
manos a la obra. Cuando la mer día, haciendo de sus clases dar un homenaje a uno de los 
universidad laboral vivia sus una aventura para jóvenes ado- conserjes de la universidad 
mejores tiempos llegó su certifi- lescentes. Manuel Roa fue laboral cuando se jubilaba. 
cado de defunción. Al finalizar coautor de dos libros de texto, El día 26 de septiembre falle
los años 70 y al comenzar los 80 uno de primero de BUP y otro cía don Manuel Roa a los 58 
se convirtió primero en el Insti- de segundo de BUP, firmados años de edad cuando preparaba 
tuto de Enseñanzas Integradas también por otro inolvidable el curso escolar. A pesar de 

henar 

y Maria-. Comunicamos a nues
tros lectores que el lunes próxi
mo, día 23 de octubre, a las 8 de 
la tarde, en la Catedral-Magis
tral de Alcalá se celebrará un 
solemne funeral por el eterno 
descanso de su alma. 

encontrarse enfermo se resistía 
a dejar de enseñar. 

Sus cenizas fueron trasla
dadas a Cádiz, su tierra natal. 
La tristeza de sus hermanos -era 
soltero- fue compartida por sus 
compañeros docentes -como 
afirmó en su funeral Luis García 
Gutiérrez-, por el personal de 
administración y servicios del 
Antonio Machado y por muchos 
de los alumnos que tuvo en Alca
lá a lo largo de su carrera docen
te. Descanse en paz. 

CENTRAL: e/ Mayor, 83 - ir 902 24 73 66 - ir 91 888 05 14 - Alcalá de Henares 
1 

Servicios a particulares y todas las compañías aseguradoras 
TORREJÓN DE ARDOZ COSLADA SAN FERNANDO DE HENARES ARGANDA DEL REY 
Ctra. de Loeches, 5 Av. de la Cañada, 33 Ctra. de Mejorada, s/n (Tanatorio Municipal) Camino del Molino, sin (Tanatorio Municipal) 
• 91 675 02 61 • 91 671 58 56 • 91 673 94 25 1 • 91 871 61 32 
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CC.10 denuncié en la inspecciín de trabli• que el c11r1 estaba 111 intempeñe 

una reacción química en lerov Merlin 
provocó dos intoxicados 
Dos trabajadores de Leroy Merlin, empresa de bricolaje y material de construcción situada en el 
centro comercial La Dehesa, tuvieron que ser trasladados urgentemente al hospital Príncipe de 
Asturias como consecuencia de la intoxicación que sufrieron al producirse una reacción química 
que liberó gas tóxico, concretamente hipoclorito, según explicaron a PUERTA DE MADRID fuen
tes del comité de empresa. El establecimiento fue inmediatamente desalojado de clientes y tra
bajadores, ya que la nube tóxica se introdujo en el interior del área comercial. PUERTA DE 
MADRID intentó consultar con algún representante de la dirección de la empresa para conocer su 
versión de lo ocurrido pero no consiguió explicaciones. Comisiones Obreras ha denunciado a Leroy 
Merlin ante la inspección de trabajo por "incumplimiento de la normativa de seguridad laboral". 

Los hechos ocurrieron 
minutos antes de las nueve de 
la noche del miércoles día 11 
de octubre. Según explicó el 
delegado de prevención y 
seguridad en el trabajo en la 
empresa, el sindicalista Gui
llermo Navío, de CCOO, "nues
tro sindicato había pedido 
varias veces a la empresa que 
creara un habitáculo especial 
para esos productos peligro
sos. La empresa nos ha dado 
largas diciéndonos que ésa es 
una inversión muy importan
te. Al ocurrir el accidente del 
otro día hemos puesto la 
denuncia en la inspección de 
trabajo". 

El problema se originó en 
unas latas que contenían cloro 
en pastillas para las piscinas y 
que, según el delegado de 
CC.00, se encontraban a la 
intemperie: "Esa tarde-noche 
llovió y cayeron gotas sobre 
esas latas de producto. Al 
parecer las latas están mal 
precintadas y entró el agua 
dentro. Eso produjo una reac
ción química que liberó gases 
de hipoclorito. Los compañe
ros vieron ese humo y creye
ron que era un incendio. Uno 
de los compañeros utilizó un 

fm~@ámara 

Ángel Díaz Cardiel, secretarlo gene
ral de la Unión Comarcal de CCOO .. 

extintor de polvo y lo echó. 
Pero otro compañero utilizó 
un extintor de agua, lo que 
agravó el problema. Eso creó 
una reacción mayor. Realmen
te no hubo un incendio, sino 
ui:i.a importante emisión de 
gases tóxicos". 

Guillermo Navío aseguró: 
"La empresa dice que esas 
latas no tienen que estar pro
tegidas de ninguna manera. 
Nosotros creemos que sí y que 
tienen que estar almacenadas 
de una manera lógica, no a la 
intemperie. Otro problema es 
que hemos tenido una forma-

ción mínima acerca de la utili
zación de los extintores. La 
gente no supo qué hacer y ahí 
es donde se produjo el error de 
utilizar un extintor de agua, 
que lo que hacía era agravar la 
situación". 

Al lugar acudieron inmedia
tamente bomberos y agentes 
policiales. En los primeros ins
tantes seguía pensándose que 
se trataba de un incendio. La 
Policía Local trasladó a dos 
trabajadores intoxicados al 
hospital Príncipe de Asturias: 
"Los dos compañeros estuvie
ron prácticamente toda la 
noche internados en el hospi
tal". Al menos otros cinco tra
bajadores fueron revisados in 
situ por el personal de las 
ambulancias que llegaron al 
lugar de los hechos, pero no 
precisaron más atención 
médica. 

La Policía Local y la Policía 
Nacional realizaron un acor
donamiento amplio de seguri
dad en la zona y desalojaron 
sobre las nueve y veinte de la 
noche a clientes y empleados 
del interior de la zona comer
cial, ya que los gases penetra
ron en el establecimiento. Los 
bomberos utilizaron protec-

rm~@ámara 
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ción contra esos gases. El tra
bajo de los bomberos consistió 
principalmente en aislar el 
cloro. A las diez menos cuarto 
se restableció la normalidad y 
los bomberos abandonaron las 
instalaciones situadas en el 
centro comercial La Dehesa. 
Leroy Merlin tiene unos 120 
trabajadores. 

El secretario general de la 
Unión Comarcal de Comisio
nes Obreras, Ángel Díaz Car
diel, manifestó a PUERTA DE 
MADRID la gravedad de lo 
ocurrido: "El problema es que 
la dirección de esta empresa 
no ha tomado las medidas 
correctoras suficientes que 
nuestros delegados habían 
requerido para paliar las 
deficiencias existentes". 

Ángel Díaz Cardiel explicó: 
"En esta empresa ocurren 
cosas muy raras que Comisio
nes Obreras ha denunciado 
incluso en la comisaria de 
policía. Con motivo de la 
reciente huelga sobre los hora
rios comerciales, el día 6 de 
octubre, un jefe de sector de 
Leroy Merlin agredió con un 
puñetazo a un delegado de 
CC.00.. al cual hubo _gue 
trasladar a una clínica. En 

· Leroy Merlin hay una actitud 
rara, caciquil y amenazante 
contra el personal. Vamos a 
intentar solucionarlo sin recu
rrir a movilizaciones, pero es 
algo que también contempla
mos". 

~ Madrid 
CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

~ Madrid 
CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

• Del 6 de Noviembre al 11 de Diciembre 
•De 19 a 22 horas 

....nnom --DI .. C6il9a CMmf 
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INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Pieza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 78 - Fu: 91 881 37 75 
E-mail: gte2@camaramadrid.es 

21 de octubre de 2000 

• Del 7 al 27 de Noviembre 
•De 19 a 22 horas 

• INFQRt~lACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

o. .. ca...CMc:lll 

·~· -·-
DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 78 ·Fu: 91 881 37 75 
E-mail: gta2@camaramlldrid.es 
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María luisa de Mingo, Indignada ante la negativa de la iuez: 

"Nos ha denegado la orden de busca v captura, 
no sé a qué está esperando" 
La viuda de Francisco Muñoz Barba, Maria Luisa de Mingo, sigue luchando para que la muerte de 
su marido no se quede archivada. A pesar de que todavía no ha conseguido sobreponerse a la 
muerte de su marido y al sufrimiento diario de ver a su hija sin un padre, ella sigue mantenien
do una gran entereza y una constante lucha para que su caso no se olvide. "Estoy como al prin
cipio y veo que, como yo no siga preocupándome, esto se va a olvidar. Desde el primer día dije 
que no iba a parar hasta que los asesinos estuvieran condenados. Si la justicia no lo hace, que es 
lo que está ocurriendo, la justicia me la tendré que tomar yo por mi mano", manifestó Marisa. 

Hace seis meses que falleció 
Francisco Muñoz Barba. Con 
su muerte dejó a una esposa y 
a una hija luchando por que se 
haga justicia. Mari.sa y su hija 
Susana, de 20 años de edad, 
intentan día y noche buscar 
cualquier pista que resuelva 
algo sobre lo que ocurrió aque-

_ lla fatídica noche. Como ya 
informó este semanario, fue 
~usana, la hija del fallecido, 
quien sugirió que tal vez en las 
cámaras de televisión para la 
seguridad · de una sucursal 
bancaria situada cerca de don
de ocurrieron los hechos po
dían haberse grabado los ros
tros de los homicidas. Así fue: 
gracias a Susana la policía 
pudo conocer las identidades 
de unos individuos que presun
tamente fueron los que propi
naron la brutal paliza a Fran
cisco que le ocasionó la muerte. 
A pesar de que, con esta pista, 
Marisa veía clara la posibilidad 
de detener a los autores de la 
agresión, las cosas siguen 
igual: "Mi letrado ha solicitado 
a la juez tres permisos y nos los 
ha denegado". 

María Luisa entregó a PUER
TA DE MADRID los tres escritos 
en los que su abogada solicita
ba tres permisos. En el primero 
de ellos, Maria Luisa de Mingo y 
Susana Muñoz de Mingo solici
taban al juzgado que indicara el 
día y la hora para proceder a la 
visualización de la cinta de 
vídeo aportada por la comisaría 
de Policía de Alcalá de Henares, 
todo ello con citación de las par
tes, ministerio fiscal y esposa e 
hija del fallecido. La abogada de 
Marisa alega una única cosa 
para que se les permita ver la 
cinta: "Es conveniente para los 
intereses de la esposa e hija del 
fallecido. Desde el principio de 
la causa se ha intentado conse
guir, dada la gravedad de los 
hechos, que se utilicen en la 
persecución del culpable o cul
pables todos los medios de 
investigación que fueran preci
sos y que se encuentren a nues
tro alcance". 

"La juez nos ha denegado esta 
petición y dice que no ha lugar 
por ahora. Le pedimos también 
que nos dejara oír las cintas 
obtenidas de la intervención 
telefónica y traducción de las 
mismas con intérprete judicial y 
también nos lo ha denegado, 

PUERTA de Madrid 

Maria Luisa de Mingo, en la redacción de PUERTA DE MADRID. 

alegando que no ha lugar a lo 
solicitado", explicó María Luisa. 

La tercera petición realizada 
por Marisa y su hija Susana a 
la juez era que diera las orde
nes precisas para proceder a la 
localización y detención inter
nacional de los identificados 
como presuntos autores de los 
hechos, a través de las autori
dades competentes. 'También 
nos lo ha denegado. No sé a qué 
está esperando la juez. ¿A que 
se hagan la cirugía? ¿A que se 
cambien de país y se muevan 
tranquilamente como se han 
movido por España hasta que 

han llegado a su país? No lo 
puedo entender", manifestó 
Marisa, que se encuentra indig
nada al saber que los autores 
de los hechos se encuentran 
disfrutando de la libertad y_ de 
la impunidad de su crimen. 

La familia del fallecido ve cómo 
los agresores que acabaron con la 
vida de una persona inocente 
siguen en libertad: "Le pregunté a 
la juez por qué nos había denega
do la orden de busca y captura de 
los asesinos y me contestó que 
ella no podía mandar que detu
vieran a otra persona en otro 
país. ¿Quién tiene ese poder 

Ham1s c1mplld130 años 
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el Goya, 2 - Alcalá de Henares 
Tlf.: 91 889 00 42 - Fax: 91 882 72 22 

qran sefección de entrantes, )f.rroz con 6ogavante, 
<Potaje con rape y a(mejas, Judiones con perdiz ... 

<Pescados de temporada, carnes ga(fegas y caste(fanas. 
Cocliini(fo, ca6rito y cordero asado. 

Menú de la Casa 2.800 ptas. (IVA incluido) 
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Parking público en e.e. Champión: Horario de Almuerzo, excepto Domingo 1 
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entonces? Lo que no podemos 
hacer es seguir así. Ahora mismo 
la policía española sabe que los 
asesinos están en Rumania y no 
los pueden detener hasta que ella 
no dé la orden. Cuando ella quie
ra dar la orden para que los 
detengan se habrán marchado de 
allí, igual que lo hicieron de Alca
lá y de Valencia. Se han movido 
por toda España como les ha sali
do de las narices". 

María Luisa no está dispues
ta a parar y sigue manteniendo 
que, si la justicia no hace nada, 
ella será la encargada de que 
paguen por lo que hicieron: 
"Soy una ciudadana más que 
cumple con sus derechos y. si a 
la hora de la verdad no voy a 
tener una justicia, me la toma
ré por mi mano; lo llevo dicien
do desde el primer día y lo sigo 
manteniendo. Yo hipotecaré mi 
casa, pero ellos pagarán por la 
muerte de mi marido y del 
padre de mi hija". 

Marisa no entiende que la 
policía española no pueda 
hacer nada para que los asesi
nos sean juzgados: "Me dicen 
que, como en Rumania no han 
cometido ningún asesinato, alli 
no pueden detenerlos y la poli
cía española no puede hacer 
nada tampoco. ¿Cómo puede 
ser esto? Si yo voy alli y mato a 
alguien y luego me vengo a mi 
país, ¿no pueden detenerme? 
Esto no es normal". 

Marisa insiste: "Hemos lleva
do el caso a la Audiencia de 
Madrid para que alli nos digan 
si tenemos derecho a oír las 
cintas, a ver el vídeo y a que 
nos concedan la orden de bus
ca y captura, como perjudica
dos que somos. Queremos 
saber todo lo que ocurrió aque
lla noche, ya que sólo sabemos 
lo que contaron los testigos, 
que estoy segura que mintieron 
como bellacos. Mi hija sigue 
muy deprimida y soñando con 
su padre. La gente no sabe por 
lo que estoy pasando, son 
cosas que hay que vivir día a 
día para saber cuál es nuestro 
sufrimiento, y más cuando 
vemos que los únicos que nos 
preocupamos por solucionar el 
caso somos mi hija y yo. Yo 
cambiaría todo el dinero que 
me puedan dar por la indemni
zación por que los detuvieran. 
Las cosas se tienen que solu
cionar, para que mi hija y yo 
podamos vivir tranquilamente. 
Queremos que los detengan 
para que dejemos de vivir con 
esta preocupación y sufrimien
to constantes". 

2, de octubre de 2000 



li Mi 1t1ti:1111119 ~¡\l/:m i fi 
Viernes, 20 y Sábado, 21 

20'00 horas 

Cía Franclsc1 Pines 
presenta: 

.. El Alcalde de lalamea" 
de Calderón de la Barca 

Con la participación de: Francis
co Portes, Francisco Piquer, 
Alejandra Torray, Francisco 
Lahoz, Alberto de Miguel, Pa
blo lsasi, Janfri Topera, Salva
dor Bueso, Jesús Molina, Car
men Labella y Marisa Lahoz. 

Dirección: Francisco Portes 

Nueva versión de Enrique Llovet 

La redonda y clara sencillez de 
su organización técnica, la digni
didad y altura de su ideología, la 
serenidad de su fondo costum
brista y la potencia humana de 
sus personajes, convierten al 
drama en una antología viva de 
hábitos, costumbres y conceptos 
españoles, organizados en un 
atractivo e inteligente mundo 
dramático. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.500 ptas. , 9 '01 Eu. 
Butaca de Anfiteatro: 1.300 ptas. , 
TBI Eu. Silla de palcos: 1.100 
ptas., 6'6 Eu. 

~~~~- ® ~~~~-

TUT RO 

En tomo al mno de 
.. Don Juan" 

Viernes, 27- 20'00 horas 

Fiia 1 presenta: 

.. las a111res de batir 
***** 

Sábado, 28 - 20'00 horas 

Pedro Falla 
presenta: 

.. 0111111 Ten1ñ1 
ca111111 en 11lillñ1" 

***** 
Domingo, 29 - 20'00 h. 

T.l.A. presenta: 

1Dln vez 011 Ju11! a el 
Te11ñ1 Cl1Dllute1se" 

1#4 ;1r:l1141 ! I :J ¡l1M 
Hasta el 22 de Octubre 

Plaza de los Santos Niños 

Feña del Ullre 
lnli110 v de Ocasiín 

2t de octubre de 2000 

ESPECTACULOS - EXPOSICIOllES 

CINE-CLUB 

TUTRO W811 CERllTES 
Miércoles, 25 y Jueves, 26 

18'30 y 21 '00 horas 

·1'ali Dñver" 
Dirección: Martin Scorsese 

Guión: Paul Schrader 

Intérpretes: Robert De Niro, 
Jodie Foster, Harvey Keitel. 

EE.UU., 1976 - 108 minutos 
V.O. en inglés 

con subtítulos en castellano. 

Un individuo aquejado de insom
nio decide emplearse como 
taxista nocturno, para así apro
vechar esas horas y, además, 
ganar algún dinero. La noche de 
Nueva York comienza a hacer 
estragos en su mente ... 

Precios: 
General 350 ptas. Socios: 100 ptas. 

IM:1 ;i i fJBIJ 011 ;1:1 !f'I 
Martes, 24 de Octubre 

10'00 y 12'00 horas 

111 CICio 
.. Amando v respetando 

a 111 clíslcos" 

ZAUUELA 

··aato por Hellre" 
por la 

lra1esta Martin 1 S1ler 
Reparto: Lola Plaza, Ca!'men 
Plaza, Mabel González, Angel 
Ardisana, Nacho Muñoz, Anto
rio Moreno. 
Edad: a partir de 9 años. 

***** 
Martes, 24 de Octubre 

20'00 horas 

Re1resentacl6• tatral 

.. Entre IQIÍ 1 allá 
Ha que dura 11111111" 

de Victoria Szpunberg 

por la 

CIRll8iía Fresa•• 
Reparto: María lsasi, Víctor 
Gil, José Vicente Ramos, 
Arsenio Luna, Gador Martín y 
Manuel Barroso. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

i1i i ¡t:tJ:tfj Otwf:111 ti 
TEATRO lA GllERA 
(Calle Santo Tomás) 

Viernes, 20 y Sábado, 21 
20'00 horas 

TELA presenta: 

.. Fantasllnüas" 
de Paz Carrero 

Intérpretes: Carmen Nieto, Noe
lia Santander, Sandra Aguilar, 
Libertad Liñán, Estefanía Pala
cios, Alicia Caravaña, Noemí 
Sánchez, Irene Puebla, Adria
na Demers, ... 

La obra plantea diversos conflic· 
tos: la intolerancia, el racismo ... 
Y propone como solución el 
acercamiento y la comprensión 
como valores necesarios para la 
necesaria convivencia. 

***** 
Viernes, 27, Sábado, 28 

y Domingo, 29 
20'00 horas 

Cía RAMOll CAIWllE 
presenta: 

..la extraña pareia" 
de Neil Simon 

Dirección: Cristina Martín 

Intérpretes: David Carretero, 
David Yáñez, lván Olalde, Luis 
Miguel Hernández, Fernando 
García, César Ruano, Susana 
Jiménez. 

Neil Simon desarrolla en esta 
obra un estudio de las relaciones 
humanas con carácter universal, 
ya que llega a la conclusión de 
que no son necesarios un hom
bre y una mujer para discutir y 
tirarse los trastos a la cabeza, 
sino que cualquier relación de 
dos desemboca casi siempre en 
una unión conflictiva y difícil, 
independientemente de que 
haya o no un vínculo amoroso 
por medio. 

ITUEI Clllllll r IE llYI 
Sala Maraarna 11rau 

(Vía Complutense, 19) 

Sábado, 21 y Domingo, 22 
20'00 horas 

Oríc1l118111'8 
presenta: 

.. las Tesmoloñas" 
de Aristófanes 

La obra tiene como motivo cómi· 
co defender la causa de las 
mujeres frente a los hombres y 
parodiar a Eurípides por maltra
tarlas en sus tragedias. 

EXPOSICIONES 

CAPIUA DU OIDDR 
(Plaza de Cexvantes) 

Hasta el 29 de Octubre 

.. Ana Sánchet' 
IPlmRAJ 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21 '00 h. 
Lunes, cerrado. 

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 5 de Noviembre 

.. llSTBOsDE 
NUESTRA INFANCIA" 
Esta exposición forma parte 
de la VII Muestra de Humor 
Gráfico Universidad de Alcalá 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

~~~~- ® ~~~~-

SAU 1-2 -9-3 
Universidad de Alcalá 

(Plaza de San Diego, s/n) 
VII Muestra de Humor Gráfico 

Hasta el 29 de Octubre 

··11 Cine" 

SAU MAllOlO REVlllA 
Mutual Complutense 

(C/ Nueva, 10) 

Hasta el 29 de Octubre 

··1umor Gránco 
vceuuera" 

Colectiva sobre la 
ceguera con obras, 

entre otros autores, de 
Mingote, Romeu, 

Forges 
En colaboración con la 

F.G.U.A. y la ONCE 
Horario: 

Mañanas: de 11 '00 a 14'00 h. 
Tardes: de 17'00 a 21 '00 h . 

(Abierto todos Jos días). 

~~~~-@ ~~~~-

CENTRO DE UTESAlllA 
Ctra. del Gurugú, Km. 2'200 

Hasta el 22 de Octubre 

Colectiva de lrlistas 
Plásticos de Alcalá 

Horario: 
Lunes a viernes: de 11'00 a 14'00 h. 

y de 17'00 a 20'30 h . 
Sábados: de 10'00 a 20'30 h . 
Domingos: de 10'00 a 14'00 h . 

PUERTA de Madrid 



CARRLERA - CINES 

Programación del 20 al 26 de Octubre de 2000 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "De profesión sol
teros". ffolerada). Todos los 
días: 6 '00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 2: "The Sk.ulls (socie
dad secreta)". ( 13 años). 
Todos los días: 5'30, 8'00 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3 : "El exorcista". (18 
años). Todos los días: 5'15, 
7'45 y 10'15. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "X-Men". (13 años). 
Todos los días: 5'30, 8'00 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Shaft (The re
turn)". (13 años). Todos los 
días: 5'45, 8'10 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 6: "Evasión en la 
granja". ffolerada). Todos los 
días: 6'00. "La celda". (13 
años). Todos los días: 8'10 y 
10'20. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

---------@> ---------

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-ll, km. 33'3 
Teléf. de infonnaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "O Brother!". 
Todos los días: 17'15, 19'45 y 
22'30. 

Sala 2: "La gran vida". 
Todos los días: 17'15, 19'30 y 
22'15. 

Sala 3: "American Psy
cho". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 4: "El Bar Coyote". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 5: "Jóvenes prodi
giosos". Todos los días: 
17'15, 19'45 y 22'15. 

/ 
--.,,....--.-----@) ---------

/MULTICINES CISNEROS 
Plua de los Santos Nlños nº 5 

Teléfono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "La comunidad". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 2: "Shaft". Todos los 
días: 17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 3: "La celda". Todos 
los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comen:W Parque Corredor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"American Psycho". (18 
años). Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y 
festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'00. 

"X-Men". (7 años). Todos 
los días: 18'00, 20'15 y 
22'30. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'45. 

"Sk.ulls". (13 años) . Todos 
los días: 18' 15, 20'30 y 
22'45. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'00. 

"Jóvenes prodigiosos". 
(13 años). Todos los días: 
18'25, 20'40 y 22'55. Sába
dos y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
01'05. 

"El e:z:orcista".Jl8 años). 
Todos los días: YT30, 20'05 
y 22'40. Viern( s y Sábados, 
pase de madrugada: 1'05. 

"La gran vida". (13 años). 
Todos los días: 18'20, 20'35 
y 22'50. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'05. 

"La celda". (18 años). 
Todos los días: 18'20, 20'35 
y 22'50. Sábados y festivos, 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'00. 

"El Bar Coyote". (13 
años). Todos los días: 18'10, 
20'25 y 22'40. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

"Shaft". (13 años) . Todos 
los días: 18'05, 20'20 y 
22'35. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'45. 

Precios: laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universltarto y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Telf. : 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

Curso teórico de Helenismo 
La Asociación Complutense de Belenistas ha organizado un curso teórico 
de helenismo, que tendrá lugar en el salón de actos de la Delegación Muni
cipal del Distrito VII (C/. Daoíz y Velarde, 9) los viernes 20 y 27 de octu
bre y 3 de noviembre a las 20'00 horas, con entrada libre y gratuita. 

Viernes, 20 de Octubre 
(a las 20'00 h.): 

- Presentación del cursillo 
- Proyección de diapositivas de 

belenes y rincones. 
- El belén popular: ubicación, 

materiales (corcho, escayola, pa
pel); el celaje; la embocadura. 

- Charla-coloquio entre los asis
tentes y técnicos de la asociación 
sobre belenes: variedad, plantea
mientos sobre la construcción, difi
cultad, problemas que se pueden 
presentar, etc. 

Viernes, 27 de octubre 
(a las 20'00 h.): 

- Perspectiva en el belén. 
- Figuras: tamaños, colocación, 

grupos. 
- Construcciones: casas, arcos, 

rincones, portales. 
- Pintura en el belén. 
- Botánica del belén: musgo na-

tural y artificial, árboles, arbustos, 
palmeras, frutos. 

- Complementos en el belén: pa
ja, cacharreóa, sacos, celosías, 
agua artificial, etc. 

- El diorama: realización. 

Viernes, 3 de noviembre (a las 
20'00 h.) 

- Electricidad e iluminación en el 
Belén: Circuitos (en serie y parale
lo); Transformadores, lámparas, 
neones, diodos LED, hogueras, fra
guas y faroles ; Efectos especiales: 
intermitencias de lámparas, apari
ción del ángel, agua hirviendo, 
reostados de agua; Molinos de 
viento, agua y norias; Efectos 
noche y día. 

- Clausura del cursillo. 
Al finalizar cada jornada, se abri

rá una charla-coloquio entre los 
asistentes para clarificar las dudas 
que pudieran plantearse. 

la UI intentará hacer la mavor viñeta cómica del mundo 
Con motivo de la VII Muestra Iberoamericana de Humor Gráfico, la Uni
versidad de Alcalá ha convocado una jornada en la que humoristas de 
diversos países y otros ciudadanos intentarán elaborar una Viñeta Gigante. 
Todos ellos se reunirán el domingo 22 de octubre a las 11 en la plaza de Cer• 
vantes, donde, una vez terminada, será expuesta en la torre de Santa María. 

El boceto pretende alcanzar una 
extensión de 70 metros cuadrados y 
representara los monumentos más 
caracteósticos de la ciudad bajo el 
título "Alcalá, capital del humor". 
Una vez concluida la actividad, ex
pertos y profesionales de la medi
ción determinarán si se ha conse
guido realizar la viñeta más grande 
del mundo, caso en el cual pasaría a 
formar parte del libro Record Guin
ness. Todo un reto si se tiene en 

cuenta que desde la edición anterior 
se ostenta un record similar con la 
tira cómica más larga jamás ideada. 

Entre los humoristas gráficos que 
participarán están los españoles 
Forges, José Luis Cabañas, Almar
za, Jesús Zulet, Javier Royo, y los 
dibujantes de Hispanoamérica, 
Banegas (Honduras), Turcios y 
Nani (Colombia), Oky (Costa Rica) 
y Lailson (Brasil), entre otros. 

L11(•JP11111Hlwa 
Jueves, 12 de octubre: 4 - 11 - 13 - 21 - 23 - 45 

C-20 R-1 
Sábado, 14 de octubre: 11 - 20 - 22 - 25 - 27 - 36 

C-39 R-2 

Domingo, 15 de octubre: 6 - 16 - 30 - 31 - 48 - 49 
C-37 R-7 

Bono(•] Loto 
Lunes, 16 de octubre: 8 - 9 - 16 - 32 - 34 - 42 

C-12 R-5 
Martes, 17 de octubre: 6 - 31 - 32 - 33 - 40 - 44 

C-4 R-6 
Miércoles, 18 de octubre: 8 - 14 - 18 - 19 - 31 - 45 

C-20 R-8 

2t de octubre de 2000 



RENAUI.:1' laguna 

Concesionario .RENAIJU' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, c/ Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 
ALCALÁ DE HENARES 




